

El Pacificador

Valerio Martínez Rodríguez

El Pacificador



VALERIO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ

Capítulo 1

Un sueño

“Se prepara la entrada de varios nuevos compatriotas que estudiarán por alcanzar lo mejor de lo mejor y protegernos a cada uno de nosotros de los males del exterior, les hablo de la Academia de Policía Nacional del Valle Ocaso, y seguimos con el reportaje del clima...”

Sonaba en las noticias de la mañana de aquel soleado día, un día donde todo iba a cambiar, donde todo iba a comenzar, donde la vida de aquel proletario muchacho iba a transformarse en un camino arduo, difícil, para muchos, un infierno que daría cabida a una leyenda, un héroe, un caos. Alexander se llamaba el muchacho, 20 años, alto, de piel negra que lucharía contra el mundo entero para encontrar un propósito para su familia en una ciudad que se convertiría en su razón de vivir y su razón de llorar.

Hoy en verano iba a comenzar una nueva vida llena de dificultades pero que aceptaba con alegría, hoy él y su hermana Shana, de 18 años delgada, colocha y pelo corto negro con ojos amarillos como su hermano, entrarían a estudiar lo que para muchos era un privilegio y para sus padres un honor.

Hoy entrarían a ser policías. Este día tan especial empezarán sus estudios, pero primero debían de pasar las pruebas de admisión, estudiar arduamente y luego pasar el examen para poder así llamarse policías de verdad, como lo fue su póstumo tío el teniente Federico “el Valiente”.

Sí, seguirían el camino de su tío, aquel hombre que les enseñó mucho y los protegió en más de una ocasión, hombre que adoraban con el alma y más porque como él querían convertirse en héroes del Valle del Ocaso. Sus padres los llevaron a la entrada de la academia, querían ver a sus hijos por última vez antes de ser los valientes y honorables policías que se convertirían cuando el proceso de formación terminase.

Llegando al frente de la academia, en el auto familiar ambos, Shana y Alexander, se vuelven a ver emocionados y se dicen con emoción: - Ahí vamos-

Baja la familia Ruhe del carro caminan hasta la entrada repleta de jóvenes y sus familiares con algunos civiles que vienen a apoyar a sus próximos guardianes.

Llegando no más ven a su amigo Roberto Iron que se les acerca.

- ¡Chicos que alegría que llegaron, vieran como esta esto! ¿es increíble no lo creen?

-Claro Roberto me parece un sueño- dice Shana

-Pero no todo es fiesta recuerden de ahora en adelante va a ser dura la cosa- expresa Alexander.

Los tres se saludan y comparten sus expectativas de la experiencia venidera.

Las puertas se abren dando entrada a los jóvenes reclutas y todos despidiéndose de sus familias por última vez hasta la graduación, entran por aquellos elegantes umbrales que se cierran lentamente.

Todos miran a dos personas en pie a lo alto de unas escaleras de mármol blanco de estilo neoclásico. Eran una mujer muy alta, sensual, rubia con un sombrero de sargento y un bastón de mando dorado junto a un hombre fornido con bigote blanco, maduro con símbolos de teniente en su vestimenta.

Todos sorprendidos los reconocen de una vez, ellos son Madame Sunrisen la Sargento general de la academia de policía y primera en jefe de toda la comandancia y el teniente White director de la escuela y el que vela por los nuevos alumnos.

El teniente White no es bien querido por ser muy duro con sus estudiantes, pero nunca ha fallado en el proceso de enseñanza, y Madame Sunrisen ha sido la mejor jefa de policía que ha destruido más de 40 pandillas en su mandato ganándose el título de la "Inmortal" por las veces que ha vencido a una muerte segura.

-Muchachos, hoy empiezan un viaje arduo de conocimiento donde muchos tal vez se rindan, otros triunfen e incluso algunos mueran- Al oír decir esto al teniente White todos se vuelven a ver asustados o consternados.

-Pero recuerden que afuera de estas paredes esta un mundo hostil que busca destruirlos y gente también que nos necesita, espero estén listos. Ahora por favor sigan a la mejor alumna del año pasado la señorita Samira a las habitaciones, ella los guiara y recuerden compartirán habitación con otros 2 compañeros estos 2 compañeros serán sus camaradas durante el estudio así que acostúmbrense a ellos- dice si quitar su mirada al horizonte, sin siquiera molestarse en ver a los nuevos.

- ¿Algo que desee agregar Madame? - Pregunta nervioso White

- ¿Podemos irnos? - responde suspirando Sunrisen

-Claro, bueno diríjense a sus habitaciones, Samira por favor proceda- se retiran los dos tanto Sunrisen como White.

Entra una mujer castaña blanca con pecas y lentes con una banda de excelencia en su brazo izquierdo, símbolo honorable dentro de la academia.

- Por favor síganme a los dormitorios, estos son mixtos, pero tranquilos si desean hacer algo incorrecto no podrán dentro de cada dormitorio hay cámaras para vigilarlos constantemente. - dice con una sonrisa en el rostro.

Muchos sonrían, otros se preocupan y se oyen más de un abuceo cuando dicen eso o incluso símbolos de sorpresa por todas partes.

Samira se dirige a la derecha de las escaleras y camina por un gran pasillo, va lento sin prisa mientras los demás la siguen emocionados y nerviosos a la vez.

Terminando el gran pasillo lleno de columnas, topan con una gran puerta de oro puro que al abrirla se ve un gran patio con una fuente en el centro, estaban en el centro de la academia llamada el Domo, o eso les dijo Samira al pasar, cruzando todo el patio otra gran puerta de oro se abre y se encuentran con una escalera que baja enormemente, Samira les explica que la academia tiene el 85% de sus instalaciones bajo tierra pero eso no se le dice a la gente, protegida por una magia especial usada en la gran torre del norte, donde un cristal mantiene un escudo protector en todo el campus, bajan por la escalera y llegan a un salón circular que tiene varias puertas, una de ellas son las aulas teóricas, otra los salones de entrenamiento táctico, otra laboratorios, se encuentra una donde se tiene una armería y por último los dormitorios, abre la puerta y se encuentran con un salón enorme de comedor donde en sus segunda y tercera planta está llena de puertas, las habitaciones, Samira les comenta que les toca estar en el segundo piso las habitaciones del tercer piso son para los estudiantes avanzados que están finalizando.

Todos suben para darse cuenta que en cada puerta hay una insignia con tres nombres, los dueños de las habitaciones y sus respectivos tríos.

-Acomódense, a las 12 es el almuerzo y a las 2 tienen la introducción con el teniente White y la profesora Kossiak, no lleguen tarde. - grita Samira desde el comedor mientras los nuevos reclutas suben a sus habitaciones emocionados.

“Pobres pronto se les quitara la emoción” piensa Samira mientras se quita

los lentes y se frota los ojos con dolor.

Alexander llega a una puerta y lee detenidamente, "no, no es" se dice para sus adentros.

Sigue buscando, Mientras Shana que había subido por el otro lado lee en una puerta Vitaliya Kozlov, Filippa Kozlov, Kaira Helios, piensa en lo genial que sería quedar igual, Alexander y ella en el mismo trío, sigue buscando cuando oye su nombre gritado más adelante por Roberto, ¡Ven no creerás es increíble esto, ven!, Shana corre y al toparse ve en la puerta su nombre junto a tres más la placa decía

Shana Ruhe, Alexander Ruhe, Chris Kioro

Al leerlo le entro una paz su hermano iban a estar en su trío, cuando sintió esa paz abrazo a Roberto y le dijo que tenían que buscar a Alexander, Roberto asiente y empiezan a buscarlo.

Alexander por su parte está en el otro lado leyendo una placa que nuevamente no tiene su nombre. Suspira cansado de buscar cuando ve a su amigo Roberto buscándolo, corre hacia él, pero en el camino se le atraviesa una joven pelirroja vestida de negro con un sombrero pequeño de copa pegado en una diadema, la joven se enoja y le dice que tenga cuidado por donde va entiende que sean muchos, pero debe cuidarse más. Alexander se disculpa apenado y se despide, aunque no pierde nunca esa mirada algo en ella es diferente, siente algo diferente en esa mirada. Cuando llega donde Roberto ve que Shana está en la puerta de una habitación y feliz le dice: "¡mira hermano lee!", Alexander lee la placa de la puerta y feliz los abraza.

Felices los hermanos entran al cuarto y ven como son tres camas separadas en un cuarto muy amplio, se acomodan y esperan la llegada del desconocido Chris su ultimo compañero para darle una cálida bienvenida. Roberto por su parte se va a buscar su cuarto, un poco triste de alejarse de sus amigos y en especial de Shana su amiga de infancia.

-Es increíble que estemos juntos, crees que haya hecho esto al propio, encontré un cuarto con unos hermanos dentro- dice Shana

Alexander le responde que es bueno así, hay más fortaleza de equipo, pero lástima no estar con Roberto.

Chris nunca llegó, extrañados van a comer y notan como faltan varios en la mesa enorme del centro, les toca ver a los superiores en su misma mesa y ver como algunos tienen ya reconocimientos de lucha, valor, misiones y pruebas.

Llega Samira y los saluda en general y les comenta que recuerden llevar la hoja de maestría a la primera clase esta misma expone que es importante que todos sepan que la introducción es un examen de ingreso brutal y de ahí se decide quienes deciden continuar con el entrenamiento.

-Crees que sea difícil, es decir somos dos, tengo entendido que toda prueba es en trío, estamos en desventaja- menciona Shana

Alexander asiente preocupado y se dirige a Samira corriendo, -disculpa señorita Samira, pero un compañero de nosotros nunca llegó al cuarto y veo que varios han faltado ¿no abran problemas con el balance de las pruebas? -

No siempre faltan es normal la primera vez, por eso es una prueba, tendrás lo que sea necesario, sólo, ten paz, si juegas bien podrás sobrevivir... es broma les irá bien, algunos se retrasan porque viven lejos o abandonan antes de entrar, sigan adelante. - Samira se da la vuelta y se retira, no sin antes darle una dulce sonrisa.

Confundido Alexander regresa donde su hermana y les comenta lo que le dijo Samira cosa que no alegró mucho por la posición en la que estaban.

En eso llega Roberto junto a una joven pequeña colocha de pelo corto, negro con guantes en sus manos, que presenta como Dayana Hillsong la compañera de equipo de él y les pregunta si a ellos les llegaron todos sus compañeros de cuarto, estos responden que les faltó uno a lo cual ella sorprendida les comenta que a ellos también les faltó uno y que ha preguntado y todos han sufrido lo mismo, que no cree que sea coincidencia, que algo está pasando.

Shana decide hablar con Samira y se retira junto a Dayana bien preocupadas. Roberto, serio dice "si esto tiene que ver con lo de ahora más tarde, lo que se viene no será nada fácil."

Shana y Dayana llegan donde Samira y le exponen la situación, ella solo sonríe y les dice "están pensando mucho en las cosas, coman con tranquilidad" una chica a la par de Samira pálida como la cal llamada Mariah con orejas de gato en su pelo les comenta que la vez que ellas hicieron su entrada fue igual, siempre sucede, que no hay preocupación los desertores siempre existen.

Ellas se retiran aún extrañadas, se despiden prometiéndose que cualquier cosa que sepan se la van a comentar.

Ambas van a sus habitaciones para encontrar los trajes de entrenamiento. Pantalones largos negros con una camisa beige con el símbolo de la policía en la espalda y unos guantes de cuero negro, cada camisa trae escrito el nombre del usuario en pequeño en el corte de la manga en negro, todos

se visten, alistan sus cosas y se retiran, Shana ve a Dayana se saludan para caminar juntas.

Todos caminan hasta el campo de entrenamiento donde varias cajas de metal se encuentran en un extremo mientras todos los policías y estudiantes superiores se sientan en los lados para ver el examen, los nuevos reclutas llegan esperando lo que será su primer infierno.

Capítulo 2

Examen de Introducción

Al llegar se acomodan según lo predispuesto al frente de los profesores cuando se levanta una mujer fornida con un parche en el ojo, pelo con cola de caballo y una cicatriz que recorría toda su cara hasta la mano que se notaba por la camiseta de tirantes que usaba, con una mala cara ve al grupo y les dice gritado: - ¡Gusanos hoy empieza para muchos su fin de ser humanos, hoy empiezan a convertirse en guerreros, aquellos que no están listos morirán y los que sobrevivan avanzarán, afuera nadie les tendrá compasión y si uno de ustedes es atrapado por el enemigo los demás arriesgaran su vida para salvarlo!

¡En las cajas de metal se encuentran los compañeros faltantes de sus tríos atrapados, cada triada deberá liberarlos de su cárcel venciendo a un estudiante avanzado que fue previamente seleccionado, le darán a Theodore Flintstone su hoja de maestría y así se les otorgara su arma de prueba según sus habilidades ya estudiadas previamente! ¡Entendieron! - dijo con euforia la profesora Kossiak

Todos con mucho miedo y entusiasmo - ¡Sí señora!

Se genera una fila para dar la hoja de maestría al profesor Flintstone ingeniero armamentista de la policía de Valle Ocaso, un hombre gordo bajo con una mochila con pinzas y brazos robóticos además de un gran cañón sobresaliendo del mismo salveque.

Van pasando uno por uno y Shana ve como a Dayana le dan dos pistolas gemelas, asombrada le hace una señal de excelente a lo cual su nueva amiga le sonríe y le muestra las pistolas de lejos.

- ¿Qué crees que te den Alexander, cuerpo a cuerpo, a distancia, mágico o híbrido? - le pregunta Roberto

-No tengo idea, solo espero que no sea nada difícil de usar como un martillo o algo así, es decir no podría cargarlo. - dice nervioso -Creo que desearía una escopeta, o un rifle, lo mío es la pólvora, me da miedo enfrentarme cuerpo a cuerpo.

-Yo desearía más bien algo cuerpo a cuerpo y despedazar a los asaltantes con mi fuerza- dice Roberto haciendo pose de boxeo.

-Lo dice el que entreno con su hermano lucha, vamos la tienes fácil así. - expresa Alexander.

Alexander observa a la pelirroja dar su hoja, interesado observa cómo le dan una bolsa y ella tranquila se lo pone al hombro y se va caminando, ella se da cuenta lo vuelve a ver y le hace una mirada fulminante, Alexander decide quitar su mirada y seguir observando a los demás.

Roberto se adelanta, da la hoja y Theodore la lee, lo vuelve a ver y le dice que, si alguna vez ha peleado con los puños, Roberto feliz asiente y Flintstone le da dos guantes de metal cobrizo, Roberto se los pone y pregunta: - ¿Puñetazos? A lo cual su profesor le contesta, - puñetazos muchacho, puñetazos limpios y justos.

Roberto camina y espera a sus compañeros haciendo golpes al aire emocionado.

Sigue el turno de Alexander, da su hoja de maestría, a lo cual Theodore le da una espada y le dice que no sabe bien si será suficiente pero algo en sus ojos le dice que se merece una espada, lo ve y coge la espada, la siente ligera y antes de poder preguntarle de sus ojos, lo quitan y reciben la hoja de Shana, Alexander camina pensativo sobre lo que quiso decir y llegando donde Roberto le enseña la espada cuando oye un grito de desánimo de su hermana, vuelve a ver y observa cómo le es entregado un martillo de pelea, Shana no lo puede levantar bien y le pesa mucho, todos se ríen de la poca experiencia que se le ve con el arma, Theodore la ve y le dice - me base en tu hoja, ya podrás manejarlo- Kossiak calla a todos y prosiguen con la entrega de armas.

Shana llega desanimada y ve a sus amigos con dificultades cargando el mazo, ellos la consuelan y al instante se oyen vítores y aplausos. Camina hacia el ingeniero una mujer delgada, blanca de cabello rubio, con ojos grises le es entregada una espada blanca y apenas eso sucede dos alas de luz salen de su espalda y con rayos de luz se forma una armadura dorada a su alrededor, todos gritan con emoción, "Ángel, Ángel, Ángel".

El trío se queda extrañado de lo que ha visto, cuando Dayana llega con su gente y dice: "esa es Vitaliya Kozlov, es extranjera, tuvo un excelente en su hoja de maestría y se ganó un arma mágica celestial, es el gran orgullo de la región del sur, la odio es súper prepotente, ve a los demás como moscas."

Pasan unos quince minutos y llega una niña de 15 años muy delgada con pelo blanco, su nombre Kaira Helios llega nerviosa y da su hoja, Theodore se extraña al verla, revisa la hoja, lo hace varias veces, corre donde Kossiak y le da la hoja susurrándole al oído, ella le da la hoja a White, él nervioso le dice a ella que haga la prueba y que le den eso que debe de tener, le comunica a Flintstone, él preocupado de lo que iba a hacer le pregunta de nuevo a la profesora, ella enojada le dice que lo haga y corre de nuevo hacia Kaira y le da 10 anillos blancos, la joven los ve y llorando le dice al profesor que no los desea, que no desea eso de nuevo, Theodore

ve a la profesora y ella solo cierra los ojos.

No se los pone y camina llorando hacia su compañera Vitaliya Kozlov que no entiende que le pasa.

Todo queda en silencio, y Kossiak decide que prosigan con el armamento. En ese instante en un palco especial entra Madame Sunrisen y se sienta y a la par de ella una niña de unos 8 años más o menos sin poder divisarse su figura y cara, oculta con un velo blanco, nadie sabe quién es y todos los superiores la ven como normal y los profesores se quedan asombrados de que llegue ella sea quien sea.

Al tiempo se termina el protocolo y se llama al primer grupo, este está conformado por Pamela que pelea con un látigo y Tatiana que tiene una pulsera plateada mágica.

El dúo debe de rescatar a su compañera y pelear con un estudiante superior que maneja una espada corta.

La pelea comienza, las chicas corren a los lados bordeando al estudiante, ambas corren hacia el centro donde él, cuando este salta rápidamente saca su espada corta y con unos movimientos hace que el viento se levante expulsándolas por los aires. Cuando toda la temperatura del lugar se baja mucho y empieza a nevar es Tatiana, se ve pálida sudando frío, labios azules y de sus manos salen grandes ventiscas de hielo que inmovilizan al enemigo, este medio congelado trata de moverse pero se le imposibilita, en eso su espada crea viento y pega contra su oponente que no se mueve ni lo más mínimo, así sucesivamente el rival empieza a lanzarle viento, tratando de acercarse lentamente mientras se muere de frío, en eso siente una presión en el pecho y ve como un látigo negro lo toma y lo arrastra por el suelo hasta que queda a merced de una lanza de hielo enorme que genera Tatiana con su poder y atraviesa al estudiante. Asustada de lo ocurrido detiene todo su poder para correr donde el estudiante y lo sujeta, trata de animarlo, pero no ve reacciones de vida, cuando escuchan un grito enojado de Kossiak, ¡ya lo vencieron ahora liberen al prisionero, no pierdan tiempo tontas!

Todos los nuevos quedan consternados, acababan de ver morir a un estudiante y los profesores no se inmutaron y sus compañeros seguían iguales de tranquilos, en eso con el látigo Pamela golpea la caja de metal rompiéndola por el hielo que la había debilitado, en eso está una muchacha con miedo y frío amarrada de pies y manos, la desatan y vuelven a ver como todos le aplauden mientras ellas asustadas ven el cadáver de su enemigo ahí tirado, corren hacia Kossiak y le reclaman de lo ocurrido, ella sólo vuelve a ver a Sunrisen ella voltea la cabeza y un haz de luz sale de aquella niña a su lado al levantar la mano. Esta luz cura a aquel estudiante y este se levanta como si nada hubiera ocurrido y camina

hacia sus compañeros.

Pamela y Tatiana asustadas ven lo ocurrido, no lo pueden creer, y las retiran del campo de entrenamiento sorprendidas. Todos los reclutas estaban asombrados menos aquella pelirroja que tranquilamente en medio de todo el ajetreo del momento se escabulle dentro de la academia.

- ¡Siguiente grupo! - grita Kossiak

Así fueron pasando grupo tras grupo unos fallaban muriendo en batalla y otros mataban al rival, pero todos eran revividos por magia.

Llega el turno de Dayana y Roberto ambos pelean contra Joselyn Cutsaw una estudiante de honor, todos los compañeros la silban por su forma sexy de caminar, piel de color caramelo, pelo largo con labios carnosos se echa perfume antes de pelear y se pone lápiz de labios púrpura y saca un aro de metal filoso y con una pose sugestiva llama a sus enemigos a pelear.

Dayana claramente ofendida corre hacia ella con las pistolas en mano dispara rápidamente hacia su enemiga mientras ella solo la esquiva con movimientos gimnásticos cada bala a una velocidad imparable, al ver esto para asustada, y el disco golpea las pistolas rompiéndolas en el proceso.

Roberto va contra Joselyn que sólo espera tranquila y se sienta en el suelo, él le pega constantemente a la superiora, esta toma su aro y se protege continuamente contra los golpes. Cansado después de un tiempo no sabe qué hacer y estresado golpea por última vez cuando su guante se abre cortándose por el filo del aro. Joselyn salta al frente de Dayana y ella asustada la pateo. Por su parte la gimnasta logra sostenerla con el aro y haciéndola girar la mandan al suelo.

Del cielo cae Roberto con un puñetazo que crea una onda de impacto que manda volando a su enemiga contra la caja.

Ella enojada se levanta y lanza su aro contra los dos al mismo tiempo, Roberto logra esquivar el aro, pero Dayana no del todo y se le es cortada una pierna. Dayana grita de dolor y asustada siente como no puede ponerse de pie de nuevo.

Roberto se acerca a auxiliarla cuando Joselyn le manda su aro, él enojado de ver sufrir a su compañera de grupo, sin dolor alguno en pocos segundos toma el aro en el aire antes de que lo impacte, lo sostiene fuertemente y lo rompe.

Todos los estudiantes superiores quedan impresionados de lo sucedido mientras ven caer a su compañera al suelo impresionada de que destruyeron su arma para luego Roberto correr ferozmente contra ella y

darle un puñetazo por el estómago dejando a su rival inconsciente. Luego va y rompe la caja para encontrar en ella una chica asiática inconsciente. Enojado vuelve a ver a Dayana y como de aquella pequeña niña sale un rayo de luz que le cura la pierna.

Kossiack llama a los siguientes grupos y llega el tiempo de Shana y Alexander

Los hermanos deben de pelear contra Mundus un estudiante de honor, alto muy fornido con una gran capa blanca. Ve a sus oponentes y sin pensarlo dos veces corre hacia ellos con un grito enorme de guerra provocando temor en todo el campo de entrenamiento.

Todos los superiores ríen de la cara del grupo de novatos al verse acercarse a semejante monstruo contra ellos, Shana sin poder levantar el mazo bien, Alexander con miedo ante el tamaño de aquel hombre así que corren por diferentes lados. Shana al ir más lento por su arma, Mundus la taclea y manda el mazo por un lado y ella por el otro cae al suelo inconsciente. Su rival ve eso y se ríe a más no poder, Alexander aprovecha para golpearlo varias veces. Es lanzado de un golpe por aquel gran hombre a unos metros de distancia sin problema.

Alexander asustado levanta la espada mientras tiembla, él ve como se acerca Mundus rápidamente y en un movimiento logra esquivárselo, sigue en lo mismo una y otra vez.

Todos se ríen de la presencia de su compañero al marearse de las vueltas que está haciendo, así que golpea el suelo provocando grietas, Alexander corre entre ellas y golpea con la espada a su enemigo pero no le hace daño alguno, cuando queda cansado frente a él no sabe qué hacer y es lanzado hacia el cielo por un puñetazo cayendo al minuto mal herido, Mundus pone un pie sobre Alexander y empieza a gritar fuertemente en pose de victoria mientras todos le aplauden.

Pasa unos momentos cuando se oye un grito y un mazo enorme sale de un lado del campo golpeando fuertemente a aquel monstruo atontándolo.

Entonces Shana se levanta con los ojos amarillos brillantes y dice - ¡deja en paz a mi hermano desgraciado! - Mientras un aura azul recorre todo el campo. - ¡Yo lo defenderé! - Grita con enojo la joven recluta.

Capítulo 3

La Jueza

Todo se paraliza... Mundus se levanta lentamente y herido, sumamente enojado corre hacia el martillo de proporción enorme a lo que era y trata de levantarlo, pero no puede, de lo pesado cae constantemente al suelo haciendo un cráter grande.

Se cansa, mientras Shana se acerca al martillo su enemigo se burla diciendo - si no podías cargarlo antes ahora de este tamaño, no podrás jamás, no me importa si tus ojos amarillos brillan-

Shana se pone a la par y fácilmente levanta el martillo con una mano y sin pensarlo dos veces golpea a aquel hombre por el suelo hasta abajo del palco de Sunrisen al otro lado del campo, Shana camina lentamente y transforma el mazo en un martillo de juez pequeño y se lanza sobre Mundus golpeándolo varias veces en el proceso luego todo el campo se tornó azul y Shana predico

“Este es mi juicio yo lo presido y te condeno a la muerte sin regreso”

Y con su mazo golpeó el suelo el cual se tragó a Mundus entero y todo volvió a la normalidad.

Asustados todos los estudiantes y novatos vieron a Shana como un monstruo, Kossiak se acercó a ella la tomo por el brazo y la vio directamente a los ojos, preguntándole: - ¿Que has hecho con Mundus? -

El brillo ceso y Shana solo logro dar balbuceos, estaba anonadada de lo que había pasado, tenía miedo de sí misma, de lo que fuera que la haya poseído en ese instante, así que se puso a llorar, Kossiak estaba enojada cuando sintió una mirada fulminante desde arriba, era Sunrisen que se levantó y calló a todos que habían empezado a gritar atrocidades a Shana solo con un golpe de su cetro y dijo lo siguiente: -será valorado los actos presenciados, seguiremos con el examen-

Kossiak dejo a Shana que lloraba desconsolada en el suelo cuando dos profesores la sostuvieron por el brazo y se la llevaron en contra de su voluntad lejos del campo, dentro del edificio de la academia.

Alexander que logró fue a la enfermería donde estaban los demás revividos para ver si no tenían lesiones severas, la magia no es perfecta.

Llegando ven a Dayana y Roberto que lo buscan sin dudar y le preguntan cómo le fue, Alexander no se acuerda de nada más que un golpe y Shana

desapareció, fallamos el examen, pero Mundus desapareció también.

-Yo no creo quedarme, vamos a morir todos si seguimos así, sentir el dolor de perder mi pierna para que me curen, pero no mi cabeza no pretendo quedarme así de tranquila, aun me siento sin ella, es horrible- dice Dayana incómoda y con escalofríos que solo se unen a gritos, dolores y traumas que muchos de los demás reclutas tienen.

Se escucha al siguiente grupo una joven morena, con pelo corto, temerosa que tiene unas mangas eléctricas y una joven castaña muy delgada con frenillos se preparan para pelear.

La eléctrica es Linda Lightbringer, sin empezar ya está temblando y una que otra lagrima cae por sus mejillas, obviamente no está preparada pero su compañera, está hiperventilándose y sudando frío.

Hay mucho enojo en el aire Mundus no pudo ser revivido y todos los estudiantes superiores estaban enojados y gritaban con furia ante estas dos nuevas reclutas la misma frase una y otra vez.

"¡Que las castiguen! ¡Que las castiguen!" se oía por todo el campo de entrenamiento. Madame Sunrisen asintió al ver a Kossiak como le pedía instrucciones y se llamó a una estudiante de honor de los superiores.

Una asiática hermosa de pelo largo y negro profundo que tenía dos látigos.

Se genero una ovación enorme, causándole más temor al dúo de reclutas, "¿Quién era ella, pedida especialmente por los superiores?" pensaban las dos pobres reclutas que estarían a punto de presenciar sus peores minutos de su vida en unos segundos.

"¡Soy la Castigadora y les demostrare porque me gane ese título!" grito la superiora corriendo hacia sus enemigas, estas se prepararon con costos, les fue inútil esquivar a unos látigos que crecen de tamaño rápidamente.

Al momento sostuvo a las dos y las levanto por el aire para hundirlas en el suelo, mas de una vez sin ganas de detenerse, con furia, en sus ojos se veía placer al golpearlas y gritarles constantemente "¡Castigar!".

Se detiene por un momento y enrolla sus látigos con satisfacción, había ganado, cuando la recluta de frenillos se levanta herida y ataca con su escopeta a la superior, que cae del disparo, se escucha un "¡Uy!" en toda la gradería. Seguido de un latigazo en las manos de la recluta quebrándoselas, cae su rifle junto a gritos de dolor.

La Castigadora empieza de lejos a darle latigazo tras latigazo y el campo empieza a llenarse de sangre, la joven recluta cae de rodillas y pide

misericordia, cae al suelo llorando, ensangrentada y desorientada.

Le siguen golpeando aún cuando ya se había rendido, y los superiores solo gritan vítores a su compañera alentándola a seguir mientras los reclutas que estaban viendo solo pedían terminar, e incluso se le hablo a los profesores, pero no se detenía nada.

Era un espectáculo macabro pero real, los enemigos que les esperaban no se detendrían por pedir perdón había que luchar, pero ¿Hasta que punto? ¿era esto todavía un examen o era más personal, ahora con la muerte de un estudiante sin explicación?

Del suelo sale un rayo de electricidad que impulsa a la Castigadora unos metros atrás, Linda aparece lastimada a auxiliar a su compañera, pero al llegar y ver la condición que tenía no aguanta, se da la vuelta y vomita del impacto y olor a sangre.

Linda empieza a llorar y jalarse el pelo, al parecer se consterno, se levanta y empieza a electrocutar a la superiora. Esta sonrío y le lanza uno de sus látigos mientras el otro sostenía la electricidad de su enemiga.

La sostiene por el cuello y empieza a asfixiarla, luego el arma se electrifica sin razón aparente y cocina a las dos tanto a Linda como a la Castigadora y las dos caen al suelo muertas del impacto.

Se hace un silencio y los superiores aplauden, habían vencido a una de sus estudiantes de honor, aunque tampoco lograron pasar el examen, fue gane y gane.

Las reviven y la Castigadora se reúne con sus compañeros mientras las dos reclutas van desmayadas a la enfermería junto a los demás.

¡Siguiente Grupo! – grito Kossiak

Sigue el grupo de élite de los reclutas donde esta Vitaliya Kozlov el Ángel. Todos se alegran, "tal vez es hora de demostrarles a los superiores de lo que estamos hechos" piensan muchos.

En la enfermería llegaban las dos reclutas desmayadas y muchos les aplauden, aunque no puedan oír nada, Dayana se acerca a Yinda y nota que empieza a convulsionar, rápido llama a un médico para atenderla.

Fue terrible ver eso al parecer la magia fallo en este caso y ella esta sufriendo todavía efectos de la electricidad, abre los ojos y empieza a gritar desesperada.

Los reclutas se asustan y preocupados ven como ella no logra reponerse. A pesar de todo lo que estaba pasando Roberto no ponía atención estaba

preocupado de Shana.

-Pero si todos están aquí ¿dónde está Shana?- dice Roberto, que deja a Alexander a un lado decide ir al campo de entrenamiento buscando a su amiga antes de que algo malo sucediera, corazonada que no se le quitaba y deseaba que fuera mentira, siente que algo malo le pasó a Shana, ve como se preparan el Ángel y sus compañeras pero no le pone atención y mientras una gran luz blanca se abre sobre todo el lugar se cuela por una puerta que lleva hacia dentro de la academia que le extraño estuviera protegida.

Entrando nota como ha habido señales de forcejeo y decide seguirlas hasta el segundo piso subterráneo donde muchas habitaciones lo confunden, más lo poco protegidas y abandonadas hasta que llega a una sala llena de policías ya confederados donde destacan tres puertas, pero entre esas sólo hay una que está abierta donde al final se oyen unos gritos familiares.

Extrañado espera un momento analizando alguna forma de pasar inadvertido, pero no se le ocurre nada, hay muchos oficiales en la sala muy perspicaces, sin oportunidad de una distracción la misión parece imposible. Decide quedarse en una esquina hasta que los gritos cesan y se siente impotente, no puede rescatar a la mujer que le roba los suspiros.

Si, la quiero, pero soy un cobarde jamás se fijará en mí, me ve como un amigo, un tonto amigo, que sólo sirve para destruir todo, creo que me necesita y no puedo hacer nada, pero lo que no entiendo es ¿qué está pasando? ¿porque está ahí?, ¿qué pasó con Mundus?... más y más preguntas se le juntaban en la cabeza y sin poder responderlas empieza a llorar de impotencia, no era policía aún, era el examen de introducción ¿Servirán para ser buenos policías? cada vez todo se veía más nublado hasta que una explosión al otro lado llamó la atención de todos, se activa la alarma y todos los oficiales corren hacia el campo de entrenamiento.

Roberto se seca las lágrimas y se da ánimos a sí mismo, en medio de la conmoción nadie lo notó en su escondite y aprovecha que dejaron la puerta abierta para pasar, cruza la sala con delicadeza tratando de no llamar la atención por aquello de algún rezagado, llega donde la fuente de los gritos, una puerta de hierro puro, pero está cerrada, antes de tocarla para ver si la destruye con un puñetazo, se abre y rápidamente se esconde cuando dos profesores salen del lugar corriendo hacia fuera con rapidez por la alarma.

Roberto a costos sostiene la pesada puerta y entra rápidamente por varias escaleras después de un tiempo llega a una especie de habitación vacía con una silla donde yacía Shana amarrada a la misma, toda sedada.

Roberto corre hacia ella, trata de despertarla, pero al ver que era inútil decide cargarla fuera del lugar, pero en el momento en que la carga las luces se encienden y se oye una voz de una niña que le pregunta sobre lo que está haciendo.

Roberto furioso le dice que se muestre, que tratar así a un estudiante está prohibido, más otros improprios.

La niña solo le comunica lo siguiente:

- Ella tiene su sangre, de aquel que necesitamos actualmente, su poder es capaz de derrotarlo así que solo necesitamos su sangre para lograrlo, por eso está aquí para unos exámenes, nada grave-

Roberto viendo hacia arriba donde venía la voz que era de todas partes, gritaba que era indebido, que la dejarán ir, sin tomar caso corre hacia la salida cuando algo lo detiene invisible y lo sienta de un golpe en el suelo soltando a Shana.

-Pero qué... que está pasando mocosa, respóndame- gritaba eufórico

-Lo siento mucho pero no puedo dejarte ir tenemos problemas afuera y tu sólo causarías un alboroto más grande, creo que matarte no es la solución así que te encerraremos un rato nada más- con un tono de poca importancia la niña lo dice alegre mientras tarareaba una canción alegre al final.

Roberto ya preocupado decide usar sus puños contra la pared invisible que lo detenía en la puerta, pero cada vez que la golpeaba lo lanzaba a la silla nuevamente. Decide abrirse camino por debajo, hace un hueco enorme con un puñetazo donde caen Shana y él, pero Shana es empujada hacia arriba por una fuerza invisible mientras él cae.

Shana es acomodada por una sombra negra de nuevo en la silla y es amarrada por hilos de plata brillantes. La sombra era una doctora morena con una aguja de plata pura, lentes finos y una bata con una gran Luna Naranja y el símbolo de un lobo negro con una boca ensangrentada, toma una muestra de sangre de Shana y dice al aire -La Jueza está lista aunque falta el Pacificador, crees que lo haya encontrado esta vez La Inmortal estoy harta de estar matando gente que no lo son, digo es bonito no me desagrada, pero es cansado el no estar en casa y estar aquí con esta basura de policía, Anne, ¿me escuchas? -

-Te escucho Angie, pero mi papi me dijo que lo hiciéramos, desea destruir la Pacificadora y necesita saber cómo enfrentarse a ella, para eso estas tú.
- dice la niña

-Si lo sé, pero creo que estamos perdiendo el tiempo. ¿Deseas comer algo? - expone Angie

-Sí, vamos- mientras tartamudea una canción se calla Anne

Shana despierta a los minutos y ve donde está, amarrada mágicamente y el hoyo del frente, la aterra el saber que va a pasar con ella y la invade la desesperación, empieza a pedir ayuda, pero no es escuchada por nadie, ni nadie la va a ayudar.

Empieza a llorar de miedo cuando nota que está cansada como si le hubieran robado algo y se recuerda de sus compañeros y llora amargamente, siente que todo se acabó recién comenzando, fue un error venir acá a la academia, cuando noto algo que la aterrorizo un símbolo en la parte superior de la puerta un símbolo que su hermano y ella odiaban, el de la pandilla de la Luna, una Luna Naranja con un Lobo ensangrentado, pero que hacía ahí en la policía, tenía mucho miedo pero estaba sola y sin poder hacer nada, necesitaba a su hermano, necesitaba a sus padres y sus amigos.

Capítulo 4

Kaira Helios

Después del despliegue de fuerza de Shana contra Mundus todos quedaron impresionados de que aquella niña no pudiera recuperar la vida de su compañero, La atrocidad de la Castigadora tranquilizo a los superiores, pero seguía el último grupo, el grupo de élite de los reclutas.

El grupo que tanto se esperaba, pero pasó algo raro que hizo murmurar a todos. Era Vitaliya Kozlov nada más con los ojos cerrados, faltaba alguien.

“No la necesito, soy el ángel puedo encargarme sola del superior que nos pongan” abre los ojos Vitaliya mencionando estas palabras y vuelve a ver con unos ojos de enfado a Kaira que se hallaba en la esquina del campo llorando desconsoladamente.

Vitaliya vuelve su mirada y grita fuertemente, ve a Kossiak y le dice que procedan que no importa lo que suceda va a pelear de una u otra manera. Kossiak acepta y manda a llamar a Samira.

Samira baja asombrada de que la llamaran, vuelve a ver a la profesora y con una cara le expresa su confusión, ¿porque ella, de todos porque ella? Los estudiantes avanzados hacen silencio sepulcral, unos lloran otros quitan la cara otros solo miran absortos la situación no pueden creerlo.

Nadie entiende...

iera una prueba no un sacrificio! - se oye a Theodore gritar

Los reclutas no entienden, ¿cómo que un sacrificio? ¿a qué se refiere?, todos piden explicaciones al profesor que cierra los ojos y se sienta abatido. Algo está pasando y nadie entiende.

Samira toma posición se quita la banda y se queda quieta. Ve al suelo angustiada. Sin decir el comienzo Vitaliya vuela a gran velocidad contra su amenaza, cuando sin previo aviso Samira sin verla la esquiva lentamente diciéndole suavemente a Kozlov “Lo siento”, al microsegundo la toma por el pie y la lanza contra el suelo como nada mientras se le quema el tobillo, la levanta por el aire y tomando una de sus alas se la destruye de un solo tiro con la mano sin problema alguno y la quema convirtiéndola en cenizas.

Kozlov cae al suelo llorando y gritando de dolor ensangrentada a decir basta. Se levanta adolorida y dispara un rayo de luz contra Samira que sostiene con la mano fácilmente y le responde con una ráfaga de fuego

provocándole una quemadura increíble en su mano derecha.

Kozlov cae hincada de dolor. Esto provoca que los superiores pidan la finalización de la pelea como un empate desesperadamente, Kossiak ve a la Inmortal suplicante, ella no se inmuta, Theodore llora y dice a sí mismo "Es sólo el primer día... ¡Demonios!"

Samira, suspira y saca dos alas rojas llenas de sangre, su pelo se torna naranja y se incendia en llamas, su ropa se quema remplazándola por un manto rojo goteante de sangre, su iris se torna negra y el ojo rojo, empieza a llorar sangre y por último sus manos se tornan carmesí llameante.

"El Demonio Rubí" dice Kossiak con espanto, los jóvenes espantados de lo que ven retroceden. Con un sonido de ultratumba Samira le dice a Kozlov, - Hasta hoy llegan tus días angelito, será todo placer quemarte hasta los huesos-

De ella sale sangre que forma un charco enorme que se extiende constantemente, muchos entre esos Theodore le gritan a las Kozlov que no toque esa sangre es maligna.

Ella a duras penas trata de hacerlo, pero cae en el charco provocándole un dolor inmenso que la hace gritar insufriblemente. Todos sufren del ruido de la pobre alma que sufre ese ataque ya que es preferible una operación sin anestesia a sentir ese dolor perennemente.

Kozlov desesperada trata de volar lejos de la sangre, pero al faltarle un ala cae constantemente al suelo sin poder levantarse mucho.

Esta horrible escena la presencian todos cuando una luz inmensa sale de una esquina provocando una explosión que destruye la mitad del sitio dejando tanto a nuevos, experimentados y profesores dañados por escombros.

Samira permanece quieta como si nada, vuelve a ver y observa lo que para muchos era una leyenda y no de las buenas, ven una persona que muchos odian más que todo en la zona del sur donde sufren la guerra contra su fuerza de paz como se osan llamar, pero forman la segunda pandilla más fuerte del Valle.

Aquella imagen en la bendición del Sol-

Cuenta la leyenda que una familia fue bendecida por el Sol, pero algo salió mal nació la niña, no pudo controlar su poder matando accidentalmente a sus padres y su pueblo. Sola y abandonada huye a un valle donde se pierde. Valle donde el Sol nunca se dormía y la perseguía. Decide vivir ahí. Con el tiempo logra controlar su poder y esconde el Sol. Al tiempo se

forma un pueblo en el valle y ella feliz de ver humanos decide regalarles un ocaso perfecto todos los días controlando al astro. La gente le agradecía y la convirtieron en su reina. Fue buena y justa, su heredera a los años fue una niña hermosa de ojos verdes esmeralda pero no tenía su poder. Su madre asustada le pidió a un sabio que le diera un objeto para hechizarlo con la bendición del Sol.

El Sabio creó una corona preciosa con topacios que se le fue dada a la princesa otorgándole los poderes de su madre. Su hija decidió ayudar al pueblo y fue muy querida. La familia real fue muy conocida y esa princesa creció, tuvo descendencia y sus descendientes mujeres iban heredando la corona.

En la guerra pasada la monarquía ya no existía y la corona estaba guardada por miedo a su gran poder, pero la General Solarium Helios, creó un ejército especial que terminó la guerra, el Ejército de la Paz, al finalizar la guerra tuvo una hija, esta niña fue secuestrada en venganza contra Helios de los rebeldes de la Pandilla de los Oscuros.

La desesperación fue tanta que Solarium usó el ejército en contra del alcalde para buscar a su hija, ordenando despiadadamente la destrucción de casas, edificios comunales entre otros, con la excusa de buscar a su hija.

Deshecha de lo sucedido decidió volverse en contra de la ley que no la amparó y su ejército se amotinó convirtiéndose en la pandilla del sur, el Ejército de la Paz, mantiene el nombre más no su objetivo principal se desvirtuó ahora es una fuerza odiada en el sur del Valle del Ocaso donde reside su centro de operaciones. Ella le echa la culpa al pueblo de lo sucedido y el pueblo solo se defiende de su grupo paramilitar.

Se desconocía el nombre de su hija porque Solarium nunca quiso revelarlo. Pero ahora aparece frente a todos en este momento después de tanto tiempo.

La luz se disipa y sorprendidos todos observan a la hija del Sol, ¡pero no es más que la llorona! - grita un estudiante perplejo de ver caer del cielo a Kaira, con el traje divino del Sol, un traje blanco como las nubes y un manto de luz casi transparente que cae desde su cabeza con una corona de oro puro y un símbolo de un Sol con una esmeralda en el centro.

- ¡deja a mi compañera demonio! - se oye de la Kaira con una potencia enorme.

Todos festejan saben que el demonio puede perder, tal vez, pueda perder.

Samira vuelve a verla y extrañada le pregunta el nombre.

-Soy Kaira Helios de la familia Helios hija de Solarium Helios la jefa del Ejército de la Paz.

Samira vuela hasta Kaira con gran rapidez golpeándola incansablemente, terminando con una patada en la cara de la hija del Sol. Ella cae y lanza de sus anillos lazos de luz que sostienen al demonio.

Se hace un chorro de sangre y se libera de su atadura, cae y un charco de sangre se forma de nuevo golpeando en la rodilla a Helios en el proceso, cayendo en un pozo de sangre que la traga llevándola a otra dimensión donde el demonio la ataca desde las tinieblas repetidas veces, Kaira crea una esfera de luz y la hace crecer eliminando la oscuridad, hasta que crea un sol enorme y lo hace explotar.

Un golpe en el mentón la lanza de nuevo a nuestra dimensión desde el suelo ensangrentado del campo de entrenamiento cayendo varios metros lejos de donde salió. Del suelo unas manos de sangre la sostienen mientras Samira se sienta encima de Kaira en una pose orgullosa y empieza a golpearla en la cara hasta hacerla sangrar y le grita enojada - ¡Vamos hija de Solarium defiéndete! - cuando termina se para encima y salta en la panza de ella varias veces hasta escupir sangre.

Seguidamente la patea en la cabeza varias veces, convencida de que su enemiga había muerto se empieza a reír a carcajadas de alegría. Y diez cuerdas de oro la sostienen en su sitio y Kaira pone su mano en la pierna del demonio y dice con tranquilidad "Que el Sol quemé tu maldad" a lo cual un rayo de Sol enorme cae del cielo aniquilando al demonio en el proceso.

La sangre se desvanece del suelo y Helios libre se pone en pie y camina hacia la caja de metal que solo al darle una patada se despedaza, liberando al recluta que estaba encerrado que no era más que la hermana de Vitaliya, Filippa Kozlov.

Los sobrevivientes a la explosión le aplauden y Kossiak condena la pelea como terminada, La Inmortal se levanta y se retira seguida por aquella niña.

Debido a la explosión todos los policías fueron enviados al campo de entrenamiento porque las alarmas se activaron y ayudaron a los heridos, llevándolos a la enfermería. Kaira se desconvierte y cae desmayada del dolor y su amiga a duras penas la lleva a curarse, pero con esto todo el examen de introducción había terminado.

¿Qué te pareció?, la mató- dice la Inmortal a la niña de camino a su

recámara

La niña guarda silencio, Sunrisen le comenta si son lo suficientemente capaces de enfrentarse a la amenaza a lo cual el silencio es la respuesta. Al final Madame ve a la niña se agacha, le acaricia el pelo y le dice "ve a jugar ya debes estar cansada." La niña se desvanece en el aire y un punto de luz sale volando parecido al polen.

Capítulo 5

Una noche de descanso

Al finalizar el examen vino una prueba más, la cena. El comedor principal estaba lleno de los superiores y los jóvenes reclutas no volvían de enfermería donde sanos y heridos estaban, por miedo a la rivalidad vista en el campo, entre los grados. Vitaliya se levanta y fue sola a la sala del comedor diciendo en su caminar, -ya probamos nuestra valía, somos igual a ellos, estudiantes y seremos igual a ellos, policías, creo que eso no nos debe de importar sea lo que haya pasado haya afuera...-

Todos entusiasmados con las palabras de su ángel, la siguieron, aunque Clementina llevaba en su espalda a Alexander que aún no despertaba, refunfuñando, sobre ni conocerlo ni nada, pero haciéndole favores a lo que los demás le recordaban todo lo que hicieron para rescatarle.

Ante ellos las puertas del comedor y los dormitorios, suspira Vitaliya y sin abrir los ojos abre la puerta, para sorpresa un banquete los esperaba y los estudiantes más avanzados estaban de pie esperándolos y los recibían con fuertes aplausos y vítores.

Sin comprender lo que pasaba todos pasaron alegres y les agradecían con palabras gestos y aplausos también

En eso aparece la Castigadora diciendo "bienvenidos queridos compañeros, perdón si fuimos rudos, pero ustedes fueron lo máximo, vencieron a muchos de nosotros e incluso mataron a dos de nosotros en el examen de admisión eso es admirable, y lo digo yo que eso ya es mucho, oh, que descortés, soy Abby La Castigadora, la asesina más profesional de los policías y sin graduarme todavía, pero que puedo decir es natural. A diferencia de Samira soy la presidenta de la clase de todo el año superior, recuerden solo hay dos años Cadete, Superior, y de ahí siguen Oficial, teniente y Sargento o director en fin bienvenidos otra vez, les preparamos la comida siéntense donde sea y disfruten nosotros tenemos clases. Adiós." - y todos los estudiantes superiores se retiran a sus clases o recámaras depende su horario.

Los cadetes comen felices y orgullosos de sus logros en el primer día. Hablan entre ellos de su desempeño del examen de admisión, aunque las preguntas no se dieron a esperar, ¿dónde está Shana?, ¿La que convulsiono está bien? y ¿Kaira porque no despierta?

Las Kozlovs trataban de comer tranquilas evitando las preguntas con respuestas ambiguas. Pero estaban preocupadas de dejar a su amiga en su cuarto durmiendo así que se retiraron en corto tiempo. Mientras Clementina igualmente era bombardeado por Shana, a quién ni conocía ni

vio, como repetía a todos los que le preguntaban, veía a Dayana que sólo hacía caras de preocupación y con la cabeza le señaló su habitación a la cual fueron en reunión ella y Clementina, hablaron de lo que sucedió en el campo a Shana para que entendiera lo cual la dejó atónita. Su compañera era tan poderosa que mató a un superior honorable.

Pero Dayana se percató de algo que los demás habían pasado por alto, ¿Y Roberto? No volvió después de ir a buscar a Shana, y estaba muy extraño por qué después de tanto alboroto no lo encontrarán deambulando por los pasillos.

Claramente preocupados decidieron que lo buscarían en la noche, no podían dejar que su amigo cayera en manos peligrosas o tal vez se dio cuenta de algo que no debía, ya que la misma policía fue la que se llevó a Shana, -algo les pasó, estoy seguro- menciona Dayana preocupada.

Se ordenaron que a la mitad de la noche iban a verse en el Domo de ahí tomaría al campo de entrenamiento y pasarían por medio de los escombros hasta la puerta donde se llevaron a Shana, buscarían a los dos, pero la prioridad era Roberto si encontraban a uno, estaba el otro con él así que no había falló, pero necesitarían armarse primero, por lo que deberían quitarle la llave a Theodore para abrir la armería y llevarse armas adecuadas.

-Si vamos a hacer esto no hay vuelta atrás chica- dice Dayana mirándola nerviosas deciden no salir de sus habitaciones y descansar para tener fuerzas en la noche.

Dayana estaba descansando cuando a las diez de la noche un golpe a su puerta la asusta, era Joselyn, fue a pedir disculpas por lo que hizo, es que se metió mucho en la pelea como siempre según ella y bueno acabo pues, cortándole una pierna, todo fue un juego y no deseaba resentimientos entre ellas, por lo que deseaba que disfrutara de un pastel que hizo ya que le encantaba cocinar, igual estuvieron excelentes le menciona también y se retira.

El pastel tenía un narcótico para dormir provocándole un sueño enorme a Dayana que se rindió a él. A la medianoche Clementina sale de la habitación y camina hacia la salida del comedor cuando ve que no sale su compañera. Se acerca a la puerta y escucha ronquidos, cansada suspira y se dice "creo que seré solo yo"

Decepcionada abre la puerta y sale hacia la sala de profesores donde esperan encontrar las llaves de la armería. Pero antes de llegar ven una sombra pasar rápidamente de la armería para afuera, extrañados se escabullen hasta el almacén viendo que está abierto con las llaves de Theodore, entran buscan sus armas, Clementina coge de los objetos

mágicos dos aretes en forma de dragón dorados y se los pone.

Camina hasta el Domo y luego hasta el campo de entrenamiento evitando los guardas de los pasillos, que haciendo rondas iluminan constantemente los techos y suelos con unas pistolas listas para disparar. Llega a las ruinas del campo de entrenamiento y ve la puerta donde se llevaron a Shana como está semiabierta.

- mis instintos dicen que no solo yo salí para investigar -

Entra al gran pasillo de columnas, camina entre columna y columna evitando alguna cámara o luz cuando ve que está cerrada la puerta del salón final, buscando una forma de abrirlo nota una cuerda que lleva al segundo piso del lugar, la usa y llega a unos pasillos elevados por encima del salón que resulta estar vacío, al otro lado donde se encuentran las habitaciones y baja pero todo estaba cerrado, camina hasta una puerta con una luz para encontrar un guarda durmiendo frente a las cámaras.

Decide no despertarlo y seguir buscando cuando escucha como se abre aquella gran puerta que había evitado con los pasillos aéreos. Ahora se esconde detrás de una pared y se agacha, de reojo ve quien entra, es un guarda que camina hacia ella silbando, al acercarse lo golpea con la palma en la cara botándolo luego lo noquea con un puñetazo.

Decide noquear al otro guarda y busca llaves y encuentra solo una, muy extrañada de que sea sólo una ya que la zona está llena de habitaciones y celdas, decide buscar por un tiempo cual es la puerta hasta que abre una de hierro sólido, entra y llega a una habitación que tiene solo una salida con una puerta de metal muy pesada, la logra abrir y baja por unas escaleras llegando a la habitación donde yace Shana amarrada.

Sorprendida del lugar trata de rodear el hueco que tienen al frente y llega donde Shana, ella se despierta al verla se alegra y pregunta quién es ella, le comenta Clementina que es su compañera de grupo y como conoce a Dayana. Shana le dice – Este agujero esta desde que me desperté hace unos momentos y trate de liberarme, tengo un mal presentimiento -

Clementina agarra una piedra y la lanza y dura en tocar fondo a lo que le responde, nadie sobrevive a eso señorita. Shana trata de liberarse, pero no puede los hilos son fuertes. Oyen unos pasos bajando por las escaleras y rápido Clementina se esconden en la oscuridad.

En eso llega una joven divina con el pelo plateado y flores en la cabeza y una blusa gris con el símbolo de la Pandilla de la Luna en su costado y unas botas con tacón de color blanco con tonos grises, pero talladas al cuerpo y flexibles, de tela, pero más resistentes.

Se acerca a Shana y le dice con un tono dulce -sabes eres libre ya no nos sirves, pero antes la doc me dijo que te inyectara esto- a lo que procede a

inyectarle un líquido transparente que le causa gran dolor, Clementina tiene un impulso de ayudarla, pero se detiene y la desconocida le acaricia el pelo para marcharse con una sonrisa. Al irse se acerca a ella notando que ya está libre.

La levanta, ella reacciona, la saluda y le pregunta ¿dónde están?, ¿que estaban haciendo?, y ¿quién era ella?

-Al parecer le borraron la memoria de este lugar- dice Clementina - No lo sé, pero no me gusta nada esto- la levanta a Shana que no puede reincorporarse de dolor de cabeza y ambos se retiran.

Llegan al cuarto y deja a Shana dormir para encontrarse a Alexander despierto viendo por la ventana, él se alegra de ver a su hermana, se presenta con Clementina, le agradece todo lo que ha hecho después de que le contó todo lo que pasó.

-Creo que esta academia está guardando algo y vamos a averiguarlo hermana- se dice a si mismo viendo a su hermana en la cama durmiendo mientras Clementina se acostaba.

-Gracias por lo de la prueba me contaron todo, gran trabajo- lo menciona Clementina tratando de animar a Alexander y recibe de respuesta un gracias sin afán, Alexander se va a dormir.

Una sombra va caminando por las alcantarillas de la academia cuando encuentra un cuerpo tirado en el suelo, se agacha y dice en tono burlesco -bueno, bueno que tenemos aquí-

Capítulo 6

La Asesina

Una capucha negra levanta la mirada a un hueco enorme que había sobre ella de donde provenía aquel cuerpo en las alcantarillas, decide dejar su hallazgo y seguir con su misión cuando antes de dar dos pasos algo se sujeta fuertemente a su ropa, vuelve a ver y para su sorpresa Roberto se encuentra sosteniéndola con un ojo ensangrentado y muchas heridas en su cuerpo.

-Ayúdame- exclama con dolor al verla, y cae sin fuerzas con una expresión de dolor constante.

La joven que lo encontró lo examina, nota que tiene quebrado el brazo y una pierna. Agarra un cuchillo y lo clava en su quebradura haciendo un gesto con la mano en forma de círculo, inmediatamente al sacar el cuchillo se forma un vendaje con la sangre de la herida, sanando la quebradura.

Listo camina no arreglare tu brazo no tengo mucha experiencia en esto, era prueba y error, tuviste suerte de no perder la extremidad- le comenta la encapuchada a Roberto con frialdad el cual ve con cara de miedo a su sanadora, pero le agradece y se levanta.

La extraña camina hacia adelante buscando algo, Roberto sin saber que hacer la sigue intrigado pero asustado que hace está estudiante aquí en las alcantarillas, no lograba identificarla, pero le debía la vida así que por mientras la seguirá.

Llegan a una bifurcación y la mujer saca un mapa de su cintura lo ve y toma hacia la derecha siguiendo recto hasta una puerta que dice "peligro solo empleados alto voltaje" y con un cuchillo rompe la cerradura entrando tranquilamente. Roberto consternado decide pararla en seco con un "hey" gritado que altera a su salvadora que lo empuja con gran fuerza contra la pared, le tapa la boca y enojada revela su rostro al final una pelirroja con un sombrero de copa pegado en una diadema, le dice con gran enojo que se callara, le pone un cuchillo en el cuello diciéndole que lo mataría en cualquier momento, que lo salvó porque le dio lástima y necesitaba un rehén si algo salía mal.

-No te atrevas a interferir en esto, escoria- le escupe en la cara con enojo

Lo suelta y de regreso a su tarea entra a la habitación prohibida, busca una computadora y accede a ella fácilmente con un código, apaga unos sistemas y luego destruye la computadora clavándole un cuchillo en la pantalla, luego se va a una caja de fusibles y los despedaza todos

apagando los generadores de energía.

Roberto exhortado ve lo sucedido, sin pensar mucho lanza un puñetazo a la mujer que tiene al frente que es detenido por un cuchillo empujando su puño a otro lado, asustado corre por la alcantarilla lo más rápido que puede gritando por ayuda, pero una navaja le perfora la espinilla, del dolor cae al suelo.

Entre el dolor de la espinilla y el miedo se arrastra por los desechos residuales cuando lo levantan de la camisa y lo aprisionan contra la pared nuevamente.

-Mira, no deseo matarte, porque no me pagaron por eso, pero vuelves a estorbar y lo hago sin vacilar, ¿Quedó claro? - luego se acomoda el pelo y le dice que se llama Gabriela "La Asesina", y pregunta con cierto desprecio que si le sonaba el nombre.

Roberto abre los ojos y exclama un "No puede ser eres, eres, la Traidora"

Sí todos me llaman así ahora, la infame "Traidora", digo la policía siempre tuvo mala seguridad con los reclutas, solo tuve que cortarme el cabello, pintármelo de rojo y maquillarme y listo pasé inadvertida como nueva hasta me salte el examen de admisión ¡ja! Por inútiles, montón de basura, y ahora estoy aquí con un estorbo, dime algo ¿tienes miedo? - mientras le pone un cuchillo en la garganta.

Roberto traga grueso y asiente, mientras el cuchillo empieza a cortarlo la sangre baja por su cuello y una luz lo salva de unos guardas que al notar la falla de sistema buscan al culpable por el alcantarillado.

Diablos- murmulla Gabriela quita el cuchillo y se prepara para escapar, huye a una agilidad impresionante y desaparece a la distancia. Roberto cierra los ojos, hace puños con las manos y corre detrás de la Asesina lentamente por la herida de la espinilla. Así pasan unos minutos hasta que encuentra una escotilla por donde sube, la abre y está fuera de la academia, ve a lo lejos una moto de carreras negra donde se estaba subiendo Gabriela. Sabe que no la va a alcanzar, pero igual corre hasta donde puede detrás de ella.

La mujer se da cuenta, para y le muestra el dedo del centro, se despide arrancando de nuevo para desaparecer en la lejanía.

Roberto zapatea una vez contra el suelo con la pierna mala generándole un dolor grande y enojado de lo ocurrido ve al cielo cuando la luna se cambia a un color plateado intenso, de repente un lobo gris enorme corre hacia los muros de la academia deteniéndose al frente.

Una pequeña, delgada, frágil, niña de pelo negro corto vestida con una gabardina de cuero negro, guantes y zapatos de tacón encima del lobo levanta una mano y una sombra negra sale de su palma destruyendo rápidamente las murallas de la academia.

Al terminar el acto un círculo con la imagen de un lobo ensangrentado se crea en el suelo y de ella surgen ocho chicas. Una con dos espadas, otra sostiene un micrófono, una más es la chica que le borro la memoria a Shana, aparece la doctora que inyecto a Shana, la siguiente tiene unos lentes, la siguiente tiene dos mascarar a los lados blancas y una capucha, la penúltima es una arquera y de última está una dama con dos escopetas.

Todas caminan hacia la academia en medio de las ruinas de las murallas.

Capítulo 7

Las intrusas

La caída de las murallas de la academia alerta a los guardas del peligro inminente y el principio del fin de la academia de policías de Valle Ocaso.

Los guardas corren rápidamente hacia la brecha de seguridad confundidos de que la alarma no funcionara y más sorprendidos que haya un hueco en la barrera de magia que protege la academia.

Con un salto inmenso cae del cielo el gran lobo gris montado por la niña a través de los escombros en medio del patio de la academia, donde su majestuosidad sorprende y un aullido provoca una guerra dentro de la academia cuando millones de espíritus de lobos entran al sitio atacando despiadadamente a todos los guardas, los cuales reaccionan atacándolos con sus armas que son inútiles con el número de enemigos que pelean que es infinito.

Cada vez son más los guardas que caen en pelea y los que llegan a ver la destrucción junto a la intromisión que cómo un cáncer invade lentamente toda la estructura chocando contra las puertas que están cerradas por seguridad con escudos mágicos.

Con todo el desorden más y más guardas llegan a pelear por su academia cuando un escuadrón completo llega de los cuarteles y son derribados por una lluvia de flechas que salen del otro lado de la pared, es la arquera que al levantar su arco y lanzar una flecha esta toma la luz de la luna y se alumbra en blanco cayendo partidas en miles encima de los oficiales. Esas flechas mataron a todos de una sola vez en un abrir y cerrar de ojos.

Llega unos oficiales con armaduras pesadas listos para el combate, la doctora camina hacia ellos, se acercan los policías armados y corren hacia ella. Esta mujer tranquilamente saca de su bata una aguja la prepara y taclea a los policías que riéndose de su debilidad la empujan. Ella aprovecha y le inyecta a uno su jeringa, en cuestiones de segundos le introduce el líquido pero a la vez se llena de sangre, luego se lo inyecta en el cuello y siguiente corre tacleando nuevamente pero esta vez manda a volar por los aires a los policías luego les lanza jeringas a más guardas que les inyecta un veneno que los paraliza permanentemente, se acomoda la bata, y sonrío mientras se acomoda los lentes. – Sigues vos amiga - dice en voz baja.

Al instante un rayo blanco sale del cielo y se ve que su procedencia son dos ojos de la niña de lentes volando cayendo al suelo y salta con una altura impresionante que va destruyendo con sus rayos las columnas de la

academia que provoca que el techo caiga encima de muchos guardas.

Corre mientras dispara con gran fuerza su rayo ocular a demás grupos de oficiales de diferentes partes de la academia quemándolos cruelmente, cuando termina se quita los lentes y los limpia, un policía ve que se los quita y corre hacia ella con una espada.

Ella levanta su vista y sin ponerse los lentes lo mata de un disparo de sus ojos mágicos, se ríe y le dice al cadáver en son de broma, - No son los lentes los que disparan los rayos, idiota – y se retira.

Aparece el teniente White con una gran armada de policías, sorprendido de la catástrofe les ordena un ataque formado, todos gritan y corren a pelear cuando la joven de botas, lo pateo fuertemente en la cara enterrándolo en la pared.

El teniente cae y se levanta, observa como esa mujer se acerca, se acomoda el pelo blanco y levanta una pierna en son de pelea para con la cabeza hacer un gesto de provocación al teniente.

Él feliz, se limpia saca un revolver dorado con la escritura sagrada de la Orden de la Balanza y empieza a dispararle velozmente sin parar. A su vez la muchacha logra patear todas las balas lejos de ella y en una posición de corredora se lanza contra White, que, sin poder esquivarla, siente la rodilla enemiga en su vientre. Cae a los metros sin aire y la joven salta golpeando en la espalda al teniente con la punta de su pie que hace brotar sangre del cuerpo de White y le quiebra la espalda, sin poder caminar White empieza a agonizar mientras su enemiga le da el golpe de gracia pateándolo directamente en la cabeza, asesinándolo al instante.

Luego se sienta encima del cadáver de White a ver el resto de la pelea.

En su recámara Sunrisen se despierta del alboroto, se alista de emergencia, toma su bastón de mando y se fija desde su torre lo que está pasando, ve el desastre a lo lejos y corre confundida de porque la alarma no funciona, bajando la encuentra el profesor Vladimir Ivankov, alto, pálido, pelo rubio y con un gran suéter de invierno, el cual serio como le es usual le dice en voz grave. – Señora, entraron los de la pandilla de la Luna – levanta su hacha de guerra y se la acomoda en el hombro.

Sorprendida la Inmortal corre seguida de varios profesores y oficiales al campo de batalla. Sunrisen pregunta por White y Theodore, le responden que White se adelantó al combate y Theodore está en la armería repartiendo armas pesadas a los oficiales. – Despierten a los alumnos y que respondan a su llamado, que los armen y entren en combate, esto es código rojo, si tenemos suerte, él, no aparece. –

La profesora Kossiak llega a los dormitorios de los alumnos que preocupados no entienden que está pasando. Los estudiantes superiores se las han ingeniado para sacarlos a todos de las habitaciones y acomodarlos tanto reclutas como superiores en el comedor. Llega la profesora y grita fuertemente - ¡Código rojo, esto no es un simulacro, nos atacan, prepárense y ármense es tiempo de pelear por su escuela, se han infiltrado y necesitamos su ayuda! ¡Vamos, reclutas también!

Todos asombrados ven lo sucedido con miedo, estaban infiltrándose en la academia y les habían pedido ayuda, esto no era bueno.

Alexander vuelve a ver a sus amigos con miedo Shana seguía mal y Roberto no aparecía. Clementina le pone una mano en el hombro y le dice en son de fortaleza - Defendamos la academia por ellos - lo vuelve a ver y sonríe - Es tiempo Alexander de demostrar que tan buenos guerreros somos para proteger al valle Ocaso, ¡vamos! -

Kossiak los dirige a todos hasta donde Theodore mientras se oyen gritos, explosiones y destrozos en todos los pasillos, llegan a la Armería.

Theodore sudando como nunca les reparte a los oficiales con sus brazos mecánicos armas a varios al mismo tiempo, cuando llegan los reclutas, les grita - ¡Tomen rápido sus armas si las conocen o las manejan bien, tómenlas, no tengo tiempo de leer sus hojas otra vez vamos aún no he analizado sus habilidades así que tomen las que usaron en el examen de admisión, los demás síganme superiores sus armas están listas!

Todos se van armando cuando se oye un silencio afuera seguido de un fuerte estruendo... La quietud de todos es increíble, unos tragan fuertemente, otros dejan caer su sudor de esfuerzo y temor, otros están nerviosos y tiemblan.

Todos los reclutas, superiores, profesores y oficiales ven la puerta. Suena otro estruendo más grande que el anterior y suena fuertemente la puerta que dirige a las escaleras que llevan a la armería.

-Están aquí, quieren derribar la puerta- dice Theodore y grita obstinado - ¡Apúrense, no tenemos mucho tiempo!

Todos desesperados corren por su arma cuando se rompe la puerta en mil pedazos dejando pasar a miles de espíritus de lobos que empiezan a pelear contra toda la población que se encontraba debajo alistándose.

Los oficiales preparados rápidamente son abatidos luego de que una onda de sonido proveniente de un grito de una niña con voz inmadura diciendo - ¡Hola!

Aparece bajando las escaleras en medio de los espíritus la niña con un micrófono que saluda a todos con las dos manos y una sonrisa de oreja a oreja. Poniendo el micrófono cerca de su boca, empieza a entonar una melodía en latín en forma gregoriana.

Esto genera dolor en todos los presentes y aumenta el tamaño de los lobos, los convierte lentamente en lobos antropomorfos que con gran fuerza despedazan las armas de los superiores matando a muchos rápidamente.

Una mujer con garras de gato y un traje de felino salta matando varios de estos lobos, cansada después de brincar en más de treinta les dice a los demás con cierto enojo.

-Un poco de ayuda no estaría mal inútiles- mientras despedaza a otros lobos.

Todos empieza a pelear con dificultades por la canción que suena y la música proveniente de la nada, les provoca mucho dolor y falta de concentración. Al momento de pelear un látigo agarra el micrófono de la joven y lo lanza lejos de ella eliminando la música, está enojada grita despedazando las ventanas y trayendo el techo abajo por la intensidad de las ondas sonoras de su garganta – Quién se atreve a pararme mientras canto – se levanta por los aires con los ojos en blanco y empieza a cantar de nuevo un canto en una lengua vikinga antigua.

Cada vez que repite la frase ondas de hielo y luz lunar de distintos colores salen en círculos de su cuerpo y van destruyendo todo a su paso

La Castigadora brinca con una oz enorme en una mano y un látigo en la otra que gira en el aire manteniéndola en vuelo para pelear con la cantante, la cual al verla solo le grita en un tono fuerte y repetido con un eco descomunal – Tú, interrumpiste mi canto, ahora muere –

Terminando de hablar aún se escucha en el aire el canto mientras la cantante solo abre la boca y de ella sale un grito grave que va dañando a la castigadora que crea un escudo de magia inservible con su oz cae al suelo siendo dañada por los lobos, los rayos de luz y las ondas de música.

Las Castigadora coge su látigo sostiene a la cantante en ella desde el suelo y la golpea contra el piso lo que provoca que se genera un gran estruendo, que levanta por el aire a la Castigadora matándola en el proceso, La niña ya calmada toma su micrófono y vuelve a ver como todos los reclutas huyen lejos de ella por diferentes lados o mueren desesperados peleando contra los lobos.

Se levanta por los aires y haciendo reverencias dice con alegría – Mi

concierto ha terminado- y se retira tarareando una canción.

Un grupo de reclutas huye por su vida cuando la joven con máscaras de teatro se queda viéndolos con cara seria sonrío para ponerse la máscara de tragedia haciendo que todos se sostengan la cabeza gritando de dolor y de sus ojos salen lágrimas, muchos se enloquecen y corren en círculos se auto agreden y lastiman a sus compañeros, luego se pone la niña la máscara de comedia y se abre un hoyo negro en el suelo que traga todos los reclutas y desaparecen. Al finalizar sonrío y ríe con una voz ahogada como enferma y camina hacia dentro de la academia.

Otro grupo de reclutas se topan con la muchacha con dos rifles la cual los saca y dispara contra todos rápidamente matando sin pena a todos a quemarropa.

Joselyn aparece y la golpea fuertemente en las manos y le bota los rifles. Feliz de su triunfo se ríe fuertemente y se refiere a su enemiga como inútil. La escopetera genera un rifle de la nada y dispara hiriendo en un hombro a Joselyn que cae del dolor, lanza su aro y vuelve a destruirle el rifle a su enemigo, este crea dos de la nada y con uno en cada mano le dispara varias veces.

Joselyn con gran agilidad logra esquivar todas las balas y rechazar algunas con su aro, nerviosa se acerca gimnásticamente a la escopetera con varios giros y con golpes, patadas y usando el aro va quitándole los rifles que genera constantemente para combatir.

Cansada de pelear en vano y quitar tantos rifles, ve como el suelo está repleto de ellos, no sabe qué hacer, decide lanzar su disco varias veces tratando de cortar a su enemiga que lo rechaza con disparos. Sin ideas se acerca y empieza a golpear directamente a su rival que sólo sostiene los golpes con los rifles sin dificultad.

En ese momento ya vencida Joselyn empieza a llorar cuando llega una joven superiora con un subfusil y arremete contra la escopetera salvando a Joselyn de la muerte.

Esta enemiga dice tranquila luego de salvarse de cada bala de la ametralladora al golpearlas con otra bala de sus rifles. – Me aburrieron- disparando a una velocidad impresionante contra Joselyn que toma a su salvadora y la usa de escudo recibiendo esta todas las balas de la escopetera.

Toma luego su aro y en varios giros se escabulle por un ventanal del pasillo a lo que su enemiga solo levanta sus manos y todos los rifles desaparecen y se transforman en luz blanca y se introducen en las manos de la tiradora. Observa la ventana y expresa su odio con un -Cobarde- que lo dice sin expresión de ira ni dolor ni arrepentimiento sin sentimiento

alguno como toda la pelea, al final otros reclutas llegan huyendo y la topan ella sólo levanta sus rifles y dice sin expresión alguna – Diviértanme- y dispara.

Sunrisen llega al campo de batalla para que al llegar todos los espíritus desaparezcan dejando solo policías muertos, oye los gritos de los reclutas del otro lado de la academia siendo asesinados por las intrusas y ve como un grupo de sobrevivientes logra salir del edificio o mejor dicho de lo que quedaba del edificio, de sus ruinas, cuando se acerca a ellos con su pelotón de defensa un haz de luz blanca mata en un santiamén a todos los sobrevivientes que encontró, pero no salió sangre, no hubo gritos, fue rápido, indoloro.

Sunrisen grita desesperada – ¡mis estudiantes, no!

Vuelve a ver a todos y con lágrimas que se enjuga lentamente ve a un costado como una niña con dos espadas blancas en forma de luna, guarda sus armas en la espalda, ve con un gesto de burla a la Inmortal y le dice de manera altanera – Ups, perdón, pero tenía que hacerlo. Sabes voy a matar a los que quedan y luego vengo y te mató así mi jefe estará contento –

La Inmortal alza su bastón y ve a Vladimir, y los demás profesores que lloran la pérdida de sus estudiantes reclutas.

No los conocíamos todavía y nos eliminas la oportunidad de conocerlos, dime ¿tu nombre cuál es? ¿quién eres? ¿cuál es tu objetivo? - Dice la inmortal con determinación.

La niña hace una reverencia y se presenta formalmente, “soy Marjorie, la Espada de la Luna, asesina profesional de la pandilla de la Luna, sabes creo que nosotras te traemos malas noticias, él desea verte, no cumpliste ahora deberás sufrir.” – levanta la mirada y sonrío serenamente.

Sunrisen se enoja y les dice - yo les di una no he encontrado al otro -

- Mentirosa, él está aquí también, él lo sabe y antes de que Solarium lo encuentre lo encontraremos nosotras-

Vladimir vuelve a ver a su jefa y le pregunta de que está hablando, a lo que ella no responde. Él resentido de ese silencio sólo cata a enojarse y reclamarle con las siguientes palabras:

“Nos traicionaste madame... eres traidora... ¡maldita! ¡mira esto es tu culpa!”

La inmortal crea una onda de energía enorme de luz y manda volando a Vladimir que cae inconsciente al otro lado, todos sorprendidos de lo

sucedido, vuelven sus armas hacia ella a lo que Marjorie dice – eres un asco Sunrisen, ahora tus amigos te matarán- mientras se sienta en el suelo zafando zacate y lo deja volar en el viento.

Déjenme explicar por favor se los pido compañeros – decía Sunrisen con temor de lo sucedido y los profesores junto a los oficiales sólo mostraban una cara de decepción con odio hacia ella.

Su jefa les había fallado, la gran heroína de la academia los había apuñalado por la espalda.

“¡Traidora, no nos importan tus razones, pero nuestros estudiantes han muerto por tu culpa eso no lo justifica nada, te mostraremos que no eres inmortal, mátenla!”, decían fúricos mientras atacaban a Madame que tuvo que empezar a defenderse de sus atacantes.

Marjorie se quedó con una sonrisa enorme viendo como su enemiga iba a ser asesinada por sus propios compañeros, en eso vuelve a ver y piensa con mucha paz “Ya viene él”.

Capítulo 8

Víctor

Paralizado de la impresión y del miedo Roberto ve toda la destrucción desde afuera sin saber la masacre que hay dentro de aquellas paredes que aún se sostienen por una fuerza mística.

Siente una presencia cerca de él y observa salir del bosque un hombre con un bastón, pero no anciano, ¿por qué andaría un bastón, si no lo necesita?

Este extraño se queda viendo a lo lejos toda la batalla, Roberto no puede quitarle los ojos de encima, algo es extraño en él, tiene un brillo especial.

Ve entonces que esa luz viene de la Luna, "el hombre está bendecido por la Luna" es lo que piensa. Es decir, él tiene algo que ver con la pandilla de la Luna sin duda alguna, decidido se acerca al hombre que posaba plácidamente con un ego grande pero sereno a la vez, tenía miedo, pero debía pelear.

El desconocido antes de que Roberto hiciera algo le dice sin voltear a verlo – Un placer soy Víctor, es un honor conocer a un recluta, pensé que morirían todos, eso me disgusta, era la misión matarlos a todos los policías, pero estás vivo y fuera del alcance de la pelea, ¿eres cobarde y huiste? –

Roberto oye como lo dice tan sereno y sin pensarlo dos veces lo golpea en la cara, se monta en el suelo encima de él y lo sigue golpeando fuertemente con rabia, tal vez había perdido todo lo que amaba y por culpa de esta pandilla y si lograba eliminar a uno, aunque sea se sentiría no mejor ni tranquilo, pero se sentiría que hizo algo por defenderlos, aunque fuera inútil.

Cansado de golpear a su rival y convencido de que todo había terminado vio el rostro de Víctor para encontrar lo siguiente, ni un rasguño en su cara, o símbolo de dolor, seguía viéndolo plácidamente.

Roberto asustado se sobresalta y huye de él cuando ve como se levanta tranquilamente su enemigo, este lo ve preguntándole - ¿Sabes quién soy recluta? -

- ¡Un asesino! – gritó con furia Roberto mientras se ponía de pie y se pone en pose de pelea.

Mi nombre es Víctor Moonlight Lunarium, soy el líder de la pandilla de la Luna, y dueño del bastón Lunar, no te he matado porque eres débil, no

mató débiles, porque no merecen morir por mis manos por eso dejo a mis queridas chiquitas hacer todo el trabajo, así se divierten ya que en la casa no hay mucho que hacer.

Cada una tiene una de las 8 armas sagradas de la Luna dadas por la Diosa de la Luna, las 8 jóvenes darán su vida por mí ya que nuestra amistad es inmortal y yo les he dado algo en que creer después de que el ejército de la Paz destruyera sus familias y las dejará huérfanas. Ahora ellas viven en mi casa y prometieron protegerme siempre.

Nuestra misión es simple deseamos destruir la reliquia del Sol y eliminar con la maldad de una vez por todas, Solarium lastimo mi corazón y debe pagar, eliminó lo que para mí era más importante y ahora yo me encargaré de eliminarla a ella, pero no deseo acabar mi objetivo.

Roberto confundido le pregunta un simple - ¿Por qué?

-Porque sin objetivo ¿qué somos en la vida?, es difícil, pero me enfermé de algo que no se puede curar, tengo odio, pero tengo el poder de eliminar lo que me genera odio. La humanidad, no merece vivir si ve la luz como una forma de salvación, Solarium es mala y hasta que no la destruya no dejare de matar gente, ¿entiendes?

Quedándose callado ve como escoria a Víctor y le pregunta algo que provocó una reacción de inquietud en Víctor - ¿Y no te crees malo? Matar está mal.

-Sí yo sé, está mal, pero sabes, cuando ya has muerto como yo eso no te importa. Él morir no está mal, es bueno, es divertido, pero nadie parece gustarle, dejaré de matar el día que muera de verdad y no regrese como me ha pasado, lo siento, pero debo matar a la llamada Inmortal espero no te moleste y si sigues aquí y mis niñas te encuentran, de seguro te matan. No seas tonto, huye.

Roberto lo toma por el hombro y fuertemente le da la vuelta, Víctor le pone la mano en el hombro y le dice - no molestes muchacho si no me dejas caminar me iré volando, no deseo matar escoria -

Roberto hace a darle un golpe en la cara cuando siente una presión en su pecho y observa como el bastón toca su cuerpo y lo dispara en dirección contraria a Víctor hasta el medio del bosque. Donde herido trata de levantarse, pero no puede del dolor. Ve a su alrededor como todo los árboles se ven como grandes sombras e imagina a cada uno de sus amigos y su amada muertos en el campo de batalla y llora agriamente, sabe que todo está perdido, ahora sólo debe sobrevivir cuando escucha un rechinar de llantas y una mujer vaquera rubia de ojos verdes lo levanta y le dice con un tono fuerte y sureño - Tranquilo estas en buenas manos

vaquero – lo monta en su moto pandillera y se lo lleva fuera del bosque.

Por su parte Víctor hace un gesto de despedida hacia el cielo donde lanzó a Roberto y con tranquilidad se da la vuelta lentamente, suspira y camina con calma hacia la academia.

En esta Sunrisen se haya peleado con los demás profesores tratando de defender su vida por ser llamada traidora, pero es inútil tratar de convencerlos de lo contrario pero la ira provocada por el ataque no los hace ver correctamente.

Marjorie con una sonrisa hipócrita ve toda la batalla y aplaude cuando golpean a la Inmortal en varias ocasiones, hace gestos de dolor o ademanes de golpes mientras sonrío con burlas a la Inmortal.

Madame lucha con todo lo que puede, pero por no querer hacerles daño a sus profesores se descuida y cede ante la pelea varias veces cayendo en múltiples ocasiones.

Se pone de pie una vez más y levanta su bastón de mando y grita - ¡atrás! – para que un escudo de luz empuje a todos sus atacantes hacia afuera, ya conociéndola varios lograron recuperarse rápido y otros no tanto, pero vuelven a la pelea, de repente un lobo espiritual enorme los rodea a todos como un fantasma, como un cometa de luz, grande, majestuoso y con un aura de frío, llegó lo que la Inmortal temía.

-Oh no, ¡el lobo!, es tarde todo está acabado, en estas condiciones no podremos hacerle frente – Grito Sunrisen, deteniendo toda pelea y de una neblina que se provocó por el frío camina Víctor trayendo consigo la paralización total de todos los profesores que al verlo sólo acatan a atacarlo sin ver quién era realmente.

Tarde es cuando Sunrisen grita un alto a ellos porque caen sentenciados a morir por un haz de luz hecho por Marjorie que aparece a un costado de los cuerpos acuchillada, guarda sus espadas y se acerca a su jefe.

- Amo hemos acabado con todos los profesores y la mayoría de estudiantes están siendo masacrados en este momento por las demás como ordeno, ¿se siente satisfecho? - Pregunta orgullosa del trabajo hecho.

Lo que recibe de respuesta le sorprende un “no” simple, llano, sin sabor, que pronuncia Víctor sin verla, ya que su mirada está fija en la Inmortal, hay uno que se escapó y lo tuve que mandar al bosque porque intento lastimarme, búscalo y mávalo, con eso el trabajo está concluido.

Marjorie ve el suelo, se enoja y murmulla – esas inútiles – se voltea a Víctor saca sus espadas y le dice con firmeza – Así será, yo misma lo

aniquilaré, amo, no se preocupe, considérello hecho – y corre al bosque.

Víctor se le acerca a Sunrisen y le dice con paz – me mentiste, me diste a la Jueza y al Pacificador no, dime ¿dónde está?, mi espía lo vio y me informó que llegó hoy también, tu examen ¿no funciona o que pasó?, mira a tu alrededor lo que me obligaste a hacer. –

La Inmortal le responde que en el examen el Pacificador no se reveló, que le debió dar más tiempo, que actuó fuera del plan, a su antojo y ahora lo iba a pagar – mientras apunta su bastón hacia él.

Víctor ve el objeto y la vuelve a ver a ella con cara de calma, - no te temo, disque Inmortal, aún no iba a matar a todos los estudiantes, a los profesores ni a ti, al menos aún no, no era el tiempo, pero si Solarium se adelanta habrán problemas, ella podría matarme con el poder de esos dos (mientras lo dice sus ojos se tornan anaranjados, la Luna que lo ilumina se apaga y se torna oscura con reflejos blancos esporádicos y su semblante cambia a una cara maníaca, inquietante, perturbada, de locura extrema con muchos temblores en su cuerpo, su piel se pone pálida y su ropa se torna negra con una niebla blanca que la cubre.)

Sunrisen rápidamente salta hacia atrás, y dispara un rayo de luz amarilla enorme contra Víctor y le grita – ¡te mataré monstruo! – pero aquel hombre sólo pronuncia la palabra “Finikto” y una sombra negra en forma de lobo choca contra el rayo quedando los dos ataques en un punto muerto resistiendo a duras penas la Inmortal y con su contrincante bien sereno riéndose maniáticamente.

El lobo ancestral que había entrado también había cambiado a una sombra negra enorme que derramaba sangre de su boca como si fuera saliva de un perro.

Este se pone detrás de Víctor y se fusiona con su ataque dándole más fuerza.

Sunrisen empieza a sangrar de sus dos manos que están sosteniendo su bastón, también su cara y partes de su cuerpo empiezan a dañarse del esfuerzo, visible en un sangrado nasal que se da al poco tiempo.

La Inmortal agotada rompe su hechizo recibiendo el de Víctor plenamente, este golpe no la mueve ni un centímetro, pero hace algo que muchos temen de la reliquia de la Luna, le roba el alma y la destroza. El cascarón de ella sin alma cae al suelo.

Víctor se queda otra vez calmado, vuelve a su anterior aspecto y la niebla se disipa, todo termino...

Un grito se escucha a lo lejos y aparece Alexander con su espada a unos metros de la pelea, del asesinato.

No comprendiendo quién es él, Alexander se prepara para la pelea, aquel monstruo como le fue otorgado el adjetivo por Sunrisen en la pelea, lo ve a los ojos y nota su color. Su serenidad se rompe y le grita, dándole un dolor de cabeza tremendo – ¡Tú... tú tienes esos ojos...! -

“Mis ojos” piensa Alexander, si era un color diferente, pero estaba acostumbrado a lo que vieran raro, es decir sólo su hermana los tenía iguales, pero como algo diferente todos lo veían negativo. Él más bien lo veía como una bendición, no era del montón era diferente y diferente se quería igual.

- No sé cómo estas vivo, pero aquí morirás muchacho, ¡Solarium nunca te tendrá!

Víctor le apunta el bastón a Alexander y se prepara a pelear, otros gritos se oyen a lo lejos. Sólo le importa a este hombre Alexander así que no se fija, pero empieza a sudar frío, temblar, cerrar los ojos con visión borrosa.

“Algo va a salir mal si no lo controlo tal vez pierda la oportunidad debo ser fuerte sobre analiza en su cabeza”. Sus ojos cambian de color a morado...

Su piel se torna grisácea y empieza a aparecer vello animal en su cuerpo. Crece de tamaño al igual que sus orejas que se tornan caninas. Su musculatura aumenta bastante y sus uñas se transforman en garras enormes tanto de manos como de pies, se encorva mientras sus piernas se flexionan.

Su cara cambia y empieza a crecerle un hocico de lobo con colmillos negros y se torna de esta manera en un hombre lobo enorme con un vapor morado que expira de su hocico, sus ojos negros con iris morada ven perdidos a Alexander que está a punto de pelear por primera vez contra un maldito.

Capítulo 9

El despertar del Pacificador

Los Malditos son 6 personas que poseen las 6 reliquias de la vida, ellos sufren de una maldición constante y una específica, la constante es la inmortalidad, beneficio pensarán muchos, mejor dicho, martirio, el no poder morir les reduce la voluntad de vivir debido a que nunca perecerán y así nunca sufrirán de ese descanso eterno mientras ven a los demás morir sin poder hacer nada.

No les da hambre, no duermen y no sienten dolor alguno, "es como estar muerto, pero viviendo" pensó hace mucho uno de ellos y decidió buscar una solución y hay formas de morir definitivamente para ellos, destruir su reliquia es la más conocida, aunque solo una reliquia puede destruir a otra. Pero cada uno es tan poderoso que las peleas que han tenido entre ellas causan más destrozos colaterales que daños reales hacia ellos, por lo que los 6 siguen vivos.

Cada reliquia está basada en elementos de la naturaleza importantes para el ser humano y son heredadas por la Gran Tríada de Sagrados. Cada reliquia está dirigida a encontrar un balance en los poderes de la Tierra. El Bastón de la Luna es una de las reliquias dadas a los herederos de la bendición de la Luna. Destinados a encontrar balance constante contra los herederos de la Bendición del Sol.

Todo esto trajo una guerra feroz entre reliquias que buscaban un balance.

La Corona del Sol levanto su armada, y Solarium Helios tomo el mando arremetiendo contra las tinieblas de la Luna. Venciendo, pero el poder que le fue dado la corrompió cuando perdió a su hija. Las cuatro reliquias restantes son la Pala de la Muerte que le pertenece al Panteonero, la Rosa de la Vida y el Clavel de la Pureza, de las gemelas Rainbow y el Monóculo de la Sabiduría perteneciente a la jefa de la escuadra de élite de la Policía, Amistala Kossiak, exlíder de la pandilla de los Oscuros.

Se pueden destruir entre ellas, aunque cuentan las leyendas que hay dos armas especiales el Martillo de la Jueza y la espada Pacificadora, que recaerán según la profecía en dos personas que el alma sea como el Sol y se refleje en su iris. Además de una espada más llamada la Purificadora que también puede destruir al poseedor de la reliquia, mas no la reliquia misma.

La maldición del Bastón de la Luna es la antropomorfia, es decir, convertirse en un hombre lobo con pérdida de conocimiento total de su

propia humanidad.

Proceso que Víctor por razones más que comprensibles odia con toda su alma, pero era tarde, logró encontrar lo que buscaba, "al de los ojos de Sol", y con la fuerza de la Jueza ya recolectada la muerte de Alexander terminaría todo el trabajo que necesitaba. Nadie podría derrotarlo y así nunca temería por su destrucción, por lo que lucharía de nuevo una y otra vez hasta eliminar por completo a Solarium y todo lo demás para encontrar lo que ha buscado siempre, venganza.

Convertido en hombre lobo Víctor empieza a sostenerse la cabeza con el poco razonamiento que le quedaba cuando cae al suelo y se levanta casi al instante aullando con gran energía, aullido grave, fuerte, muy espeluznante, se voltea hacia Alexander y prepara sus garras.

Alexander sabe que está en mala posición, pero se le planta a Víctor cuando se oye un canto que resuena en todo el campo de batalla en una lengua muerta.

Alexander oye y ve a lo lejos un grupo de estudiantes y la profesora Kossiak llegando en medio de la pelea y a alrededor donde se encuentran se ilumina por la luna y aparecen las niñas que sirven a Víctor cantando en coro.

Víctor se le abalanza a Alexander mientras se distrae él con la música y observa los ojos de su enemigo ceñidos en despedarlo sin piedad, pone su espada en varias ocasiones en el medio de las garras pero es un esfuerzo inútil, el monstruo no se cansa de golpearlo cuando agarra la espada con la mano desnuda y a pesar de dañarse la lanza lejos de su dueño que ve sus esperanzas de sobrevivir desvanecerse, antes de que le propicien el ataque final, una patada de Clementina en el hocico del hombre lobo lo distrae de su presa siguiendo a su nuevo bocadillo.

Clementina empieza a gritarles a los demás por ayuda cuando se nota abrumada por los golpes de Víctor, que le saca el aire con una patada fuerte en el vientre haciéndolo volar por los aires chocando con los restos de una muralla.

Los sobrevivientes están petrificados de lo que están viendo y de ellos sale Mariah con su traje de gato y corre a auxiliar a Clementina y araña rápidamente a Víctor en la cara, el cual gruñe y la golpea fuertemente.

Ella con agilidad felina se da la vuelta y lo pateo varias veces en sus brazos. Este lobo abre el hocico y un rayo morado sale de su boca expulsando a Mariah lejos pero antes de eso lanza unas bombas pequeñas que lastiman a Víctor.

Este incómodo del dolor se impulsa al aire y sostiene a Mariah y la manda hacia el suelo enterrándola. Cuando termina esta acción Alexander aprovecha y toma su espada, de los reclutas Dayana sale en defensa de ellos con sus pistolas. Víctor obtiene miles de disparos y se voltea para correr de cuatro patas hacia su atacante que lo esquiva ágilmente y sigue corriendo dándole vueltas al hombre lobo. Vio como sus balas eran tontas contra aquella bestia, así que se retira lentamente cuando llega Kaira sosteniéndolo con varios lazos de luz solar, pero la bestia los toma y hace girar a Kaira por los aires, pero desde el cielo aparece un Sol y Helios lanza un rayo de luz solar contra Víctor que lo recibe como si nada y cae "muerto".

Todos festejan de la victoria mientras Vitaliya se extraña de ver que las niñas seguían tranquilas y cantando sin inmutarse de lo sucedido, a lo que saca sus alas y vuela hasta Kaira gritándole un "¡Cuidado!" bien desesperado, que alerta a todos, cuando se levanta el hombre lobo y con un zarpazo en la espalda de la hija de Solarium le provoca una herida enorme que la hace caer de rodillas. Vitaliya logra salvarla de un segundo golpe y vuela lejos de la zona, pero al querer escapar un rayo de luna la hace caer del cielo.

Alexander ve como todos pelean tontamente contra Víctor hasta que la profesora Kossiak se acerca enojada y le grita al monstruo - ¡No dejare que lastimes más de mis alumnos, eso hubiera querido Sunrisen!

Kossiak se pone en pose de pelea y levanta sus puños, sin ninguna arma iba a pelear contra un monstruo que estaba despedazando a todos, era una forma heroica de verlo, pero la verdad es que guardaba un arma en su cuerpo, pero a la vista de todos.

No por nada soy de las mejores profesoras, sus tatuajes empezaron a brillar y se abalanza contra Víctor que hace lo mismo, al chocar puños su oponente grita de dolor mientras la profesora se queda tranquila, sigue golpeando a su enemigo muchas veces seguidas. Convencida de que puede vencerlo sigue peleando, pero para en un momento para observar el cuerpo de Víctor que abre los ojos y la agarra del cuello en un movimiento rápido, Dayana corre en auxilio de su profesora, pero es repelida por una patada.

Alexander corre donde Víctor y le clava su espada en las costillas, esto hace que suelte a la profesora, Alexander la levanta y la acompaña herida hacia los demás, llegando donde los demás, el salvador de la profesora es arrastrado de la camisa hacia el centro con un golpe fuerte del lobo antropomorfo, que se saca la espada y la lanza a otro extremo.

Desarmado, cansado y herido Alexander ve su final, cuando su hermana llega y golpea con el mazo al enemigo de su hermano. Este animal vuelve a ver a su atacante y al percatarse quien le toma la cabeza la levanta y la

lanza contra el grupo de sobrevivientes.

Al ver esta acción Alexander se enoja y empieza a mano desnuda a darle puñetazos a Víctor que lo ve extrañado, de la patética situación, las niñas terminan de cantar y se ponen a reír. El lobo se tranquiliza y vuelve a su forma original, Víctor ve a su oponente lo levanta de la camina y lo deja colgando con su bastón en el aire cuando le dice: - Me dan pena los tontos, me avergüenzan los inútiles así que te voy a eliminar, pensé que me ibas a dar pelea, pero no necesito esforzarme eres nada, ni creo que seas el Pacificador, pero en fin te eliminaré aquí y ahora, algo que desees decirle a los demás que nos están viendo -

-Sí, itoma! - Alexander pateo en la cara a Víctor corre por su espada y al llegar la toma y trata de levantarla, pero no puede, notando que un bastón la está oprimiendo contra el suelo, ve para arriba y asombrado observa a su enemigo parado a su lado.

- Lento, muy lento muchacho- dice pasivamente, levanta la espada y se la da a Alexander diciéndole - si tienes arma no moriré como cobarde, te podrás defender, estamos iguales.

¡Iguales! - lo único que acató a decir Alexander al ver su situación

Víctor levanta su bastón y dice suavemente - Finikto - antes de posicionar la espada un haz de luz protege a Alexander y resulta ser Sunrisen que aún está viva, mientras sostiene el ataque de Víctor ella le dice a Alexander que debe de creer en sí mismo, él tiene el poder de derrotarlo pero que pelee con todo su poderío, lo vuelve a ver y le dice casi susurrado, - que te vaya bien - y su barrera se rompe y es asesinada nuevamente.

Alexander sorprendido se levanta y sin pensarlo dos veces le introduce la espada en un brazo a Víctor, el cual sólo sonríe, pero su temple cambia cuando oye de la boca de su atacante la palabra "¡Pacíficate!", la espada brilla con un azul fuerte y cambia de forma a una hecha de un metal cobrizo pero transparente, los ojos de Alexander se ponen a brillar en amarillo y empieza a tener un aura azul.

Víctor se asusta y se saca la espada rápidamente y se aleja, sus niñas inmediatamente corren a ponerse a su lado menos Marjorie que buscaba a Roberto en el bosque.

Confundidos todos los sobrevivientes huyen con la profesora Kossiak al bosque mientras Alexander se muestra en esta manera y llama la atención de sus enemigos. Alexander se sobrepone y le dice a su enemigo

-Prepárate para morir Víctor, soy el purificador la espada de la paz y

destruiré tu reliquia y con ella tu alma.

Su enemigo, solamente toca el suelo con su bastón y se crea un círculo enorme mágico que hace desaparecer a las niñas y su líder, que solamente alcanza a decir – Un placer –

Alexander extrañado de lo sucedido sólo los ve partir con una gran rabia, pero se tranquiliza y su aura, desaparece.

Otra vez en tranquilidad busca a Sunrisen que muerta yace en el suelo, seguro de ver que la habían matado, se pregunta “¿Cómo se levantó a ayudarme?”

Al momento llegan Clementina, Dayana y Mariah heridos pero vivos y asombrados le explican lo que vieron, que era excelente ver que él era El Pacificador y su hermana la Jueza juntos debían destruir a Víctor y Solarium.

Al oír mencionar a su hermana corre donde sentada se encuentra tranquila de que todo pasó, se levanta con ayuda de su hermano y le dice – Creo que debemos ir donde los demás, más ahora debemos de estar juntos –

Todos caminan hacia el bosque donde los espera Linda y feliz los abraza a cada uno y les guía por el bosque hasta donde hicieron un campamento por la noche los sobrevivientes.

Al llegar todos observan a Alexander el cual corre donde la profesora Kossiak que le pone una mano en el hombro y le dice con seriedad – me salvaste muchacho, a mí y a todos nosotros, seremos pocos pero debemos irnos de aquí la academia cayó es hora de ir a los almacenes del este, ahí pondremos un campamento temporal, si mis cálculos son correctos Solarium debe de estarte buscando a ti y a tu hermana también, así que debemos atrincherarnos con lo que tenemos, voy a contactar a la Orden de la Balanza, ellos nos podrán ayudar. En fin, descansen todos. Al unísono se escucha un ¡Sí!

Capítulo 10

Caminando

El grupo de reclutas sobrevivientes es reducido, muchos de primer año que huyeron de pelear contra la cantante o fueron protegidos por Theodore que no se encuentra en el grupo, pero hay buenas noticias, está vivo y los está esperando en los almacenes de la Academia para poder reunir fuerzas y poder crecer de nuevo.

Entre el grupo se reúnen Dayana con Shana alegres de que todo había terminado. Ven a su alrededor como la esperanza de los suyos se encuentra amancillada y todos sufren de males propios de la falta de sueño, el miedo y la tristeza con el impacto psicológico de haber visto a muchos amigos morir, profesores, compañeros y ver caer para muchos su nuevo hogar, los reclutas temen de lo que pase sin la academia y ellos sin poder entrenarse como es debido, "¿Qué futuro habrá para valle ocaso?"- se preguntan insistentemente su única protección ha caído, es decir; "¿el mal ganó? ¿Es el fin de Valle Ocaso?"

Estas preguntas y más llenaban las cabezas de los sobrevivientes mientras caminaban por medio de los bosques hacia el este.

Un águila enorme y negra casi como un avión de inmensa sobrevolaba los alrededores, Kossiak observo y sonrió, se dijo en voz baja – nos han visto – mientras ordenaba seguidamente, - muévanse sigan, no se distraigan, no nos hará daño, más bien al revés –

Más tranquilos siguieron caminando, Kaira se acerca a Kossiak y le pregunta insegura de preguntar lo que está a punto de cuestionar - ¿Está segura de que es buena, digo nos podría comer a más de uno de un bocado? – (traga fuertemente viendo la bestia)

Ella se llama Jessy es una policía de élite de la Orden de la Balanza, sabes es bueno verlos desde que se les ordeno crear paz en la región del sur, no habían vuelto, creo que sintieron a Víctor y su oscuridad acercarse y así decidieron aparecer.

Son 6 policías de élite, cada uno tiene habilidades mágicas únicas, Jessy pues es obvio viendo el águila, los demás son igual de impresionantes, mi hermana es la líder Amistala Kossiak se llama y tiene un poder increíble, pero debes verlo por sí mismo sino no lo entenderás.

Digamos sólo que puede destruir un ejército con una palabra es simplemente increíble. Pero bueno que te diré, son excelente todos, y es lo que aspira cada policía, hacer parte de la Orden de la Balanza en un

futuro.

Se acerca Clementina y pregunta serenamente – ¿Porque usted no es parte y se volvió profesora, no es tan impresionante tal vez? –

Kossiak incómoda sólo gruñe y se dirige a Kaira la cual está esperando ansiosa la respuesta, la profesora decide decir “solamente no era mi sitio, no pertenecía allí. Sunrisen rechazó la oferta y acepto ser la directora de la academia, aunque no se sabe bien porque de su razón.”

Alexander se adelanta donde Shana y Dayana pero lo interrumpe una superior rubia que le comenta alegre, - quería decirte que te admiro eres muy valiente, enfrentarte a ese Víctor y tener ese poder especial como Shana debes estar orgulloso de ser, bueno... ya un héroe para muchos, igual para mí, bueno solo deseaba agradecerte en cierta forma por ti estamos vivos, gracias- y se retira con una serena sonrisa, que atrapa la mirada de Alexander que ve como aquellos cabellos de sol se alejan lentamente con un swing femenino al caminar, se queda relajado y esboza una sonrisa leve mientras se voltea para encontrarse a Shana y Dayana casi en sus narices con cara de complicidad y las dos mujeres vuelven a verse y asienten, ven de nuevo a Alexander y Shana le dice - hermano así que eres el héroe. – su amiga agrega – Y especialmente de ella, ¿o me equivoco? – Ambas le susurran a cada oído – ese es el amor naciendo, galán –

Alexander se sonroja, pero les dice que no tienen derecho a decir eso, que no es cierto, es solo una expresión de agradecimiento.

Vuelve a verla y nota cómo ella quita la mirada en el momento que la ve Alexander, él se voltea apenado con rapidez y las ve y se dice para sus adentros “¡No puede ser, genial!” y para afuera dice a sus amigas: -Nada que ver ustedes si inventan, por favor...- sin dejar de sonreír

La caminata sigue y se acercan a los almacenes. Shana asombrada de la historia de sus ojos, ella y su hermano son especiales, pueden destruir a Víctor y los demás malditos, pero que van a hacer ahora la situación ya no es sencilla, andan buscando a Alexander, deben derrotar a Víctor, la academia cayó y no han sido entrenados en combate lo suficiente para enfrentar lo que viene.

- Hermano, vamos a sufrir mucho, creo que vamos a perder mucho, ¿tú que crees? Estoy muy preocupada.

- Tranquila, no debes estarlo vamos a reagruparnos y después contratacaremos a la Pandilla de la Luna. ¡Nada nos va a detener vas a ver!

- Tenemos que estar tranquilos, debemos pelear contra todo- específica Dayana que los acompaña.

Los tres asienten.

-Chicos vean el águila baja – dice un recluta

La comarca ve la acción del ave como alarmante, pero Kossiak corre hacia el lugar de aterrizaje del ave, todo se para, y se hace el silencio, cada uno al tiempo pasar iban sacando sus armas en posición de defensa.

Pasan varios minutos más y la desesperación invade, ¿Y la profesora?

Escuchan un grito a lo lejos y salen corriendo siguiendo el sonido con gran rapidez. Llegan a la fuente y la escena es devastadora, todos los almacenes están destruidos, la profesora yace arrodillada en el suelo enojada de lo sucedido.

Los estudiantes bajan preocupados por su líder y cerca de ella se posicionan en poses defensivas. Kossiak ve y le pregunta enojada al águila posada en los escombros de un contenedor: ¿Quién fue, Jessy? El águila se transforma en una vaquera vestida con una gabardina de cuero, y una pistola dorada, la mujer es blanca y de pelo café con pecas, se acerca a los muchachos y la profesora, para decir una sola frase -El Sol-

Al momento el almacén se abre y aparece Theodore con los pocos brazos mecánicos que le quedan, camina hasta estar frente a su compañera profesora y le dice: -El ejército de la Paz, mataron a todos los guardias, así llegaron los de la Balanza hasta acá, iban a avanzar hasta la academia, pero los detuve en el camino junto a Jessy, aunque ella hizo casi todo el trabajo. (risa nerviosa). ¿Qué hacemos Kossiak? Ya no hay lugar para nosotros.

-Chicos no sé, que podamos hacer ya no hay instalaciones adecuadas para todos ustedes. – menciona Kossiak toda desanimada

Cuando Jessy le toca el hombro y le dice -el Domo-

El Domo es un coliseo en ruinas que antes usaba la academia para eventos y entrenamientos, pero después de un ataque de la Pandilla Rainbow quedo muy deteriorado para su uso, pero formar un campamento temporal ahí sería adecuado.

Tenes razón, ivamos todos encima de Jessy!

Jessy pone sus ojos en sorpresa e incómoda se transforma en el águila una vez más y todos los sobrevivientes suben a la espalda de aquel gran

animal.

Los 32 sobrevivientes fueron uno por uno subiendo. Al estar todos montados se elevan al aire, se sostienen fuertemente de las plumas de Jessy que son bastante resistentes y se dirigieron a la zona de la Pandilla Rainbow donde las ruinas del Domo yacen. En el viaje observan como las ruinas de la academia se divisan en la lejanía, de repente aparecen ángeles armados que atacan a Jessy, del ejército de la Paz.

Kossiak ordena la defensa de Jessy bajo toda costa por los minutos que faltan de viaje. Se posicionan los de ataque a distancia y empiezan a disparar a los ángeles que llegaban y llegaban cuando un banco de palomas de oro atacó a todos con picotazos y a su vez zarpazos que dolían increíblemente.

¡Que estas aves malditas no los toquen, mátenlas! – gritó Kossiak

Y empezó una de las peleas más complicadas y extrañas que ellos habían presenciado. Las palomas no eran fáciles de matar, eran muchas y muy resistentes, más el ataque de los ángeles que está bendecido por la luz, eso significa que es inmune a mucho daño corpóreo

Shana lanzaba volando ángeles y palomas por igual con su mazo, Alexander con la Pacificadora destruía aves en varios cortes, las pistolas de Dayana y los rayos de Linda eran muy efectivos, los golpes de Clementina mataban a diestra y siniestra, cuando pasó lo que no debía pasar, Jessy cayó de dolor, a unas cuerdas del Domo, se transforma de nuevo en humana y se percatan que las palomas y los ángeles se van del lugar apenas cae.

En eso un haz de luz solar cae cerca en lo alto de un edificio. Y por unos segundos hubo paz, pero en eso Jessy grita: - ¡Corran!

Kossiak se da cuenta de la situación y asustada les ordena correr a todos tres cuerdas más hacia el coliseo, ella se enfrentaba con Jessy y Theodore a Marcela, Kaira piensa en sus adentros, "¡Tía Marcela!"

Corre velozmente y se esconde en medio de la confusión, tiene que verla cueste lo que cueste.

Los dos profesores y Jessy se ponen en pose de pelea, están listos para poder enfrentarse a Marcela cuando del tope del edificio sale un disparo amarillo directo a la mujer águila, pero antes de pegarle este se divide en rayos que evitan a Jessy, estos se dirigen a los estudiantes que están corriendo. Theodore trata de alcanzarlos junto a Kossiak aunque los rayos chocan en distintas partes y muchos logran esquivarlos.

Del cielo cae Marcela con un rifle francotirador dorado, con una capucha amarilla con blanco, apunta de nuevo y dispara nuevamente esta vez los rayos pegan en unos cuantos y otros se defienden. Aquellos que fueron impactados no logran sobrevivir. Los demás huyen con rapidez del miedo a morir. Kossiak golpea el rifle de Marcela con una patada fuerte y lo lanza por los aires cayendo cerca de Kaira la cual tiene a la par al cadáver de una estudiante que llegó a auxiliarla. Asustada ve a su tía y lanza un cordón de oro hacia su familiar la inmoviliza y Kossiak aprovecha y la golpea varias veces en la cara con sus tatuajes encendidos.

Marcela ve la magia que la sostiene mientras la golpean, dando a entender que no sentía dolor, luego las rompe con sus brazos y pone su pie en la cara de Kossiak que la hacen volar a la distancia. Marcela se acerca a la fuente y encuentra a Kaira y le dice con lágrimas en los ojos, "sobrina mía" ... "Solsticio" ...

Kaira no sabe qué hacer cuando un brazo mecánico sostiene la cintura de Marcela y la envía contra una pared, - Aprovecha y vete tontuela- dice el profesor mientras vuelve a lanzar a Marcela contra otra pared.

Kaira corre de manos de Vitaliya Kozlov que llegó por ella mientras Filippa está a unos pocos metros esperándola haciendo ademanes de apresura a las dos muchachas.

Corren al momento hacia el Domo, Kaira va sorprendida de ver de nuevo a su tía después de tanto tiempo y ver lágrimas de la misma asesina de sus compañeros de estudio.

Marcela cansada de lo sucedido decide usar sus dedos como pistolas y romper todos los brazos mecánicos que tenía Theodore dejándolo inútil después de una patada, toma su rifle y dispara hacia Jessy que hace que su pistola choque con la bala y empieza a disparar de manera exagerada una ráfaga sobre Marcela que solo dispara una bala que se divide en cienes deteniendo cada una de las balas de Jessy, y le dice: -Pájaro me voy, obtuve lo que quise y más, mi trabajo está hecho.-

Un rayo de sol cae en su cabeza y desaparece frente a los ojos de los profesores y la mujer águila que se reagrupan. Kossiak dice con tristeza, - fallé, murieron más bajo mi comando -

Jessy se da la vuelta y le dice: - territorio enemigo - se transforma en águila y se va hacia las montañas.

-Le avisara al resto de la Orden de lo ocurrido, ivamos Theodore!, nos necesitan unos jóvenes.

-Ahí te sigo, sin mis brazos metálicos volveré a la antigua forma de

construir, espero no estar oxidado con mis brazos humanos.

Se van corriendo hacia el coliseo, donde los 12 sobrevivientes los esperan, los 12 que serán toda una leyenda para Valle Ocaso.

Capítulo 11

El Inicio de la Guerra

“El Domo de Valle Ocaso” bastión abandonado por la policía después de las batallas con las pandillas y más cuando la zona del Oeste cayó en manos de la pandilla Rainbow. Ahora son ruinas de un domo de batalla donde se entrenaba día con día para generar a los mejores policías.

Viendo que era imposible mantener entrenamientos en días de constante peligro decidieron cerrarlo y la gente fue abandonando la zona hasta dejarla como los barrios más peligrosos de Valle Ocaso.

En este lúgubre lugar los sobrevivientes se refugian. Mientras entran cansados, adormilados, nerviosos y heridos a las ruinas que ahora eran su hogar, Theodore va habilitando todas las luces y puertas del complejo.

Llegan todos a una gran sala donde se esperaba todos los días su entrada a las graderías de la arena. Caen en el suelo cada uno de los muchachos agobiados de su camino. Kossiak le dice a su colega que vaya a habilitar el centro de salud, él sin dudarlo se precipita rápidamente hacia el lugar y lo siguen dos estudiantes superiores.

Ella ve a los demás y no logra decir nada de la impotencia de que la gran academia cayó, después no pudo guiar bien a los sobrevivientes y ahora tiene en sus manos un trabajo que no es para ella.

Al momento regresan las dos estudiantes superiores Fanny Niemi, la rubia que había llamado la atención de Alexander y también Mariah Cawt amiga de la difunta Samira “el Demonio Carmesí” con una cara de alegría, “encontramos un sitio para dormir y la enfermería está en buenas condiciones inos salvamos!”, dijeron.

La alegría fue total y llenó de energía a todos que rápidamente se levantaron para ir a esos destinos tan placenteros en este momento.

Ya instalados en la noche no durmieron bien, un día había pasado de la caída de la academia y la tristeza era total. Muchos lloraban por sus compañeros asesinados otros estaban enojados. El profesor Theodore entro a las habitaciones con velas, era tiempo de un acto solemne por los muertos.

En el centro de la arena se hizo un espacio entre los escombros donde se colocaron siete velas y cada uno busco en las cercanías flores, alguna comida otros regalos pequeños como aretes, collares anillos de cada uno

en honor a los compañeros que habían desaparecido.

Linda no había asistido a la ceremonia, estaba mal en cama no pudieron levantarla, estaba deprimida, pasaba con la mirada perdida hacia una pared mientras lagrimas caían y caían por sus mejillas, no parpadeaba y tenía preocupada a todos de su estado emocional. Dayana dejó la ceremonia de dolor poco tiempo después de dar su ofrenda y se dirigió a la enfermería, dentro busco a Linda que no se movía de su sitio, sentada, serena y quieta sin expresión alguna.

La joven recluta se acerca donde su compañera y sentándose a su lado le pone una mano en el hombro para abrazarla seguidamente. Mientras llora de cólera le dice: ¡Te necesito amiga, vuelve, nos tienes preocupados! Cuando siente algo raro, un shock eléctrico pequeño recorre su cuerpo, se aleja un poco extrañada.

Empieza a reír Linda, pero de forma rara, ríe, ríe y ríe, cuando su risa se vuelve maníaca su amiga se asusta y poniéndose de pie se aleja. Perpleja ve como las manos se empiezan a retorcer, empieza a respirar fuerte como con falta de aire su pelo se vuelve azul lentamente después de ser negro puro y empieza a brillar, sus ojos se tornan blancos, su cuerpo empieza a temblar incontrolablemente y con un movimiento fuerte vuelve su cara a Dayana que sigue de pie sin saber que hacer y le dice con un grito espeluznante "¡Castigar!" Mientras todos los nervios de su cuerpo empiezan a brillar y se observan rayos eléctricos subir y bajar por cada extremidad de su cuerpo.

La transformación es lenta, durante esta se acerca a su extraña amiga y la abraza recibiendo una descarga eléctrica enorme, pero la soporta con un grito de dolor fuerte.

Sus gritos son escuchados y entra a la enfermería Fanny y dice en voz baja "Absorción" y empieza a recibir ella toda la electricidad y se transforma en una Fanny de electricidad se acerca rápidamente y pone la mano sobre la recluta y dice en voz baja nuevamente "paz".

Todo se calma y Linda cae dormida en la cama. La rubia se destransforma y levanta a Dayana que esta rendida en el suelo de dolor y choques eléctricos.

¿Qué ha pasado? – Pregunta

Le responde la afectada - No se ella simplemente cambió frente a mis ojos, ¿qué hiciste para calmarla?

Mi habilidad es rara puedo absorber los poderes de otros o las habilidades y eso activa mi segunda habilidad, esta puede ordenarle a esa persona tres cosas si la toco que duerma con "Paz", que sufra dolor constante con

"Pena" y que bueno muera con "Final".

Soy muy odiada por los superiores porque nunca me han vencido después de Samira yo era la más fuerte porque prácticamente mis poderes son cualquiera que yo quiera, pero tengo una contra no puedo usarlo dos veces seguidas tengo que esperar un día para reutilizar mi poder, así que no soy invencible (se ríe nerviosamente)

Dayana le agradece y le comentan lo sucedido a los profesores, los cuales tienen la solución al problema, en el taller improvisado de la arena Theodore creo un collar especial que suprime la electricidad, Linda es peligrosa, deben de aislarla de los demás por seguridad, decidieron hacer un cuarto especial en el otro extremo del Domo allí la pusieron a dormir.

Kossiak ve a lo lejos mientras caminaba en lo alto del Domo explosiones en el centro del valle, se pone pensativa, "¿Qué estará pasando ahora sin la academia?" del suelo sale una mano gris a la par de ella, se asusta y se pone en pose de pelea cuando sale una lápida negra y frente a esta va saliendo de la tierra un hombre pálido, grisáceo, con tierra en la ropa negra que consta de un manto negro, va descalzo con unas uñas largas en forma de punzón igual que las de las manos, todas negras, su pelo es blanco y largo hasta la cintura pero el hombre no es viejo como en sus treinta con una boina negra desgastada. Se llena el cielo de zopilotes dando vueltas como cuando un animal ha fallecido y su podredumbre los atrae y cuervos llenan el lugar. Saca una pala del suelo y se arrecuesta a ella. Con una voz de ultratumba dice: "Tranquila no debes de temer a los muertos sólo a los vivos"

Kossiak baja su guardia, nunca lo había visto pero se acordaba de que Sunrisen le hablo de él. Uno de los 6 malditos, "El panteonero".

Debes saber que nunca he tenido tantas almas desde las guerras pero se aproxima algo grande, quiero un alma en especial, alguien que se ha burlado de mi muchas veces, Víctor lo deseo en mi colección ya le hice el ataúd y le tengo la cripta lista, pero está pronto a suceder, el Pacificador despertó junto a la Jueza, eso que ves allá es él buscándolos, los está llamando matando a inocentes, vayan enfrentense que estos jóvenes que tienes tienen un futuro por delante muy grande, si fallan igual gano almas así que no tengo problemas.

-Maldito - dice Kossiak enojada mientras trata de golpearlo, él pone su pala en el medio y sostiene el golpe. Vuelve a hablar.

- Pero vengo a darte esto-, del suelo sale el bastón de Sunrisen lo levanta y se lo extiende mientras se arrodilla el Panteonero.

La profesora se calma y una lágrima cae en su rostro, forma un puño y toma el bastón. Ve al cielo y se dice para sus adentros "haré lo mejor jefa,

se lo prometo”

El Panteonero mete la pala en el suelo y se abre un portal y se retira, las aves desaparecen y empiezan a salir a la arena los sobrevivientes asustados de aquella invasión que tuvieron sin explicárselo oyen un grito de lo alto y ven a Kossiak que en posición de mando grita con euforia ¡Hoy contraatacaremos!

Todos necesitaban esas palabras saber que creían en ellos era suficiente para despejar sus penas, eran pocos, pero los enemigos no saben que no eliminarlos a todos fue un error de su parte, aunque fallezcan eliminaran a Víctor y su pandilla, es tiempo de que sepan que la academia se hizo por algo y se mantiene viva.

Bajó y les dijo a todos que iban a hacer grupos para poder infiltrarse en la ciudad.

¡Theodore apunta, estos serán los grupos! – Con voz de mando gritó mientras levantaba con orgullo el bastón de Sunrisen.

Claro señora ¿dígame tríos como siempre? – Pregunta nervioso Theodore y un poco torpe al preparar la libreta y un lápiz que andaba para diseñar sus máquinas.

Pamela Yutra, Tatiana Freeze y Fanny Niemi ustedes tres formaran la primera tríada

Y nos vamos a nombrar cada uno con sus ideales, díganme cómo se van a llamar y quien es su líder.

Las tres se veían entre sí, cuando Pamela rompe el silencio y da un paso adelante yo propongo a Fanny para dirigir el grupo, es de los superiores, y supe que es de las más fuertes que tenemos.

Fanny se le acerca la abraza y le dice que gracias, se dirige a Kossiak y le dice, tomo la batuta de este grupo y juntas iremos como las Guerreras, fuerza ofensiva principal del contraataque, ella vuelve a ver a Alexander y con la mano le sonrío orgullosa, Alexander se sonroja mientras Shana le da un codazo en el costado riéndose.

Las hermanas Kozlov y Kaira sobrevivientes de su grupo original pidieron estar juntas, su jefa es Vitaliya la mayor de las hermanas, como ella era llamada Angel y Kaira maneja a la luz, Filippa propuso llamarse Las Santas, moción aceptada por sus compañeras.

Dayana Hillsong, Mariah Cawt y Linda Lightbringer son trío también, - “chicas ustedes van a trabajar juntas, pero deben primero amaestrar a su compañera, está fuera de control y ambas trabajaran para eso, saldrán en

misión una vez logre controlar sus poderes ¿está bien?" – les dijo Kossiak

Ambas aceptaron y Mariah le dijo a Dayana que estaba a sus órdenes, a pesar de ser ella de las superiores Linda nunca le haría caso, no deseaba quedar inconsciente de un choque eléctrico, pero ayudaré a controlarla, tenemos que hablar para ver tácticas, si lo logramos seremos invencibles y venceremos a esos asesinos de nuestros compañeros, que dices ¿amigas? y le extiende la mano.

Recordando la última palabra de Linda al enloquecer se llamaron "Las Castigadoras"-

Solo quedaban tres, La profesora se acerca y les dice con un suspiro, chicos ustedes tres pasaron por una verdad terrible, darse cuenta que son los elegidos para poder vencer a los malditos, entrar a la academia y verse atacados pero sobre todo que los andan buscando, tanto Solarium, Víctor como las hermanas Rainbow, la tendrán difícil de ahora en adelante pero como hermanos que son deben mantenerse fuertes y tienen a Tang para que los ayude así que cuídense las espaldas porque de ahora en adelante tendrán muchos enemigos en el valle. ¿Quién quiere dirigir?

¡Yo! – dio un paso adelante y la sorpresa de sus compañeros era notable, ella, la Jueza, no el Pacificador, ella, que no sabía cómo pelear y se veía frágil.

Claro hermanita yo acepto que seas la líder, por su parte Clementina le hizo una reverencia.

Kossiak le da la mano y dice ilos Pacificadores están listos!

Los cuatro grupos se armaron y estaban preparándose mientras los profesores estaban dentro planeando las ideas. El nerviosismo estaba presente, se iban a enfrentar a Víctor sin saber cómo estaba el centro del valle, con que se iban a topar, la pelea no iba a ser fácil, eran reclutas, no han peleado de esta manera y no han entrenado, pero con la convicción es más que suficiente.

A la tarde los tres grupos de ataque se dirigieron al centro en diferentes direcciones. El lado sur del centro se lo dieron a las Santas o mejor dicho ellas lo pidieron, se sabía que iban con doble intención ya que es cerca de la región del ejército de la paz, Solarium y su hija debían pelear por la zona del Sur, ya que la heredera del ejército de la Paz era Kaira, era tiempo de ver relegada a su madre, además las hermanas Kozlov eran de esa zona, conocen el lugar y podrían trabajar mejor.

Las Guerreras fueron enviadas al norte por la zona de la pandilla de la Luna como frente ofensivo contra Víctor como ellas lo pidieron, antes de irse se abrazaron y se dieron animo entre ellas y empezaron a correr

hasta la zona donde iban a iniciar la guerra. Fanny se acerca a Alexander y le dice, espero nos vaya bien, cuídate mucho mi héroe. Y se va con sus compañeras. Los Pacificadores iban al centro, la misión de ellos era encontrar el estado del palacio del alcalde para ver qué había pasado, Los Pacificadores pasarían primero por la zona residencial terminando en el palacio.

Todos se fueron menos el cuarto grupo, necesitaban a su compañera lista para el combate, así que les prepararon la arena para pelear con ella y calmarla.

Se reúnen los profesores con las Castigadoras, mientras Linda estaba sentada con el collar activado y serena con la mirada perdida.

“Una vez le quiten el collar aléjense de ella déjenla que descargue energía, cánsenla, hagan todo lo posible para que no destruya el lugar, Theodore estará en la torre maestra vigilando todo puede activar un campo que hace lo mismo del collar en cualquier momento si la situación se ve mal, lamento no quedarme, pero necesito preparar refuerzos para el conflicto. Chicas ustedes pueden, trabajen en equipo, ella las necesita, me retiro que les vaya bien” – les dice Kossiak yéndose con una mochila al bosque al otro lado de la zona donde están, su objetivo es ver a la patrulla de élite, es decir a su hermana de nuevo, ellos tendrán la fuerza y la información necesaria para saber qué hacer en estos momentos tan críticos, su única piedra en el camino son las gemelas Maryrose y Rosemary Rainbow.

Si se topa a ese par deberá luchar, la victoria no está asegurada, ellas dos son de los malditos las dos más fuertes y nunca pelean justo.

Theodore se alista en la cabina de control y les dice por el micrófono “¿Estamos listos?”

Mariah levanta el dedo pulgar y ambas se acercan a Linda a zafar el collar y saltan rápido para atrás, mientras su objetivo abre los ojos...

Capítulo 12

Lightbringer "La Loca"

Su cuerpo se electrifica generando una onda eléctrica enorme que sale de su cuerpo hacia el exterior haciendo que los escombros vuelen por los aires.

Sus compañeras no soportan la descarga y terminan a unos metros atrás de donde estaban con pequeñas laceraciones de los rayos expulsados.

Mariah esta vestida de gato, su llamado traje de pelea, este proporciona más flexibilidad al cuerpo y tiene incorporado unas garras de oro puro, todo de color gris y con una cola que en la punta tiene un pico de oro, esta cola está conectada a la espina dorsal por lo que se trata de una extremidad más de ataque, sus orejas tienen un sensor de ruido y movimiento.

El traje este hecho a petición de ella por su forma de pelear simulando a un felino, Theodore lo fabrico en el primer año en que ella entró a la academia porque los demás ropajes de entrenamiento no se adecuaban a la agilidad y flexibilidad que poseía y con un traje que lo aumente es una de las pocas superiores que le pueden hacer frente a Samira en sus tiempos, aunque nunca le ganó a Fanny.

Apenas ve como inicio la pelea decide correr alrededor de Linda la cual la sigue con la mirada en blanco, sin un solo parpadeo, antes de que le de la vuelta empieza a reír maniáticamente, levanta una mano y sale un rayo que persigue a la mujer gato, con agilidad increíbles y grandes reflejos se esquivo varios de los rayos.

Se oyen disparos a lo lejos y Dayana corre de frente disparando continuamente, cada bala choca en la electricidad que recorre a su objetivo causándole cero daños.

Con un movimiento violento voltea el rostro y cambia su visión a Dayana, lanza por los ojos dos rayos de electricidad que logra evitar su receptora, inmediatamente con la mirada empieza a seguirla haciéndola escapar.

Theodore ve como sin bajar la mano sigue poniendo en problemas a la felina y con la mirada está haciendo retroceder a su amiga. Preocupado de lo que está pasando activa el escudo.

Inmediatamente la joven deja de producir rayos, empieza a gritar y reír simultáneamente y se desmaya.

Las chicas se vuelven a ver y se acercan, oyen por el micrófono a su profesor.

¿Están bien chicas? Perdón, pero esto no está bien, ella es muy fuerte no pueden ni acercarse.

Mariah le dice a su compañera que tienen que idear un plan, deben de golpearla, aunque sea una vez para desestabilizarla, pero si no se pueden acercar no sirve, deben idear algo.

Dayana le dice "podemos intentar algo, no deseo hacerle daño, pero debemos tratar, tengo balas que repelen la electricidad, el problema... no tengo muchas, hagamos esto, yo le disparo cuando la haya dañado tu entras a terminarla"

Claro compañera- dice Mariah sacando las garras y poniéndose de cuatro, en posición de caza.

Gritan "¡Listas profesor!"

Se desactiva el escudo y se levanta Linda riéndose, sin pensarlo dos veces dispara de sus dos manos un rayo de electricidad, las chicas lo logran esquivar a duras penas con daños colaterales, pero de las pistolas de Hillsong salen dos balas especiales, entrando en el escudo de electricidad de su amiga. Esta sale disparada a unos metros hasta el fondo con un grito de dolor, cayendo al suelo Mariah brinca a una velocidad increíble y cae encima de ella empezando a rasguñarla. La electricidad empieza a bajar de poder y sonrín las chicas.

Su misión es sencilla, lo que necesitan es sacarle toda la energía guardada en su rival, si logran noquearla en combate tienen posibilidad de volverla en sí cuando este en recuperación porque en el estado adormecida del collar no funciona.

Antes de lograr su cometido Linda abre los ojos y ríe fuertemente causando que la gata pare de dañarla consternada de la reacción.

¡Demonios! - dice Mariah antes de salir por los aires electrocutada hasta lo alto del domo.

Sigue en el suelo riendo, ve hacia Theodore y nota los postes de las esquinas, lanza un rayo hacia la cabina y pobre profesor se lanza al suelo, pero es inútil recibe el rayo completo, con dolor en su cuerpo se acerca a los controles para activar el escudo y nota como sale humo del panel.

¡Esto está muy mal, estamos fritos, literal! - sale de la cabina y corre por el largo del domo, sabe que necesita hacer algo antes de que esa joven

los maté a los tres.

Dayana no sabe que pasa viendo al profesor huir de la cabina, asustada corre hacia su amiga apuntándole, está todavía con una sonrisa de locura pura se levanta y se abalanza botando al suelo a la pistolera, esta cae y suelta sus armas en media pelea, y empiezan a darle puñetazos energizados con electricidad en la cara mientras se ríe desquiciadamente.

Su amiga desesperanzada le grita su nombre muchas veces pidiéndole misericordia, diciéndole que la quiere mucho, que parase, que es demasiado.

Linda ve caer lagrimas envueltas con un sangrado en la cara de su amiga, para y se enoja con ella, grita desesperadamente mientras niega y dice con dificultad ¡Mehnschtira!, ¡Fatso! ¡Castiggar!

Al momento se oye detrás de ella, ¡Ya lo has dicho! Y Mariah le apuñala la nuca con su cola. Esto provoca que pierda el conocimiento y caiga encima de Dayana que llora todavía agriamente, ella al sentir el peso muerto de su amiga la abraza y cierra los ojos.

Al momento llega Theodore cansado de correr y les pregunta sorprendido "¿La mataron?", Simplemente, le toque un nervio especial en la nuca que la pone inconsciente. - Le responde Mariah jugando con su cola.

La llevaron a la enfermería y se le modifico un esqueleto de metal y después se le conecto esa estructura a los nervios de la muchacha, eso hace que toda la electricidad que afectaba el cerebro este contenida y no ande por los nervios distorsionándolo todo.

-Crees que todo esté bien ahora con esa tecnología-, le pregunta Hillsong a su compañera, ella le dice que estaba investigando y puede ser que el daño sea grave y no haya recuperación, podrán controlar su habilidad, pero su daño cerebral y psicológico no es reversible.

Dayana llora agriamente cuando la abraza su nueva amiga que la consuela. A las cinco horas siguen esperando al profesor que entra a la habitación y les dice, "alguien, quiere verlas".

Ambas entraron y observan a su compañera de grupo el cómo estaba con el armazón puesto y un traje especial de color celeste ceñido al cuerpo. Sus ojos son de color azul brillante y brillan en medio de la habitación que se encuentra en oscuras, el esqueleto que le pusieron está brillando de la electricidad que posee, su pelo quedo de color azul y pálida con las venas resaltadas.

Ella las ve a las dos y les sonríe con una sonrisa triste. Se reúnen las tres y le preguntan "¿Cómo te sientes?" No responde. Mariah dice "vamos

tranquila, no te juzgaremos, los moretones y cicatrices no son problemas”

No responde. Las dos se quedan viendo extrañadas. Cuando Linda toma la camisa de su amiga y baja la mirada. “¿Qué pasa?” Preguntan las dos.

Theodore entra y les dice, que tiene un trastorno psicológico grave y no habla, el daño cerebral es muy grande, pero entiende perfectamente.

La abrazan y le dice “¿quieres castigarlos?”, asiente Lightbringer y sonrío maniáticamente. Le dicen las dos: “estás loca” mientras sonrían.

Capítulo 13

La Mansión de la Luna

Al norte del centro de Valle Ocaso hay un bosque de coníferas enorme, este bosque siempre está nublado y tiene mucho follaje, es muy denso, dentro de él habitan gran cantidad de lobos, camadas completas y no se pelean entre ellas se protegen y protegen el bosque.

Siempre ha sido así y hay una leyenda que lo explica.

Se dice que cuando la bendición del Sol fue dada a su portador, una niña de 9 años de edad la presencio entre el bosque, asustada o mejor dicho asombrada de lo visto corrió hasta la casa de su familia, una cabaña en el medio del bosque del norte del valle, esta casa estaba cerca de un lago muy pequeño pero muy cristalino, con las características de que no hay algas ni peces en el agua, pero el agua era pura y potable.

La familia se aprovechaba del lago para sacar agua y según ellos tenían propiedades especiales, desde que empezaron a tomarla no se enfermaban, no se cansaban y dormían muy bien.

Cuando regaban sus cultivos estos siempre daban muy buena cosecha y sus animales de granja eran muy longevos. Debido a esto decidieron quedarse en el lugar lejos del sur del valle donde se habían formados pequeños caseríos.

Cuando la niña regreso a la casa entro a avisar a su madre, que se encontraba manufacturando un collar de semillas, le dijo lo que había visto y la madre le dio el collar diciéndole que era para ella, su mamá asustada de lo que su hija le dijo se fue a buscar a su marido.

La niña sin comprender lo que pasaba se puso a ver el collar y corrió a su cuarto en una zona del ático de la cabaña se acostó en su humilde cama a apreciar el regalo cuando noto que todo se oscureció. Ella extrañada observo por una grieta de la pared hacia afuera y se dio la noche.

¿Cómo la noche? Pero no hemos almorzado todavía- se dijo para sus adentros. Sale de la cabaña y ve a sus padres que están paralizados viendo el lago que brillaba con un azul celeste claro. La niña corre asustada donde sus padres que no se mueven extasiados del paisaje, observan los tres en el agua como se refleja una luna llena sin haber una en el cielo, siguen atónitos viendo y se levanta del agua una luna de color blanco y de ella un rayo enorme se dirige a la familia, los padres se lanzan a un lado pero la niña se quedó quieta y el rayo le impacto, la elevo por los aires unos metros atrás de la orilla del lago, se empieza a caer una

niebla densa en la región.

Del lago empiezan a salir espíritus de lobos y forman un torbellino de almas que se eleva por los aires, los padres de la niña corren hacia el bosque olvidándose de su hija creyendo que la habían perdido para siempre y desaparecen dentro del bosque. Pero la niña estaba viva, del bosque se reunieron lobos y lobos en grandes cantidades y la rodean, esta niña se levanta ilesa y observa como los lobos se inclinan ante ella.

Asustada corre hasta la cabaña y se mete a la cama llorando. Pasa allí unas horas y sollozando observa por la misma grieta que todo se había calmado, el remolino ya no estaba, ni la luna, pero era de noche todavía y todos los lobos rodeaban la casa y el lago.

Por alguna extraña razón ya no tenía temor y con fuerza sostiene el collar y lo siente diferente vuelve a verlo y es de plata pura con zafiros colgando en forma de media luna, fascinada de la belleza de collar sonrío y se ilumina el bosque y los lobos aúllan en coro.

Sintió ese aullido como un llamado y sale lentamente de la cabaña cuando el lago empieza a brillar de nuevo se forma el remolino, esta vez no se siente amenazada y se acerca cuidadosamente, los lobos se apartan en su camino, entonces al estar en la par del remolino toma sus manos, lo toca, se abre un hoyo y entra en el ojo del tornado, se eleva en el aire con los ojos cerrados, esta vez los lobos aúllan y corren en círculos, entonces las almas se forman alrededor de ella y empiezan a crearle un vestido de color gris con blanco, brillante, con una falda cortada en cuatro tiras con dijes de plata en forma de luna de diamante, cosido con oro, las mangas eran separadas del tronco del vestido y el collar convertido con un velo plateado transparente con incrustaciones de zafiros y una corona de flores blancas y su pelo se llena de estrellas, sus ojos cambian sus iris a color plateado con una luna cambiante de fases constantes.

Flotando encima del lago después de su transformación desciende hasta el lago parándose sobre el agua, feliz de la vida empieza a correr en círculos mientras la siguen los lobos en tierra y los espíritus la siguen dando vueltas.

En eso ve su casa y se detiene triste, había perdido sus padres, aunque tenía amigos nuevos, no se sentía sola pero no eran humanos así que fue a buscar a sus padres, por alguna razón apenas lo pensó todos los lobos la dejaron sola y se internaron en el bosque por todas direcciones.

Extrañada se fue hacia el pueblo cuando escucho unos gritos y venían lobos con personas sostenidas de sus ropajes o extremidades todos eran cazadores o leñadores, esta niña se preocupó de lo pasado y se acercó a ellos. Al verla ellos gritan de susto por todo lo que estaba pasando. Enojada de la reacción frunce la frente y los lobos furiosos les quitan la

vida a sus víctimas.

Se sorprende de la acción de sus lobos y trata de detenerlos, pero no lo logra, era tarde la masacre estaba hecha, le da miedo que todos sus pensamientos los lobos se lo cumplieran como sirvientes. Se va al pueblo buscando ayuda, no le gustaba la idea de mandar toda su vida a una gran camada de lobos.

Al ir caminando dentro del pueblo se iba haciendo de noche cuando llego a la plaza seguida de todos sus lobos súbditos, acompañada de gritos de las personas, ve como el sol a lo lejos se va acercando, en eso la joven bendita del Sol se pone al frente y le grita enojada.

¡Hola querida amiga! No te metas en mis tierras, ve a tu bosque y enciérrate ahí.

Y le dispara un rayo de luz, la niña simplemente pone la mano por inercia y sostiene el ataque, sin entender que pasa todos los lobos rodean a la del Sol y la atacan sin pensarlo.

La niña empieza a levitar y le dice que no quiere pelear, su enemiga no escucha y lanza un rayo de color dorado que forma una celda de luz alrededor de la niña, de una patada la lanzan al lago, encima de este trata de liberarse, pero es inútil.

En la plaza todos los lobos corren donde su jefa y en el lago se forma el remolino.

Al momento llega la iluminada del Sol seguida con el pueblo entero y les dice "hagan una cárcel digna de mi enemiga que sea acogedora, sin ella yo no existo, la necesito, pero que no se entremeta en mis planes"

Empiezan una construcción de una mansión enorme en forma de basílica decorada con lobos y lunas, toda revestida de blanco su tamaño fue enorme debido a que debían tapar el remolino con una torre inmensa en el centro. En la cual, dentro de la celda se le construyo un asiento de plata encima del lago con una unión, en forma de puente hacia la prisión de la niña. Su enemiga solar viendo la casa de su némesis le habla por última vez y le dice:

Adiós, quédate toda tu eternidad encerrada, me estorbas y la luz del Sol debe reinar no la Luz de la Luna, no se tus intenciones, pero nunca me vencerás, heredare a mis hijas mi poder, toda mi descendencia tendrá mi poder y tú nunca tendrás descendencia así que hasta que mueras todo estará terminado, me retiro.

La niña se levantó del suelo y acariciando un lobo espiritual dice enojada

“No tendré descendencia, pero me vengare, nunca moriré y dejare nueve soldados que destruirán tu imperio”, ella levanta la mano y nueve espíritus se ponen a su alrededor y se forman en nueve objetos, un par de espadas, una jeringa, un micrófono, un carcaj, unos lentes, dos escopetas, un par de máscaras, un par de tacones de mujer y un bastón.

Su enemiga se ríe y le dice que no importa cuantos guerreros haga ella nunca podrá ser inmortal porque la inmortalidad no existe.

La niña abre un portal detrás de ella de color negro con morado se da la vuelta y entra en él y desaparece, este se cierra. Su agresora rompe la celda y se acerca al trono para encontrar solo desolación, los nueve objetos flotan hasta el cielo del remolino de almas que desaparece al ir subiendo.

Desconcertada huye de la mansión enojada y decide ir al pueblo para ir a gobernar.

Al salir ella del bosque se dio la niebla eterna del bosque, que fue renombrado a bosque de la Luna, porque la luz del Sol no toca suelo debido a la bruma que se sostiene perennemente en el bosque y las camadas de los lobos se sitúan alrededor del bosque cuidando su lago, su basílica, su jefa, aquella niña se llamó Vicky Darkdawn “La Diosa de la Luna”.

Y ahora frente a esta basílica se encontraban Las Guerreras, extasiadas de su hermosura y su inmenso tamaño, era la primera vez que la veían, pero no habían lobos en las cercanías, definitivamente algo extraño, pero lo sabían, su enemigo yacía dentro, Víctor el jefe de la Pandilla de la Luna, el portador del Bastón del Lobo, no tenían órdenes de entrar pero su ansia de venganza les hizo hacer esta torpeza, su misión era investigar la zona norte en busca de planes de la Pandilla, pero entrar a su baluarte estaba fuera de discusión.

Las chicas frente a las puertas del majestuoso edificio lo fueron abriendo mientras alistaban sus armas...

En la sala del trono abrió los ojos Víctor y sonreía serenamente mientras tres niñas se arrodillan ante él, una es la poseedora de los zapatos de la Fuerza de la Luna, otra es la portadora de la Sanación Lunar, con su jeringa en mano y la otra esconde su cara con las Dos Caras de la Luna, caretas de plata fina.

Las guerreras en el camino al bosque por la zona Franca del centro del Valle pasaron por un complejo de Fabricas de Muebles, principal producto del Valle y el más famoso, el complejo era enorme y se toparon con un

ejército de proporciones desproporcionadas de lobos cubiertos con armaduras de metal con mecanismos de titanio en sus garras que los hacían feroces además de una nube de lobos espirituales que recorría el cielo y algo que no habían visto, unos hombres lobo de más de 2 metros con un aura oscura, que dirigían las tropas.

“Van al palacio” dijeron al ver la dirección a la cual se dirigían. Sigilosos los tres viendo que una pelea directa resultaría en pérdida segura decidieron interceptar por medio de las fábricas. Llegando así al bosque, pero en el camino Fanny se separó siguiendo al ejército enemigo, confiando en sus compañeras. Error número dos. Detrás de ella estaban tres sombras la dueña de las dos escopetas y la de las gafas además la arquera siguió al bosque a las otras dos policías.

Por su parte a la zona residencial llegaban los pacificadores...

Capítulo 14

La Pacificadora contra La Espada de la Luna

Escondidos cerca de unos basureros los tres pacificadores veían desconcertados como en el cielo había una capa de palomas blancas con destellos dorados dirigiéndose al Palacio, mientras por las calles la gente corría de miedo y uno que otro oficial peleaba contra esas plumíferas bestias, que rápidamente diezmaban las pequeñas zonas de resistencia.

Esto es un caos, ¿Alexander que hacemos? – dijo Clementina mientras seriamente veía la escena tan inusual al frente de ellos.

Tranquilo, podemos ayudar a esos oficiales, lo bueno es que no atacan a la gente, como si no les interesara, solo se dirigen al palacio, vamos chicos no nos quedemos con los brazos cruzados.

Los tres jóvenes se pusieron a la par de los oficiales y empezaron a ayudarlos, agradecimientos les llovían mientras seguían peleando. Uno de los policías les pregunto sobre los reclutas de la academia, que cuantos habían sobrevivido al ataque, la respuesta de los 12 y los dos profesores no fue bien recibida, había enojo, tristeza, frustración.

Poco a poco fueron retrocediendo al residencial Ignatus mientras más policías caían en combate.

Más al este tenemos un centro de avanzada, nos reagrupamos ahí, vayan y avisen a nuestros compañeros, mantendremos posición para ir protegiendo a la gente, esa es nuestra prioridad – dijo un policía a los tres reclutas que asintieron y se fueron al lugar.

A los minutos llegaron a la zona para encontrar una visión espantosa todo el centro estaba destruido, no por palomas estos eran cortes exactos y rectos además de explosiones mágicas y muchos oficiales muertos con mordeduras gigantes de una bestia.

Investigando la destrucción notaron unas huellas enormes que perforaban el asfalto, cuando lo notaron se vieron entre ellos con cierto temor.

Creo que no solo hay palomas... -dijo mientras tragaba fuerte Shana que se queda investigando con Clementina la destrucción de la zona.

Por su parte Alexander entro al edificio y ve como muchos oficiales están perforados por una corte fino y recto al igual que los edificios, se acerca a un corte y lo ve fijamente.

“Es perfecto, no hay torcedura por fuerza de impacto, lo que sea que lo hiciera lo corto sin siquiera esforzarse” pensó, cuando un escalofrío pasó su espalda, sólo conocía una persona que podría hacer eso, o al menos eso había visto y por la situación tendría que ser ella cuando escucho a su espalda un grito de su hermana que decía ¡Cuidado!, en cuestiones de segundos cerro los ojos y se dio la vuelta poniéndose con su espada en posición de defensa.

Solo sintió una presión enorme en su espada, y solo el impacto le hizo caer una gota de sudor en su frente, abre sus ojos para encontrar a esa joven presionándolo contra la pared con sus dos espadas, con una sonrisa pícara y le pregunta tranquilamente mientras pone más presión a Alexander.

“¿Tienes miedo?”

El Pacificador la ve y lo sabía, todo se había complicado, Sunrisen no pudo vencerla según le habían dicho ¿Qué iban a hacer ellos con ella?

Con gran esfuerzo Alexander la rechazo, pero se sentía cansado de sólo eso, se sentía inútil, la diferencia de fuerza era descomunal, él se quedó viéndola, cerro los ojos y se puso en pose de defensa. Su enemiga se paró en pose altruista con las dos espadas a los lados y nada más le dijo

Por fin peharemos querido Pacificador, el gran amo nos prometió un regalo si te matábamos, y yo te matare hoy, tengo suerte, creo – lo dice finalizando con una sonrisa tranquila.

Ambos se preparan para pelear, cuando un lobo gigante taclea a Shana y Clementina, ellos no logran esquivarlo por la velocidad que llevaba, rápidamente se ponen de pie con dolor y encima del lobo una niña pequeña ve con cara de seriedad extrema a los dos, luego observa a su compañera y le dice seria con una voz bien potente

“Marjorie yo me encargo de la Jueza y la otra inútil, espero mueras para yo encargarme del pacificador y que mi gran amo me del regalo que tanto deseo”

Marjorie sonrío y sin voltear levanta la mano con el pulgar arriba.

A Shana la invade el temor y se recuerda que en la otra calle al norte estaba la casa de ellos y sin pensarlo dos veces corre a ver por sus padres. Clementina confundido al ver a Shana correr rápidamente con temor, quedo en la mitad de la calle, mientras aquel gran animal montado por la niña la sigue velozmente.

“Me siento ignorado...” pensó mientras se daba la vuelta detrás de las

otras dos.

Mientras tanto Alexander se quedó estático en posición de defensa, tratando de pensar en una estrategia para vencer a esta gran enemiga.

Ella empezó a girar las espadas y le dijo al pacificador, "empiezo yo cobarde" y se lanza contra el pacificador con ataques constantes mientras Alexander solo se defendía a duras penas de los fuertes ataques de Marjorie, cayendo en varias ocasiones y esquivando en muchas más, la pelea se veía dispareja en muchos sentidos, cuando el pacificador hizo unos movimientos ágiles y le pegó una patada desprevenida en la cara a Marjorie que se retrocede unos pasos, se puso roja de la vergüenza y enojada le dice a Alexander "¡Maldito nadie nunca me ha golpeado!" entonces las espadas de ella brillan con luz de Luna y empieza a dar golpes al aire con las espadas, entonces de cada espada salen rayos de luz blanca que cortan todo lo que tocan, Alexander empieza a cortar todos los rayos con su espada mientras retrocede lentamente porque Marjorie avanza con cada golpe acercándose a él peligrosamente, duran unos minutos en ese vaivén mientras él se va cansando más de sostener cada golpe.

Notando esto Marjorie aumenta la potencia de sus ataques y sonrío placenteramente.

¡Esperaba más de ti Pacificador! – le grita sin cesar en su ofensiva – No sabes pelear inútil, te falta entrenamiento ni sabes sostenerte en batalla, inútil que eres un inútil.

Alexander siente la presión y cae arrodillado al suelo mientras cierra los ojos empieza a ceder ante el dolor, sus brazos no lo soportaran cuando lo temido llega a pasar su enemiga se para frente a él levanta la espada una última vez y procede a dar el golpe de gracia, de repente una parvada de palomas la ataca botándola al suelo, soltando su espada en el proceso.

Aprovechándose de la inusual situación el Pacificador se pone en firme y decide huir, voltea a ver a su rival en suelo siendo masacrada por las aves que le salvaron la vida, se detiene y procede a salvarla con varios ataques descoordinados que alejan a las palomas por un momento, en ese instante la levanta en brazos y corre en dirección donde se fue su hermana.

Su carga era liviana y le facilito la corrida, las palomas los perseguían, al llegar al barrio de su familia se introdujo por los jardines traseros y zambulléndose en una piscina logró salvar a ambos del inesperado ataque.

A como puede sale del agua sujetando a Marjorie, los dos toman respiración en la orilla de la piscina, Alexander vuelve a verla y nota en

medio de los moretones y picaduras del rostro de ella un sonrojamiento. Pone la mano en el hombro de la joven y le pregunta muy amable "¿Te encuentras bien?"

La mujer se pone más roja, cierra los ojos, se quita la mano de su salvador del hombro bruscamente y se levanta rápido, sin abrir aun los ojos murmura algo inentendible.

Alexander hace una cara de confundido cuando recibe una patada en la cara que lo manda al suelo. Enojado se levanta y pide explicaciones. A lo que recibe en medio de grito y llanto "¡Nadie me había humillado de esa manera!, eres mi enemigo y me salvaste, ¡preferiría que me dejarás morir!, ahora con que cara veré a Víctor... ¡Te voy a matar desgraciado!"

Alexander antes de que su enemiga hiciera algo levanta su espada que se torna blanca y con rapidez verticalmente hace un corte que la impacta haciéndola volar hasta dentro de la casa del lugar. Alexander nota como todo se pone amarillento, vuelve a ver su reflejo en el agua notando que sus ojos están brillando, entra a las ruinas del inmueble para encontrarse tosiendo a Marjorie mientras se sostiene la espalda.

Antes de decirle algo solo escucha "Anda, termina de una vez". Alexander comprende que ha ganado, ya había vencido ante aquella rival tan prestigiosa, pero lo había sentido muy fácil, será que está espada era más fuerte que Sunrisen, por eso Víctor no se había enfrentado a él en esa ocasión...

Ya terminé – respondió mientras guardaba su espada y corría en dirección a su hogar de habitación de sus padres, dónde había analizado que estaría su hermana, "Conociéndola pensó en mami y papi primero, que, en nosotros, debo encontrarla y rápido". Mientras corría sus ojos fueron tornándose a la normalidad. Avanzo casa tras casa con miedo de lo que pudiera encontrar cuando vio la casa de sus vecinos totalmente desbaratada se le cayó el mundo, más cuando vio al frente suyo el Lobo gigante peleando contra Clementina frente a la casa de él que estaba intacta, sin pensarlo dos veces se apresuró a ayudar a su amiga.

¡Dónde está Shana! – grito desesperado el Pacificador, ella respondió con cansancio señalando la casa – Dentro con la chiquilla, ayúdala yo me encargo del perrito- Alexander asiente y corre dentro de la casa.

Mientras tanto Marjorie estaba sentada en el suelo de la casa donde la habían dejado, sin mucho temor empezó a llorar. Se repetía en voz baja "perdón Víctor, perdóname, perdón, perdón..." así incontables veces. Mientras se sostenía la cabeza con preocupación. Le había fallado en su promesa a Víctor y le esperaba un castigo cuando regresara a casa, le darían un final rápido con un "Finikto" o la exiliarían al bosque, o peor le borrarían la memoria y volvería a su vida de antes... Cuando pensó lo

último paro de hablar, un escalofrío pasó por su cuerpo y empezó a llorar más fuerte.

Varios minutos después oyó una explosión inmensa a la distancia, eso la calmó un poco y sintió una presencia relajante a la par suya volteo a ver para llevarse una sorpresa ante ella estaba una mujer hermosa con los ojos púrpura, con una mirada piadosa, pelirroja y pecosa con un vestido con soles dorados que se movían solos, en sus pies crecían flores lentamente y sobre su cabeza revoloteaban mariposas, le dijo con una voz angelical

“¿A qué temas niña?”

Marjorie se sentía relajada, se calmó instantáneamente y la abrazo como quien abraza a su madre, y con una sonrisa enorme le dijo “No quiero volver a mi pasado, a eso le temo”

-No pasará eso, ustedes ocho están bendecidas por la Luna no podrán volver a sufrir más, te romperán tus ataduras de aquel que se corrompió, Víctor le llaman pero él sufre de una pérdida que lo corrompió, no desea a perder a nadie más no te matará, ni podrá exiliarte, serás una “desbandada” ella así lo quiere, porque tienen sus objetos sagrados, te prometo que vivirás, más ya no en este valle sino en la casa de ella.

Marjorie sin entender nada le hizo una pregunta más - ¿Quién eres?

La mujer sonrió nuevamente y le dijo soy la “Mensajera” mi nombre es Sol Lightbringer son miembro de la policía de élite de valle ocaso. Pero no soy violenta, no me gusta pelear y no lo voy a hacer contigo porque si no fuera por ese Pacificador estarías muerta por las palomas, él te venció, y demostró que eres débil, no eres mi rival, pero tengo una habilidad soy la única persona en el mundo que puede hablar con la Tríada Sagrada estas son como ya lo sabes La Diosa, La Eterna y La Guía. La Diosa tu jefa mayor me pidió que te dijera que volvieras a la mansión enfrenta a Víctor que ella decidirá tu destino. Yo solo doy el mensaje, me voy tengo una reunión importante con mi líder, por cierto, si deseas puedes pagarle al Pacificador dentro de unas horas.

Terminado de decir esto un conjunto de mariposas la envuelve y desaparece sin dejar rastro. Marjorie se levanta materializa sus espadas, suspira y se dice fuerte “¡Estoy lista!” Y se retira del lugar hacia el palacio.

Dentro de la casa de Shana y Alexander, se encontraban sus padres en el segundo piso en un dormitorio con mucho miedo mientras Shana estaba en el corredor frente a la puerta de sus padres y frente a ella aquella niña,

seria, la veía y le decía con determinación

“Hasta aquí has llegado Jueza”

Capítulo 15

La Hija de la Luna

Shana esperando un milagro le lanzo su mazo contra la niña la cual solamente lo sostuvo y lo lanzó afuera de la casa sin ningún problema por una ventana. La Jueza desarmada corrió con los puños en alto y con un grito de pelea enfrentándose a su enemiga que se acuclilla y del suelo lanza una patada en una pose gimnastica en la pura cara de Shana que cae sentada al suelo luego en varias vueltas en el aire la joven de la Luna lanza otra patada hacia el suelo destruyéndolo por completo después de un sonido a campanilla, las dos caen al suelo encima de Alexander que iba debajo buscándolas.

Los hermanos quedaron heridos y vuelven a verse y se abrazan, Alexander pregunta por sus padres y su hermana le contesta que están bien pero no por mucho, tenían que vencerla de una vez por todas.

-Linda reunión de familia, ahora mueran como una, par de mocosos – dijo la niña lanzando un rayo de sus manos en forma de lobo de color negro que fue partido en dos por la pacificadora, evitando así el daño a la pareja de relativos, pero destruyendo todo el resto oeste de la casa dejando solo la mitad en pie junto al cuarto donde se escondían los señores Ruhe.

El Pacificador se levanta y contraataca, pero el gran lobo de afuera protege a la niña mientras Clementina se sostiene en la cola con fuerza y les grita:

¡Lo siento, pero no puedo controlarlo! – mientras trata de subir al lomo del animal, al llegar al final y acomodarse sonrío a sus amigos los que le hacen una seña para que baje de ahí de inmediato a lo que ella vuelve a ver y nota como de brazos cruzados esta la niña a la par de ella y con un golpe en el estómago la manda a la casa del frente en un santiamén.

Se agacha y limpia el lobo diciendo, “nadie se sube a Colmillo Sagrado sin mi permiso, papi me va a regañar si lo ensucio, imátalos chico!” – La gran bestia taclea a los hermanos que huyen del lugar con miedo mientras la bestia los persigue montado por la joven bendecida de la Luna.

Ellos zigzaguean esquivándose los zarpazos y mordeduras del lobo además de los múltiples disparos de su dueña que no se cansaba de tararear felizmente durante toda la pelea cuando bosteza, se acuesta en la espalda del animal y crea un cepillo para proseguir a peinarse mientras silbaba la misma melodía

Shana enojada de ver que su enemiga no se esforzaba materializo su martillo y dándose la vuelta le dio un golpe en el hocico al canino que

cayó botando a su dueña en el proceso. La niña se levanta se limpia el vestido, se ve un rasponazo en el brazo, empieza a sangrar y la niña empieza a llorar fuertemente, desconsoladamente seguidamente llama a su padre, el lobo se vuelve un cachorro para empezar a lamerle la cara y hacerle cariño.

Los dos hermanos pacificadores se quedan perplejos del cambio de su enemigo por un golpe tan pequeño. Ambos no saben que hacer, están frente a una de las miembros de la pandilla de la Luna, pero era una niña débil y frágil.

Lentamente se acercan a la pobre niña que no para de llorar ni viendo a sus amigos con la guardia baja.

- ¿Estas bien niña? – pregunta Shana preocupada y lo que responde la pequeña es con una mirada de odio hacia los dos y el pequeño lobezno se pone a gruñir.

Los dos se alejan mientras la infanta se levanta con dolor y empieza a levitar, se le pone un aura plateada alrededor y el lobo empieza a crecer de tamaño al doble que tenía volviéndose blanco, casi transparente. Cae la noche inmediatamente lo que provoca que todas las palomas camino al palacio se detengan y bajen a dormir en los edificios, casas y árboles cercanos.

Mientras se escuchan aullidos en el otro extremo norte de la ciudad, junto a una explosión enorme que levanta unas llamaradas enormes.

Alexander piensa que es la zona franca, e inmediatamente piensa en Fanny, como estará esa mujer hermosa que le había conquistado el corazón, después de este cambio astral tan grande que había provocado sea lo que fuese que estuviera pasando allá.

Mi apellido es Moonlight, Soy Anne Moonlight la Hija de la Luna, soy sumamente poderosa y puedo controlar ese astro como la palma de mi mano, no tengo reliquia lunar, tengo la bendición de la Luna dada por mi querido padre Víctor Moonlight líder de la pandilla de la Luna. Soy la princesa de la Luna, soy invencible, soy cercana a la Diosa y nunca cambiaré mi vida, ni mi desgraciado destino porque me provoco el poder más grande de la historia, no seré inmortal, pero soy invencible... Mueran por mi rasguño.

Hace una Luna en el cielo y la lanza contra los hermanos cuando Shana enciende sus ojos asustada y crea una segunda dimensión en el cual quedan encerrados ella y Anne, convierte su martillo en un mazo de Juez y dicta de nuevo el castigo mismo contra Mundus a lo que provoca con el

mazo una grieta enorme en el suelo que traga a la Hija de la Luna.

Esta solo pega un grito y la noche desaparece, el Lobo enorme baja de tamaño a cachorro y se convierte en un espíritu que se introduce en la grieta rápidamente. Shana vuelve a la normalidad cansada, cayendo al suelo. Su hermano la ayuda a levantarse y la felicita por eliminar a esa niña tan poderosa.

Aunque sentían una presencia extraña, cuando se abre un hueco enorme en la tierra y aparece el lobo inmenso de la tierra sosteniendo por el hocico a Anne que va inconsciente, como peso muerto. El lobo corre hacia el norte desapareciendo en medio de las palomas que empiezan a retomar rumbo al palacio.

Alexander y Shana sorprendidos de ver viva, todavía a esa niña, se dan cuenta que no era un enemigo normal y corriente, lo más seguro se verían las caras de nuevo, al momento llega Clementina toda herida y con su ropaje rasgado.

- Veo que vencieron... aprovechemos que estamos medio bien y vámonos al palacio. – mientras Shana le ayudaba a recomponerse de algunas heridas.

- Vayan ustedes no me importa el palacio, iré por Fanny, esa explosión me trae una mala espina, tengo que verla. – y sin esperar respuesta se fue corriendo.

Shana enojada le dice a Clementina que se adelante al palacio ella va detrás de su hermano. La policía solo asiente a su compañera y le dice "Mi dragón me llevará", a lo que golpea sus aretes suenan como una campanilla y se transforman en un dragón enorme que lleva a su dueña donde se lo pidió" Antes de irse le dice que recuerden que los está esperando en el palacio, por favor no mueran.

Pasan unos minutos y el gran lobo aun con su dueña en la boca corre hacia el bosque de la Luna pasa cerca de la explosión, resulta que es toda una fábrica enorme de energía la que estalló, salta por encima de una pareja donde una mujer estaba llorando el cuerpo de una persona, el salto es impresionante y sigue la carrera cuando entra al bosque. En la mitad del camino el Lobo encuentra a una muchacha de pelo corto, con rayos machos, con varias cortadas.

Esta muchacha al ver al lobo corre y corre huyendo de él, pero la bestia la persigue y la persigue. Ella sigue corriendo en línea recta cuando choca con un hombre, era Víctor, que iba para la ciudad caminando serenamente, la muchacha lo abraza le pide que la proteja.

Víctor se sorprende de esta actitud y detiene al inmenso lobo frente a sus narices, "no te hará daño, tranquila".

El canino deja a Anne en el suelo inconsciente y Víctor la ve y preocupado la levanta en brazos, vuelve a ver a la muchacha y le dice que lo siga, mientras este con él el lobo no le hará nada, la joven sin entender nada de la situación en la cual se estaba metiendo lo sigue.

A la hora llegan a la Mansión de la Luna y él le dice "bienvenida a mi casa", luego procede a abrir la puerta se dirige a ella y le pregunta su nombre y por qué Colmillo Sagrado la perseguía, se llamaba Allison y huía de los demás lobos que destruyeron su hogar. Pero le pregunto cosas que asombraron a Víctor, le pregunto: "¿Quién eres y porque vives en medio de este bosque dicen que la Pandilla de la Luna vive por acá?"

Víctor confundido no sabía que decirle cuando Colmillo Sagrado se transformó a lobezno, ella asustada lo vuelve a abrazar fuertemente y él confundido dijo "me llamó Víctor Moonlight, no me da miedo vivir aquí porque yo soy el líder de esa pandilla". Ella sólo le dijo: "pero tu mirada es muy profunda para ser malo, no te creo (mientras le dio una sonrisa pura)".

Capítulo 16

El destino de unas guerreras

Antes de entrar a la mansión Víctor le dice a su compañera que lo siga de cerca tuvieron una infiltración y las andan cazando dentro del lugar.

La joven muchacha asiente le toma el brazo y camina junto a él, el líder de la pandilla rojo de la vergüenza con una sonrisa incomoda camina a través de un gran pasillo con lunas naranjas en mosaicos de marfil con destellos de oro y diamantes, llegan a una gran puerta, más grande que la principal con un lobo tallado en pura piedra que sobresale de la superficie de la misma, sin tocarla se abre lentamente dejando frente a ellos un salón circular con la cara de un lobo en el suelo y por ojos unas lunas naranjas con destellos de plata, la habitación era enorme y constaba con miles de entradas que en vez de tener puertas constaban de un leve cortina plateada traslúcida muy fina.

Cruzándolo en línea recta pasan a través de una de las entradas que se dirige a un lugar con zacate por suelo, como el del bosque, Allison se percata que están dentro de la torre de la Mansión de la Luna, con ver el techo donde no divisaba su alto por más que quisiera, aunque por fuera no se viera tan inmensa. En el centro estaba un lago donde yacía un trono conectado a la tierra por cuatro puentes. Caminaron hacia el trono, Víctor se sentó mientras dos lobos traían en medio de unos movimientos vacilantes una silla de nazareno muy pesada de color negro, tallada con símbolos de la noche, seguidamente llegó una de las guerreras de la Luna, era Angie Moonseer "La Salud Lunar", aquella perspicaz doctora, seria, muy de alta alcurnia se acomodaba sus lentes mientras veía con desdén a Allison que estaba con una sonrisa amable saludándola con un gesto de la mano muy alegre.

Angie se acerca a Víctor y le dice "hemos localizado a las infiltradas en este momento le daremos caza por si desea verlo, no creemos que tres de nosotras fuera una pelea justa así que me retire y le deje a mis compañeras el trabajo (hace un suspiro fuerte) aunque más bien fue por mi choque con la forma bruta y poco razonable de trabajar de Fiorella, sabe que tanto desperdicio de energía me frustra, nunca entenderé como llego a tener un cargo como el mío"- lo dice medio desanimada, quitándose los lentes - "¿Y esta mujer señor?"- pregunta con curiosidad notando que no tenía poderes o armas desde un solo vistazo.

Su jefe le responde con frialdad - "Me causa intriga, es diferente, inmutable, no me teme, hablare con ella un rato, te lo advierto no deseo interrupciones, estaré pendiente de la caza, gracias por avisar. Ahora que estas aquí, me tope a Colmillo Sagrado con Anne herida, ya sabes que

hacer, vete”-

Angie se pone los lentes y hace una reverencia y se retira mientras Colmillo Sagrado con Anne en el hocico la sigue a sus aposentos.

Una zona especial de la Mansión construida por ellos después de la construcción de la misma. “El Laboratorio Moonseer” le llamaban en honor a su doctora.

Allison vio a su anfitrión como servía una copa de vino traída por otro lobo y se la daba. Le propuso tomar a lo cual acepto y se dio cuenta que el vino era diferente al resto que había probado no era dulce ni amargo era perfecto no había sentido un sabor así era rejuvenecedor, cuando nota como su copa empieza a brillar y el vino blanco que tenía se transforma en color azul brillante.

-Este líquido está hecho con el agua del lago, este lago es mágico, es el lago de la Luna, da al cuerpo habilidades rejuvenecedoras, cuando bendije a mis guerreras en esta agua tomaron la apariencia eterna de niñas de 11 o 12 años, actualmente tienen más de veinte pero no crecen, la Luna no les permite envejecer por alguna extraña razón que desconozco pero yo no me quede joven cuando me bendijo la Luna sino que simplemente me hice inmortal, fui elegido para llevar una maldición, y como ves no soy tan viejo pero envejezco si más lento pero lo hago, tenía 17 cuando fui bendecido y 18 cuando conocí a la mayoría, y ahora soy esto un hombre maduro de casi 30 años aunque ya perdí la cuenta de cuantos tengo, como la edad aquí no importa, no celebramos cumpleaños.

Allison estaba intrigada con la historia, estaba fascinada cuando le tomo la mano y sonrojada le dijo serenamente: “Pero igual estas muy bien conservado, tienes lindos ojos”

Víctor la ve asustado de lo que le dijo y continua su historia quitándole la vista que se había conectado con ella por un momento. Cuando las conocí todas tenían problemas muy serios y deseaban sobrevivir, ser aceptadas, no sufrir más y una familia, yo les di todo eso porque era lo mismo que me habían arrebatado a mí. Pero sufrí mucho cuando en la guerra ella murió, y decidí vengarme y fui bendecido por la Diosa para lo mismo, tenemos el mismo enemigo Solarium... Al terminar de decir esto rompe la copa de la furia cortándose en el proceso.

Allison le sostiene rápidamente la mano y con un pañuelo le trata de detener la hemorragia, asustada llama a la doctora con un grito cuando Víctor solo toma el agua de la botella y la riega encima de su mano y esta brilla y se cura en unos pocos segundos, la muchacha sonríe de lo visto y ve su pañuelo lleno de sangre, “¿Podrás lavarlo? Es mi favorito era de mi

madre”

- ¿Tu madre? – contesto Víctor – ¿quién la mató, fueron mis lobos?

-No, mis padres murieron por la policía... dijeron que nos iban a proteger y entraron en mi casa cuando tus lobos llegaron no hicieron nada y abandonaron asustados el lugar, mis padres me sacaron por la puerta trasera y me dijeron que buscara ayuda, ¿Pero quién nos iba a ayudar la policía nos había abandonado?, esos lobos mataron a mis padres y corrí por la calle viendo como esos sucios policías huían hacia el interior de la ciudad, ¡Si claro a proteger a las industrias y los ricachones como siempre, mientras el pueblo se muere!-

Víctor extrañado de lo escuchado pregunto con una voz lúgubre y sosteniendo fuertemente su bastón, “¿Por qué no me odias?”

No es tu culpa la muerte de mis padres sino la inutilidad de los que debían defendernos

Sin comprender la lógica de la muchacha se levantó se dio la vuelta y puso su mano en la frente tocándola solo con unos cuantos dedos, asombrado y aterrado. – ¡Pero debes de odiarme, yo mande los lobos, yo destruí la policía, por eso huyeron, por ser menos, yo condene a tu familia!

Ella se levantó y lo abrazo por detrás, lo que petrifico a Víctor que durante muchos años no lo habían abrazado de esa manera. La muchacha le dijo fuertemente: “Tú no eres malo, estás haciendo esto por una razón noble, me protegiste sin conocerme, me aceptaste en tu casa a pesar de todo, eres amable, tienes buen corazón, sé que la pérdida de tu familia y los que querías te afecto y ahora quieres ver pagar a los criminales de esos actos. No te culpo, no me conocías, si así hubiera sido mi casa nunca hubiera sido blanco de esos lobos, pero no fue así, no te tortures, vi tu mirada, eres un ser de bien maldito o no solo te han lastimado...”

Víctor se dio la vuelta y viéndola la abrazó, ambos se juntaron en ese abrazo durante un buen tiempo, y él le dijo algo que ella nunca olvidara “Me temes” a lo que Allison respondió “Ni un poco”, Se quedaron viendo mutuamente a los ojos y se dio una leve sonrisa en la mujer respondida por otra en el hombre.

“Quieres ver como matamos a unos policías” – se rompió el silencio de Víctor, con un “claro me encantaría” le respondió Allison.

Antes de sentarse con el bastón se creó una pequeña ventana de luz lunar frente a ellos donde se veía lo que estaba pasando, como si de una transmisión aérea en vivo dentro de la mansión se trataba la persecución del grupo de las Guerreras las policías que habían entrado en la mansión

de la Luna.

“¿Otra copa mademoiselle?” dice Víctor sirviéndole más bebida, pero antes de dársela tira un anillo con forma de lobo en ella, Allison sin percatarse de esto acepta la copa y ve el obsequio lo saca y se lo pone preguntando emocionada “¿me dará algún poder?”

Claro, puede hacerlo, pero para eso necesitas la bendición de nuestra Diosa y con eso es el problema debes de sentir oscuridad extrema en tu alma y dejar que te invada solo así serás digna del poder. Al parecer todavía no has llegado a ese límite, pero tranquila, todo ser humano tiene maldad en su naturaleza solo que hay que encontrarla y nutrirla.

Ambos observan la imagen al frente de ellos donde las guerreras de la Luna caminaban por el comedor principal de la mansión, buscando a las Guerreras.

Las guerreras de la Luna que permanecían en la mansión eran Fiorella Lune, “La Fuerza Lunar” portadora de los zapatos de la fuerza lunar que tomaban la forma de dos botas elegantes de tacón, de color plateada con blanco y negro, su fuerza era increíble al igual que la rapidez en sus patadas, pero Lune tenía una ventaja más, tenía gran agilidad en su cuerpo por los años en los que paso entrenando con los lobos en el bosque, una completa amazona, excepto por su tamaño promedio. Su compañera guerrera era “Las caras de la Luna” una callada joven que solo se sabía su nombre entre todas ellas Yiyi, no hablaba casi nada, aunque con la mayoría de sonidos que hacía era suficiente para entenderle, su cara estaba toda llena de cicatrices y era ciega, pero se ponía las caretas de la Luna y se convertía en un monstruo de la pelea sea mágica o cuerpo a cuerpo.

Ellas junto a Angie iban a atacar directamente al palacio del alcalde, lo que tomo por desprevenido a Victor fue que los policías de la Academia mandaran a sobrevivientes directamente a un ataque frontal, su chance de victoria era de 99% pero igual había chances de perder, todo esto no se lo tomaba a la ligera la Pandilla de la Luna, pero debían apurarse para que Solarium no avanzara hasta el palacio.

Si mis cálculos son correctos vinieron por aquí y como solo hay una salida pues salieron por ahí, aunque veo la puerta bien cerrada ¿qué opinas Yiyi? – dijo Fiorella mientras cogía una manzana de la mesa y le daba un mordisco – su compañera solo hace un sonido raro con la garganta a lo que Fiorella responde - Sabes no tenemos tiempo para hablar, ¡Tienes la razón! ¡Vamos! – Ambas corren por todo el comedor y en vez de abrir la puerta Fiorella le da una patada despedazándola- Yiyi expira aire de manera prolongada a lo que recibe es una lengua del rostro de Fiorella, las dos corren por el pasillo siguiente cuando notan como se cierra de

golpe la puerta de la biblioteca.

Sin esperar Yiyi se pone la máscara de la comedia y lanza una onda expansiva con una risa que expulsa la puerta fuertemente en dirección recta hacia el frente, se oyen unos gritos y choca con la otra puerta de la biblioteca al otro lado de la habitación.

De los escombros de madera se levanta Tatiana herida del golpe en su cabeza. Chica tenemos que pelear nunca encontramos el trono, enfrentémonos a estas desgraciadas y acabémoslas.

Otro grito de aprobación se escucha a los lados de la biblioteca y la temperatura empieza a bajar, Tatiana empieza a empalidecer, labios azules lanza un golpe de escarcha contra Fiorella que se acercaba temblando hacia ella desde el pasillo lentamente sin precisa, cada golpe frío lo recibía con una patada que despedazada el hielo y la escarcha y seguía avanzando.

Al ver que no funcionaba Tatiana alzo las manos y lanzo una ola de hielo contra su enemiga que la rompió nuevamente.

¡Pamela ósea hello, un poco de ayuda! – grito desesperada y medio presumida

Pamela retrocedió, cerro los ojos y salto en dirección de Lune que sostuvo su látigo como si nada.

Algo más, niña de pelo bonito” dijo burlonamente Lune y entonces fue levantada por el látigo por el cielo hacia una pared luego contra varias repisas, mesas y librerías para terminar dándole en el suelo varias veces, como unos 30 golpes en total.

En el trono Víctor y Allison veían, la joven cerraba los ojos con cada golpe a la guerrera de la Luna, pero la paz en la cara de Víctor era sorprendente, hasta le ofreció otra copa a su acompañante, que asustaba le sostenía un brazo y le pedía que le dijera cuando habían terminado de golpearla.

Cuando Pamela termino su ataque descanso, en el fondo se escuchaba los gritos de alegría de Tatiana cuando se levanta Fiorella con algunos rasguños y moretones, amarra el látigo a su pierna y con una vuelta lanza por el techo atravesándolo a su enemiga que grita de miedo por los aires. Cayendo en los jardines internos de la mansión.

¡Y la estúpida se fue! – Dice Fiorella con alegría se vuelve y le dice a Yiyi encárgate de Elsa yo me encargo de Indiana y se va corriendo hacia los

jardines.

Antes de moverse Tatiana se abre un portal frente a ella se oye un llanto y unas manos moradas salen del portal la sostienen por los pies, el tronco y las manos y la consumen dentro del agujero negro del frente y este se cierra.

Fiorella llega a los jardines y ve a Pamela que se arrastra lejos de ella como puede para tomar su látigo. Al llegar donde la policía la pateo constantemente por el tronco con poca fuerza, solo para humillarla verbalmente con improperios, después de un momento un látigo sostiene a Lune por la cintura y la lanza contra una fuente.

Ella mojada se acomoda el pelo y le sonrío felizmente, salta contra ella dándole un rodillazo en la cara, rompiendo varias macetas en el proceso y se acomoda de nuevo despidiéndose de ella, se da la vuelta para retirarse caminando como si nada hubiera ocurrido.

La policía sin entender que está pasando aprovecha y ataca a la niña cuando frente a ella aparece un portal negro y de ella sale una mano pálida con uñas azules, empieza a nevar y hacer una tormenta de nieve, esta mano que sale del portal sostiene por la cabeza a Pamela y empieza a darle hipotermia sale del portal Tatiana con el pelo blanco, ojos blancos, labios azul oscuro, hielo saliendo de sus ropajes y nieve de su piel, medio congelada la deja caer al suelo, luego sale Yiyi detrás y camina hacia Fiorella que se acerca a Pamela y le dice. "Te hace falta descansar, tal vez si te sientas" y la pateo fuertemente en la espalda y se oye como se parte su columna vertebral inmediatamente cae invalida al suelo con unos gritos terribles.

Tatiana vuelve a verlas a las dos guerreras de la Luna se congela a si misma en un tempano y este despedaza toda una pared de la mansión y sale caminando con la mirada perdida.

Fiorella coge un poco de tierra del jardín y se lo mete en la boca a Pamela para que se calle y le pregunta a su amiga "Que demonios le hiciste a esa pobre"

Yiyi se pone la cara de la comedia y empieza a reír ahogadamente

Asombroso, eso fue maravilloso, están incapacitadas, ¿cómo las vas a matar? Pregunta Allison tomando una copa y llenándola, Víctor le dice que es táctica, serán las informantes de los movimientos actuales de la policía, ¿Quieres conocer el laboratorio? – La pareja se retira después de presenciar la batalla en la mansión como si fuera un show de televisión.

Sale de la mansión Tatiana para enfrentarse a su destino, a ella la usarían para acabar fácilmente la guerra del palacio por lo que cuando salió una

llovía de flechas le cayó encima, enojada del ataque las congeló a todas y las despedazó, en eso aparece la Flecha de la Luna, Melany Night toma unas flechas y las lanza contra Tatiana que trata de congelarlas pero estas son de luz, la luz no se puede congelar y le perforan cada una un nervio en el cuerpo que la paralizan, luego Melany toma una por una del cuerpo de su enemiga para introducirle una a la fuerza en la nuca, que la calma y la desmaya.

Al momento llegan sus compañeras de pandilla y le sonríen, cumplieron su misión.

Ambas fueron llevadas a dos habitaciones especiales en los laboratorios, como especies de celdas donde Angie hacía experimentos con los lobos para hacerlos más poderosos.

Tatiana estaba desmayada, y se despertaría hasta que le sacaran la flecha de la nuca, pero Pamela estaba del otro lado del pasillo viendo a su amiga, pero soportando el dolor de su espalda.

Angie entra a su celda, con cuidado le da la vuelta le cura la herida superficial y le pregunta que soporte el dolor y le inyecta directamente en la quebradura un líquido transparente.

Los gritos de Pamela se oyen por toda la mansión, cuando toda la dosis es suministrada, entra Fiorella con una silla de ruedas de plata muy fina, la sientan en la misma.

¡Mátenme, desgraciadas, piensan torturarme por información, prefiero morir, que traicionar a mis compañeros! – dice con convicción Pamela

No nos tienes que dar nada, ella entrara en tu cerebro y lo buscara contra tu voluntad- dice Angie retirándose de la celda para darle campo a Yiyi que se acerca sin expresión en su rostro a la encarcelada.

Capítulo 17

Tragedia y Comedia

Pamela sabe que algo malo va a pasar y empieza a mover su cabeza para evitar las manos de su capturadora. Fiorella la sostiene sin dificultad con un golpe en sus hombros que rebota el impacto en su herida de la columna trayendo otro grito. En ese instante Yiyi la sostiene con sus manos y las máscaras de ella empiezan a alternarse una con otra a una velocidad rápida mientras la ve a los ojos. Pamela cierra sus ojos, pero es tarde, en un momento empieza a salir un vapor rojizo de sus ojos, como una neblina mientras la guerrera de la Luna seguía sosteniendo su cabeza.

Todo se había consumado había entrado en su mente. Fiorella vuelve a ver a su compañera agarra una silla de una esquina y dándole la vuelta se sienta para esperar a que el interrogatorio termine.

Pamela se encontraba en un parque enorme con bellos arboles floreados de distintos colores, flores de arcoíris y ríos cristalinos. Asombrada de la belleza del lugar camino y camino por los senderos notando como estaba sola, ni un solo animal en tan hermoso y colorido parque además de no haber cielo solo una neblina azul enorme que tapaba toda visión hacia arriba donde sol y nubes deberían de habitar.

Recordando donde estaba se sorprende que pueda caminar, se toca la herida y siente como no está, ha sanado completamente.

Decide caminar más rato buscando una salida del lugar, tenía que volver a la realidad, sabía que estaba en una ilusión pero que hacía todo se sentía tan real más con el viento que rozaba su cuerpo, el olor de las flores, lo cálido de los colores, se sentía viva, que estaba en la realidad. Al momento se encuentra a una niña de espaldas, se le hacía familiar, la llama, pero esta corre en dirección contraria a ella que sigue llamándola varias veces "¡niña, espera, déjame hacerte una pregunta!" gritaba desesperada. Pamela logra alcanzarla al tiempo y enojada la sostiene por un hombro y le da la vuelta con un "Te estoy hablando chiquita" ...

Quedo perpleja de lo que estaba viendo, esa niña era ella cuando tenía 6 años. Asustada deja de sostenerla dando unos pasos hacia atrás.

Por su mente pasaban tantas preguntas cuando siente que le jalan la mano, era ella niña que le estaba pidiendo que la siguiera. Consternada decide seguirla. La niña no hablaba por más que se le insistiera. Al poco caminar una fuente hermosa sale del suelo con una agua pura y tranquilizante a la vista. Pamela ve que la niña le señala la fuente a lo cual ella decide observar ve como su reflejo no existe, pero a la par de ella

aparece una Pamela más joven.

Esta la guía por el parque hasta un bosque verde y hermoso, sin hablar le pide que la siga por medio de señas, Pamela sorprendida de verse a sí misma pensó ¿Dónde estoy? A los minutos llegan a otra fuente pero esta es más natural echa de madera con agua igual de cristalina que la de antes, vuelve a verse en el agua y a la par de ella aparece una Pamela de su edad con una ropa que no olvidara nunca, la que uso al entrar a la academia, unos "jeans" gastados, con botas beige y una camisa de manga larga negra, la mudada no se le olvidaba porque se la regalo su padre el mismo día, antes de que salieran de casa como regalo de despedida, y ella decidió usarlo aun sin planchar o lavar por amor a su familia y en son también de un adiós.

No le gustaba la manga larga ni las botas nunca en su vida, pero a su padre le encantaban verlas en su madre y deseaba y que este fuera un día especial para ambos y buscando regalos para ella eligió lo que le elegiría a su esposa.

Ella no le importo igual lo uso, pero cómoda no estaba, apenas se cambió al uniforme de recluta estaba más tranquila. Era su papá, su héroe, tenía que hacerlo.

Esta versión de ella camino hacia dentro del bosque y ella la siguió, al momento divisaron la academia de policía, sin arribar a su destino ella sentía pesar cuando lo observo, como una fuente de mármol negro se alzaba sin agua en frente del edificio de la academia. Su copia empezó a llorar y al hacer esto un dolor extremo sintió por todo el cuerpo Pamela que cae rendida al suelo, abre los ojos al tiempo de su desmayo y ve las ruinas de la academia al frente mientras a un costado se observan los sobrevivientes salir de ellas.

La fuente empieza a sacar agua negra como petróleo, e inundar todo el sitio asustada se levanta y la fuerza es tal del agua de la fuente que la bota y la arrastra ferozmente hasta chocar contra una pared, que resulta era del Coliseo donde se encontraba ahora, viendo que ya no hay agua por ningún lado corre hacia dentro y observa el funeral que hicieron para los compañeros de la academia la primera noche que pasaron ahí.

Corre y corre por todas las personas hasta los dormitorios donde se encierra llorando por recordar todo, se repite a sí misma la misma frase "nada de esto es cierto, nada es cierto, nada es cierto,"

"Así que se encuentran en el coliseo, muchas gracias, pelo bonito"

En el cielo de la habitación aparece la careta de la comedia riendo y riendo sin parar. Con una risa burlesca, irritante, cansina y despreciable, que enoja a Pamela que empieza a taparse fuertemente los oídos para no

escuchar aquel aborrecimiento, pero el sonido pasaba entre las manos y era muy doloroso escucharlo. Le provoca una ira que grita con toda su alma "¡Basta!" y sigue llorando. En un silencio absoluto.

Al momento del techo empiezan a caer gotas, cada una proveniente de múltiples caretas de la tragedia que lloraban y lloraban sin cansancio, llenando rápidamente el cuarto.

Pamela se recompone y trata de abrir la puerta, pero no puede, por más que intenta no se abre, asustada de la situación nota como empieza el agua a llenar la habitación a una rapidez impresionante, empieza a taclear la puerta, pero es inútil, nada sirve, con el agua por el cuello empieza a patear la puerta y darle puñetazos, se consume en el agua y busca algún objeto para destruir la puerta, vuelve a subir, para encontrarse ya tocando el techo, al final no puede hundiéndose en el agua para perder el conocimiento en unos minutos.

Abre los ojos y se encuentra en el jardín de la Mansión de la Luna, se tranquiliza al ver que ya volvió a la realidad, se levanta y da un paso para caer de rodillas otra vez... Podía caminar, aún estaba en esa ilusión extraña, "¿qué iba a hacer?" se preguntaba. Frente a ella apareció una cara familiar, era Yiyi que sin expresión alguna la veía, con un sonido ahogado señaló detrás de Pamela, esta volvió a ver para revivir un dolor espantoso, la escena era de Fiorella quebrándole la columna, y esta se repetía una y otra vez, para hacerle sentir el dolor de nuevo cada vez que se daba.

Entre lágrimas, puñetazos de colera, gritos y mucho dolor Pamela se retorció en el suelo pidiendo perdón a su oponente que parase, que ya no aguantaba más. Yiyi se acerca y el dolor desaparece, con un gruñido la levanta del suelo, la mira sin expresión alguna.

En eso el pelo de Pamela crece y se torna aún más negro, crece y crece hasta llegarle a los pies, Yiyi extrañada la suelta dejándola caer. Da unos pasos para atrás, mientras Pamela usa su pelo que parece tomo vida propia para levantarse, este arrolla un pie de la pandillera y la golpea por el suelo varias veces arrastrándola en varias vueltas, luego otro pelo sostiene su torso y su cuello y empieza a estrangularla, la guerrera de la Luna sostiene el cabello que la ahorca para liberarse, pero en desesperación crea un portal y aparece a los metros recuperando aire.

Observa como todo a su alrededor se torna negro lleno de pelo negro bien oscuro, y la absorbe haciéndole dar un grito apagado muy horrible.

En la vida real Fiorella está dormida cuando, Yiyi rompe contacto con Pamela saliendo disparada contra la pared. Esto despierta a su compañera que va en su auxilio, para encontrarla asustada, se levanta y con miedo observa a su rehén que abre los ojos, su pelo crece como en la otra

realidad y la levanta de la silla, usando su pelo como extremidades sostiene a la cara de la Luna contra la pared y manda a volar a Fiorella que rápido busca cerrar la celda aun con su compañera dentro y corre por ayuda.

Yiyi asustada la ve como lentamente su antes rehén ahora captora se acerca a ella para decirle "¿Tienes miedo?" imposibilitada de hablar asiente mientras llora. "Planeo matarte de miedo" le dice Pamela mientras la envuelve en su cabello y cubre toda la celda.

Al minuto llegan Angie, Melany y Fiorella a socorrer a su compañera para encontrar una celda destruida con el cuerpo de Yiyi en la silla de ruedas ya muerto, con una cara de pavor y cubierta de cabello del cuello para abajo.

Las tres pandilleras estaban asustadas, ¿Qué había pasado? ¿Dónde estaba la prisionera? ¿Cómo le explicarían eso a Víctor?

Para entonces Víctor estaba dándole un tour a Allison por la mansión ya ahora que la pelea había terminado y se encontraban en los jardines exteriores sentados en la orilla de la fuente, viéndose intensamente a los ojos.

La luz de la luna los bañaba y el frio de la noche lo acompañaba, la joven mujer se recostó en él y este le ofreció su gabardina para calentarla.

"Me dejarías decidir la muerte de todos los oficiales que atrapes" – le decía Allison con un tono sereno, relajante.

"Por supuesto, será un placer, todo para ti mi... mi..." – dudó Víctor que no entendía que le pasaba con esta dama, que lo ponía a pensar en sus movimientos, en sus palabras, en su forma de planear su venganza, que de un momento a otro viéndola bajo la luz de la luna se dio cuenta que ella no era bendecida por la Luna, pero era su bendición.

"Mi bendición..." dijo después de una pausa que solo provoco que la joven se acercara a su rostro y suavemente pusiera sus labios como flor que se posa en flor y con un apasionado beso le demostrara a Víctor que la vida tiene un sentido más allá de la venganza.

El sostuvo su cabello con delicadeza y cerrando los ojos se entregó a aquella joven mujer que logro tocar lo que él había cerrado por años, por dolor por la pérdida de todo su valor en su vida.

El sol le quito el amor y sin amor la oscuridad lo poseyó y la venganza se armó en su mente y vivió por odio constante contra la mujer que le destruyo su amor, la traición de una vida llena de felicidad lo amargo, pero este gesto de cariño le revivió esa llama de esperanza en su corazón.

“Me alegra haberte encontrado en el bosque mi bendición” dijo después de aquel beso Víctor a su compañera para unirse con ella en un abrazo, fuerte y largo, provocando que todos los lobos de los alrededores de la mansión empezaran a aullar con devoción a su maestro.

Con esto salen las tres guerreras de la Luna a darle las malas noticias a su jefe, viéndolo en su posición actual sabían que estarían en graves problemas, pero debían informarle que un rehén escapo y la baja del ejército.

En el bosque cerca de la mansión muchos lobos yacen en el suelo o colgado por cabellos de los árboles con caras de horror puro mientras Pamela se dirige hacia lo profundo del bosque caminando con su cabello que se formó en cuatro grandes extensiones como tentáculos.

Capítulo 18

Amor de Sol y Luna

En una humilde casa del sur del valle un adulto joven camina por su jardín cuando ve como pasa de nuevo aquella bella mujer de ojos esmeralda, tez enrojecida por la blancura de su cara con un pelo castaño divino rompiéndose en el viento delicadamente, jugueteando con el clima de calor absoluto yace aquella mujer viendo al cielo, al sol, aquel astro del calor, de la luz, de la vida.

El joven la veía fijamente, hoy la saludaría, hoy era el día. Cuando abrió la boca para hablar, ella lo miro y una hermosa sonrisa salió de su rostro mostrando un blanco casi angelical.

¡Hola! – dijo la muchacha – hace tiempo quiero hablarte ¿cómo te llamas? – pregunto con una amabilidad sin igual.

El sudor bajaba por el rostro de nuestro pobre hombre que respondió entrecortado “So-so-soy Víctor” con más valor repitió “Exactamente, soy Víctor Moonlight”

La muchacha le responde: “yo soy Solarium Helios, siempre que pasó veo este jardín y pienso en la belleza que has hecho con él, las rosas, las caléndulas, los lirios y claveles todos son hermosos, ¿los cuidas tú?”

“Si yo lo hago mis padres están muy ocupados y esto me gusta, me distrae de mis problemas y preocupaciones. Si quieres puedes cortar alguna que te guste, te la regalo.”

“No, gracias” un poco decepcionado Víctor baja la cabeza cuando la mano de su acompañante le levanta el rostro “Pero vendré todas las mañanas a verlas, mejor no maltratarlas” ya más feliz Víctor por inercia la abrazo a lo que ella consternada no respondió al mismo.

Dándose cuenta al minuto de esto Moonlight se separa de ella, avergonzado, le pide disculpas y regresa rápidamente dentro de su casa.

Todas las mañanas siguientes llegaba Solarium a ver las flores y hablar con Víctor, poco a poco la amistad creció. Un día inesperado Solarium no cumplió su rutina de siempre.

Paso un tiempo y no regreso, Víctor confundido decidió ir a buscarla, él sabía que no era nada importante, no era la obligación de ella, pero algo no estaba bien.

Al caminar en dirección hacia donde siempre venía ella por la acera se topa con una casa hecha de oro puro con estatuas de ángeles y muchos iconos de soles por todas partes en el jardín, la puerta, las ventanas, las columnas e incluso el suelo que daba a la casa.

Se sabía que los Helios eran de la realeza, pero esto era exagerado, cuanto gastaron en crear este lugar solo por vivienda mientras había barrios en el otro extremo de la ciudad que la palabra miserable se quedaba corta con lo que sufrían.

Camino hasta la puerta para antes de abrirla apareció Solarium con un traje militar del ejército de Valle Ocaso. Víctor inmediatamente la sostuvo y con determinación le pregunto si esta era la razón de su ausencia.

Solarium sonrió y acariciándole el rostro asentó. Víctor la soltó y le pregunto ¿que era ella?, su respuesta fue, general en jefe.

La cara de sorpresa de él era increíble, “¿pero ese puesto es muy odiado, pueden buscarte los jefes de las pandillas y herirte, no te da miedo estar sin protección aquí con tus padres?”

“Mis padres los dos murieron hace mucho, estoy aquí solo con mi novio y nuestra hija”

Al oír estas palabras él se aterrorizo, frenéticamente le pregunto por lo que tenían “¿qué era?, ¿qué era eso?, fue un nada” le preguntaba constantemente sin parar, lo que llamó la atención de unos oficiales al otro lado de la calle que llegaron a auxiliar a su general que estaba asustada de la reacción de aquel loco.

Este hombre golpeo a los policías y se los quito de encima. Gritando fuertemente itraidora, traidora! A lo cual los policías lo agarraron con una llave para que se calmara. Víctor empezó a llorar y decía que la amaba a Solarium.

Ella quito a los oficiales y lo abrazo pidiéndole disculpas, pero ella siempre vio todo como una amistad que nunca pensó en crear esos sentimientos en él, que la perdonara por todo.

Víctor le dijo “Es mi culpa por enamorarme de ti, eras inalcanzable, eres una Helios, y yo un pobre iluso que cree en el amor a primera vista”

Algún día encontraras a esa mujer y podrás restregármelo en la cara porque será mejor que yo, ánimo.

El joven muchacho con su corazón destrozado se fue a su casa. Antes de irse vio como Solarium tomaba el carro con prisa y los oficiales se

montaban a la patrulla y ponían la sirena.

“Estaban en emergencia y aun así me consoló, ¿Cómo quieres que te olvide?”

A las horas en el cuarto de Víctor yacía la pena, la tristeza, las lágrimas, el dolor, la vergüenza y el odio

Llego la noche y aun en su cuarto con la zozobra de lo que había hecho yacía en su cama un Víctor deprimido. En un momento se sintió una presencia fuerte cerca de él, siente sol en su cara y ve como por la ventana un rayo de Sol cae directamente en su rostro. Ve el reloj 11:00pm, pero ¿cómo? Ya era de noche, estaba seguro, cuando un estruendo y gritos lo ponen en alerta, alguien o algo había entrado en su casa, y esos gritos eran sus padres.

Abrió la puerta y bajo para encontrar todo la sala destruida y quemada, busco a sus padres y encontró el cadáver de los dos en una esquina abrazados.

Corre impresionado de lo que está pasando para ver como su casa arde en llamas, al momento siente que lo están viendo, cuando se voltea y esta frente a él Solarium en su versión maldita con un sol que la bendice, dándole un vestido blanco con amarillo con oro por diferentes partes y cuarzos.

“¡Por ti perdí a mi hija!” gritó Solarium fuertemente y lanzo un haz de luz quemadora contra Víctor que corrió como pudo lejos de este. Luego viendo que lo iban a matar sin saber porque huyó lo más lejos posible en pura maratón.

Detrás de él iba Solarium levitando para alcanzarlo, cuando de un momento a otro Moonlight siguió corriendo sólo, no lo seguían más y no sabía porque, pero siguió, robándose una bicicleta llego al norte de la ciudad creyendo estar a salvo allí descanso junto a un árbol. Mientras recordaba su buena vida y el amor de sus ahora difuntos padres.

A la mañana siguiente despertó mientras lo jalaban varios lobos de la ropa, su susto no se dio a esperar, pero los lobos lo sostenían con fuerza, adentrándolo al bosque del norte.

Después de morderlo y herirlo gravemente los lobos tuvieron a un Víctor apacible que lo llevaron hasta un claro del bosque donde lo dejaron y se fueron.

“Este es mi fin, ni los lobos me comieron voy a morir desangrado” – pensó en voz alta, pero una niña se le acerco, haciéndolo levitar lo llevo a la mansión de la Luna para sumergirlo dentro del lago, curándole así todas

las heridas.

Cuando Víctor salió de ahí ella le ofreció el bastón de la Luna y dijo lo siguiente: Siento oscuridad en tu corazón, únete a mí y lograras vengarte con la bendición de la Luna.

Él tomo el bastón y la oscuridad lo invadió, fue bendecido y se convirtió en el jefe de los guerreros de la Luna, la actualmente llamada pandilla.

La niña le dijo sobre su deber de encontrar a los demás guerreros y el poder que tenía de lograr bendecir él por cuenta propia a las demás personas.

Viendo cómo se sentía la fuerza, recordó lo pasado con Solarium y juró su venganza, por su familia y por su corazón roto, la mataría sin importar quién se metiera en su camino.

Viendo el agua de la fuente del jardín Víctor recordó todo esto después de estar con Allison ahí sentados. ¿Qué haría ahora que había encontrado a esta compañera? ¿Seguiría con sus planes o se daría un descanso? ¿Pero quién vengaría a sus padres?... Estas y otras preguntas invadieron la cabeza de él cuando llegaron sus guerreras Melany, Fiorella y Angie, a contarle lo sucedido con Pamela.

Capítulo 19

Diviérteme

Después de la noticia Víctor se quedó serio vio al cielo y menciona seriamente vaya Fiorella y Melany al palacio del alcalde y usted Angie va a buscar una cura a lo que sea que le haya pasado a esa policía e ira a traerla.

Las tres asintieron viendo que se habían salvado de un Finikto como debió haber hecho según ellas por tan grave error, pero si les dieron oportunidad cumplirían a más no poder para no morir en manos de su jefe.

Se fueron para sus destinos, aunque Angie entro a su laboratorio enojada, ella tenía que enfrentarse a ese monstruo sola y no sabía qué hacer para no terminar como su compañera Yiyi.

No más entrando se sentó y tomo una jeringa con el líquido que le había inyectado en la herida a Pamela y empezó a reír desquiciadamente...

En la ciudad llegaba Alexander al lugar de la explosión con Shana detrás de él cansada por el martillo que andaba cuando ven a un complejo de fábricas en llamas y miles de lobos corriendo por todas partes. Unos que otros atacaban a los hermanos que se protegían hábilmente. Cuando ven a lo lejos por el cielo a un rayo de luz blanca dirigirse contra el suelo en múltiples ocasiones, deciden correr hasta ese punto abriéndose paso entre los lobos que había por las calles. Al momento están abrumados por el calor de los incendios en las fábricas y las constantes explosiones además de las peleas con los caninos agotándolos antes de alcanzar su destino.

Cuando de un tumulto de lobos sale un rayo enorme en forma circular de luz lunar matando a todas esas bestias y mandándolas a volar quemadas a una gran distancia.

Era Fanny que empezó a disparar de sus ojos rayos para pelear contra todos esos lobos que estaban abalanzándose encima de ella.

Feliz de ver a su interés romántico Alexander corrió hacia ella poniéndose a su lado levantando su espada.

Compañera ¿ayuda? – le pregunto a lo que ella sonrió y se acomodó el pelo, se preparó mientras sus ojos brillaban grito con furia “¡Por la academia!”

Empezaron a pelear contra todos los lobos cuando el martillo de Shana cae y se pone en posición despedazando ferozmente a cada animal que

encontraba a su paso, al momento los lobos jefes, licántropos de dos metros los atacaron.

Alexander sostenía sus garras con la espada y empujaba a los lobos que le mordían el resto del cuerpo, en su defenso salto Fanny que con sus rayos fue destruyendo a esos hombres lobo, mientras Shana seguía expulsando por los aires a las demás bestias.

A los minutos los lobos seguían llegando y cansados de pelear decidieron meterse a una fábrica que todavía no se había quemado al otro lado de la acera. Al entrar algunos lobos logran pasar la puerta, pero los rechazan velozmente cerrándola en el proceso.

Dentro sintieron una presencia cuando se revelan las guerreras de la Luna que habían seguido a Fanny por todo el lugar y habían hecho explotar las fábricas.

Mi nombre es Jimena Blackeye soy la Mirada Lunar y mi amiga aquí presente es Zuy Amaranto, la Bala Lunar. Vamos a matarlos policías ineptos, estoy fúrica por su amiga de un momento a otro veo que me copia el poder y me provoca explotar las fábricas – dijo frunciendo el ceño y quitándose los lentes

Así que tu provocaste todo este desastre y provocaste que lastimaran a Fanny, no te lo perdonare desgraciada – lo dijo con furia Alexander

Fanny se sonrojo, pero le dijo a Shana con discreción “¿Qué está haciendo, yo puedo defenderme sola?”

Tranquila está enamorado y es machista esta es su oportunidad de mostrarse valiente, genial e increíble frente a vos la damisela en apuros... soy su hermana sé que eso está pensando. – menciono Shana con cara de decepción

Bueno como con ustedes no tengo nada personal se los dejo hermanos a Zuy, no deseo el tonto premio de nuestro jefe, ivamos amiga! – dijo con rabia Jimena, poniéndose los lentes de nuevo disparó contra Fanny, oportunidad que aprovecho Alexander para poner su espada en el medio y sostener el rayo.

Debido a esto Zuy le disparo con una de sus revólveres expulsándolo contra la pared, Shana aprovecho y lanzo su mazo que choco con una simple bala de otra pistola de Amaranto que los vio y dijo sin expresión alguna en su rostro “diviértanme”, al terminar su palabra empezó a disparar de sus armas seguidamente sin respiro a sus oponentes.

Todos huyeron por diferentes lados de la fábrica protegiéndose de la ráfaga de disparos que siguió a Shana hasta que se escondió detrás de

unas máquinas, los disparos hicieron explotar las máquinas provocándole una seria quemadura a Shana en su cuerpo mientras salía expulsada por lo mismo a través de una ventana del complejo cayendo en la calle infestada de lobos, con vidrios incrustados en su costado.

Milagrosamente viva noto fuerza en su cuerpo, hizo crecer su mazo, brillar sus ojos y tacleando a la fábrica entro con fuerza contra Zuy que al verla con tanto animo empezó a dispararle sin hacerle efecto llevándose un golpe en la cara terrible que la acostó.

En el suelo puso la boca de los revólveres y disparo levantándose por los aires, seguidamente empezó a girar y disparar múltiples ocasiones contra Shana que sostenía las balas con la palma de la mano izquierda mientras lanzo su mazo con el de la derecha, haciendo traspasar el techo a Zuy cayendo en el techo del edificio.

Shana ya tranquila observo como Fanny hacia chocar sus rayos con los de Jimena y los sostenían en la mitad de la fábrica. Antes de poder ir a ayudarla su hermano corrió hacia ella quitándole varios disparos del cielorraso.

Zuy estaba encima del techo disparando hacia abajo en una ráfaga larga de balas que entraban sin esfuerzo alguno haciendo hoyos enormes y quemando todo el sitio mientras las máquinas explotaban.

Fanny vio esto y decidió cortar el choque lanzándose a un lado, después corrió fuera del inmueble encontrándose con los lobos que se abalanzaron hacia ella a lastimarla de nuevo.

Enojada de su situación disparo contra sus manos y creo una bola de energía que impacto contra el suelo haciendo un cráter y matando todo a su alrededor.

Se levanto y salió del cráter mientras veía como el ejército de lobos se alejaba lentamente y la ignoraban. De repente un rayo le impacto en la espalda, era Jimena que aún estaba queriendo vengarse de que le habían copiado su poder.

La fábrica exploto a espaldas de la Mirada de la Luna y Fanny se acordó de sus compañeros, ¿ahora que iba a hacer? Enojada y con lágrimas en los ojos le grito a Jimena "¡Te voy a matar!", e instantáneamente arremetió contra ella con un rayo de sus ojos, la enemiga hizo lo mismo pero noto algo diferente.

Resulta que la policía se puso a correr hacia ella con un grito de guerra, Jimena sin comprender que estaba pasando salto hacia un lado antes de que Fanny la tocara. En esos momentos la furia de esa mujer se dio a notar, quería matar a Jimena sin importar que así que ágilmente con un

movimiento rápido se levantó por los aires lanzándose contra esa guerrera.

La pandillera no sabía que hacer más que dispararle sus rayos para que la otra copiara y evitara el daño.

Se convirtió así en el gato y el ratón, Jimena huyendo y Fanny persiguiendo solo para ponerle una mano encima.

En un descuido Fanny le sostuvo la pierna y sin soltarla dijo con todas las ganas del mundo "¡Final!" lo que hizo que se llenara de cuervos el lugar y buitres y apareciera de la tierra una lápida de la cual salió El Panteonero y viendo a Fanny le dijo "Gracias mi nieta, tus poderes no serán desperdiciados en vano" y con su pala la introdujo en el pecho de Jimena que asustada vio como la traspaso sin causarle dolor como si no existiera, y luego la extrajo con una bola gris brillante y la enterró en el suelo". Cayendo así el cuerpo de Jimena sin signos vitales en el suelo.

Odio esto, ¿porque me diste esta habilidad "tito"? – dijo Fanny angustiada

Es para ayudarme con mi maldición querida cuídate mucho un placer verte, sigue adelante mi pequeña policía. – sonrió plácidamente El Panteonero

Y así cavo un hoyo y se enterró de nuevo desapareciendo. Terminado todo esto un disparo en la pierna de Fanny la hace caer al suelo, luego otra en el hombro la hundió en dolor en el suelo mientras se acercaba la Bala de la Luna, saco su arma y la puso en la cabeza de la policía. Sin expresión dijo "Asesina"

Mira quien habla... - decía la joven ya perdida en sus pensamientos, era su fin como se salvaría, en eso oyó una voz familiar gritando su nombre, era Alexander con Shana habían sobrevivido.

¡Oh excelente estoy tan feliz, chicos pensé que no los iba a volver a ver!

Ambos hermanos decidieron atacar a su rival cuando Zuy les grito que si seguían con un paso más dispararía, quitándole la vida a su amiga, habían perdido tenían que aceptarlo.

¡Yo no importo, mátenla! - dijo Fanny con determinación

A lo que Alexander dijo con fuerza "no, jamás, para mi eres importante"

Sin sentimentalismos Alexander, ¡solo hazlo! – grito Fanny desesperada

Zuy estaba a punto de jalar el gatillo cuando un haz de luz corto su arma y luego otro la empujo unos metros atrás.

Rápidamente Alexander aprovechando la confusión la levanto y se apartaron, ¿Quién los había ayudado?

Zuy se levantó y dijo: ¡Que te pasa maldita poca cosa, como se te ocurre hacerme esto, te volviste loca!

Cuando del fuego aparece una cara familiar, una salvadora poco común...

Capítulo 20

Deuda

Con sus espadas se encontraba Marjorie frente a ellos lista para pelear, pero sus ojos no mostraban odio, estaban en paz.

Ella los observo, en especial al Pacificador, le sonrió y en un abrir y cerrar de ojos ataco a su compañera de pandilla, dejando sorprendidos a los policías por esa reacción tan poco común.

Zuy sumamente confundida le gritaba a su compañera que se detuviera mientras se defendía con sus pistolas desesperadamente.

Al momento anonadados de lo sucedido se recompusieron los tres policías observando con detenimiento esa imagen tan sorprendente. ¡Los había salvado una guerrera de la Luna! Se volvieron a ver y asintieron, tenían un nuevo aliado y le ayudarían así que atacaron también a Amaranto que rápidamente se vio replegada a llamar a los lobos para que le ayudaran, pero no contaba con Marjorie, a la cual los lobos no atacaban por eso esta se volvió y les dijo a sus antiguos rivales que se encargaran de los lobos ella se encargaría de Zuy.

Todos aceptaron la orden y empezaron a matar a los lobos y licántropos que los atacaban. Y así desde el cielo se podría ver como caían las bestias por Alexander y su espada, Salían volando por el mazo de Shana y se quemaban por los rayos de Fanny mientras se daba eso al otro lado, replegándose más y más estaba Zuy Amaranto con sus pistolas que caían como en la academia en el suelo rotas, pero ella creaba más y más usándolas como escudo contra las Espadas de la Luna.

Marjorie seguía peleando con todas las fuerzas, con una patada en la cara boto a su compañera, saltó y puso sus dos espadas en línea convirtiéndose en un haz de luz de atravesó a la Bala de la Luna levantándola por los aires hasta que en lo alto del cielo se convirtió en una luna y explotó en una nube de energía enorme que derribo con su energía a los lobos de la cercanía, acostó a Alexander y Fanny en la calle pero a Shana no la movió ni un centímetro porque se aferro al suelo con el mazo. De la explosión cae Marjorie serenamente y vuelve a ver a sus antiguos rivales.

Se acerca a ellos apenas les explica que lo que hizo fue pagar una deuda con el Pacificador que le perdono la vida cuando pudo quitársela, ahora estaban a mano.

-Me voy Pacificador, pero están haciendo un gran trabajo, han derrotado a varias de nosotras, pero Víctor no será fácil, está muy decidido en lo que

desea, tendrían oportunidad si algo lo desconcentra de su camino, pero si eso sucede la guerra de ustedes apenas estaría empezando. Apúrense al palacio, deben llegar pronto, ordenare a los lobos que no los ataquen de aquí al sitio, pero ahí hay una de nosotras, en ese momento ya no puedo interferir. – Menciono Marjorie antes de caminar hacia el norte de la ciudad.

Alexander la detuvo y le pregunto si iba a tener problemas por ayudarlos, la respuesta a eso fue un simple "sí" con unas lágrimas en las mejillas seguidas de un simple "le falle a mi padre" y bajo una luz lunar desapareció frente a ellos.

-Debemos apurarnos hemos perdido mucho tiempo espero que Solarium no haya llegado ya o peor aún Víctor y que el alcalde este vivo todavía. – dijo Fanny cansada de la pelea.

Y así los tres se fueron de camino al palacio en medio de los lobos que los ignoraban como había dicho Marjorie, también si era cierto todo Clementina habría de haberse encontrado con quién sea que estuviera en el frente de la armada.

Al ir caminando escucharon a lo lejos música y un estruendo grande, en lo alto se veían palomas caer del cielo y otras bajar de manera agresiva.

-Están peleando los lobos con las palomas, pero ¿porque hay música? – comento Shana

A lo que al momento los tres se percataron de lo que se iban a enfrentar, esta vez iba a ser más difícil, no estaban listo para enfrentarse a eso, pero debían ir por sus fallecidos amigos, sus compañeros de policía, y todos los que confiaban en ellos. Debían salvar al alcalde para no caer en un imperio opresor de una de los dos jefes de estas pandillas, sean Víctor o Solarium.

Iban llegando al sitio cuando se percataron de la guerra que se provocaba ante sus ojos, entre lobos y palomas en la Plaza Mayor de la ciudad cuando de un lado de la plaza vieron lo que temían a una de las guerreras de la Luna, en especial la del micrófono, aquella que asesino a tantos reclutas en un santiamén.

Ella estaba flotando en el aire mientras tarareaba una melodía serena, todos los lobos crecían de tamaño y atacaban muy violentamente a las palomas que estaban con los ojos brillando de blanco iluminados en luz solar incendiadas en llamas.

Al otro lado de la plaza se encontraba un ángel enorme con una espada blanca que sostenía boca abajo frente a su cuerpo en pose de autoridad,

de él salían bolas de energía celestial contra la gran armada de lobos.

La guerra era macabra, sumamente sangrienta y apocalíptica, los tres se sentían abrumados por lo que observaban y decidieron subir a un edificio a la azotea para poder planear su próximo movimiento. Vieron que el palacio estaba siendo atacado y se sentían impotentes, habían llegado tal vez muy tarde. ¿Qué iban a hacer ahora? En ese momento se les acercó alguien por detrás, los tres se dieron vuelta violentamente en posición de defensa cuando apareció Clementina toda lastimada y con una sonrisa adolorida y un pulgar en alto les dijo "Estoy bien, chicos", desplomándose al suelo del dolor arrodillada.

Sus amigos se acercaron y le preguntaron que le había pasado.

-Me tope con un ángel- se limitó a decir

Los tres se miraron extrañados cuando vieron en la plaza aquel ángel enorme de nuevo en esa misma posición. Shana silbo sorprendida y Alexander le dijo a Clementina, "creo que ya entendimos, en verdad fue un ángel".

Clementina les comentó que llegando a la plaza y después de ágilmente haberse esquivado todas las palomas, un haz de luz celestial cayó al frente de ella y de un momento a otro bajo un ángel del cielo y le dio una golpiza increíble con tres movimientos de su espada que generó unos rayos de luz blanca sumamente destructivos. Pero logró escabullirse antes de morir.

-Suficiente de mí, a ustedes tampoco los veo muy bien, ¿se encontraron con alguien? – les preguntó tomando aire del cansancio.

Ellos les explicaron lo sucedido con las guerreras de la Luna y su batalla, así que todos ellos ya un poco más calmados y actualizados estaban frente a un obstáculo, esa batalla, tenían que pasarla a como diera lugar.

Estaba difícil la tarea bajar a esa plaza era un suicidio tremendo y seguro, la muerte rondaba por todos lados. Pero tomaron una decisión irían por detrás de la del micrófono mientras peleaba contra las palomas y así evitar contacto con ella. Los cuatro se dirigieron hacia su zona de táctica para pasar el conflicto.

Por su parte la profesora Kossiak, llegando a la frontera del Valle Ocaso, con las Montañas Avankar, donde yacía la base de élite de la policía encontró un obstáculo, como sus alumnos o, mejor dicho, dos obstáculos.

Ya saliendo a las montañas encontró a una cama de flores con una lluvia constante, de la cama de flores aparecieron dos flores, un clavel y una rosa gigantes y de cada una sale Maryrose y Rosemary Rainbow

respectivamente

Ambas gemelas se ponen al frente de Kossiak y felizmente la saludan con un grito de alegría "¡Yajoy! Querida este territorio es nuestro, por introducirte te vamos a matar, pero tranquila no te dolerá, no mucho" mientras ríen infantilmente.

Ante ella estaban las líderes de la pandilla Rainbow y las dos inmortales más fuertes y violentas...